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La 11uJer de César 
Personas honradas metidas 

en el juego político se irritan 
cuando comprueban que cier
tos comentaristas más dados 
al cortocircuito expresivo que 
al análisis crítico descalifican 
a todos los políticos en general 
acusándolos de vagas corrup
ciones generalizadas. Estas 
personas honradas dedicadas 
a la política tienen buenas 
razones para irritarse por las 
acusaciones vagas y generali
zadas, pero también han de 
comprender que pertenecen a 
"una clase" que se encuentra 
permanentemente bajo sospe
cha porque en el seno de esa 
clase que dice trabajar para 
los ciudadanos abundan quie
nes trabajan para sí y para 
sus amigos en contra de los 
ciudadanos. En estas condi
ciones, la pregunta es la 
siguiente: ¿qué pueden hacer 
estas personas honradas -la 
mayoría. con toda segurídad
que se dedican a la política? 

La respuesta es sencilla. La 
mujer de César no sólo tiene 
que ser honrada, sino también 
parecerlo. Lo primero que han 
de hacer las personas que 
hayan decidido dedicarse a la 
actividad política es atenerse a 
las normas legales que regu
lan su comportamiento y obli
gar a sus compañeros a que se 
atengan a ellas. No puede ser 
muy dificil porque la actividad 
política en esto es como un 
juego: tiene unas reglas que 
quien quiera jugar ha de res
petar y quien no las respeta es 
simplemente un tramposo; y. 
como en el juego, en la política 
tampoco se obliga a nadie a 
ponerse a jugar ni a seguir 
jugando si no es de su gusto. 

A veces personas de buena 
voluntad consideran imposible 
hacer las cosas como deben 
hacerse y toman atajos en los 
procedimientos, en bien de la 
sociedad, por supuesto. Y 
entonces, cuando el político se 
salta la norma que debe respe
tar mientras está vigente 
-aunque deba intentar cam
biarla legalmente si la juzga 
inadecuada- el club de los 
corruptos le abre sus brazos. 

PSOE lndennido v 1obierno 1e111leio 
Los socialistas españoles se 

aprestan a perfilar su futuro 
en los próximos días. La reor
ganización que el PSOE inten
tará desde la próxima semana 
np es interesante sólo para 
sus militantes y simpatizan
tes, sino también para todos 
los españoles, pues no está del 
todo claro que el PP vaya a 
repetir triunfo en las próximas 
elecciones legislativas. 

Desde hace algún tiempo 
repetimos aquí que las cosas 
no van bien en España. Hay 
que advertir que este criterio 
se sustenta no sólo en la com
paración con lo anterior, sino 
también con lo que racional
mente se podía esperar que 
hubiera y en la detección de 
tendencias. No es posible que 
las cosas económicas vayan 
bien para una sociedad que 
sufre un encarecimiento pro
gresivo de todo lo que necesi
tan sus miembros. El caso del 
encarecimiento acumulado de 
la vivienda puede ser enor
memente ilustrativo para 
quien desee comprender la 
marcha real de las finanzas y 
de la política económica espa
ñola con sus corrupciones 
conceptuales en general y de 
las otras en particular. No es 
posible que las cosas vayan 
bien en una sociedad cuyos 
ahorradores no encuentran 
modo de obtener rentabilidad 
positiva para sus ahorros, 
cuando no los pierden sin más 
en la extraña bolsa española. 
No es posible que las cosas 
vayan bien en una sociedad 
que, por no tener claro el futu
ro, ni siquiera sabe cómo será 
España dentro de diez años. 

Ahora ya se añaden a nues
tra preocupación las de plu
mas mucho más influyentes 
que escriben lo que aquí se ha 
escrito desde hace años, que 
este gobierno trata de apoyar
se en sus enemigos y carece de 
ideas propias, y que eso no 
puede llevar muy lejos. 

La experiencia parece mos
trar que la anterior afirmación 
está equivocada, puesto que 
Aznar, que fue aupado al 
poder sobre los hombros de 
multitud de forzados comenta
ristas que deseaban acabar 
con el gobierno del PSOE que 
lo precedió, despreció a quie
nes lo habían apoyado incon
dicionalmente y, pese a eso, 
consiguió la mayoría absoluta 
de que disfruta. Pero esa expe
riencia debe ser interpretada. 
Primero hay que reconocer 
que durante su primer man
dato Aznar ha contado con el 
apoyo de casi todos los gran
des medios de comunicación 
españoles, por mucho que los 
haya decepcionado; incluso 
muchas veces ha contado con 
el apoyo de los que aparente
mente defienden posiciones 
partidistas contrarias a la 
suya. Por otra parte. precisa
mente esa mayoría absoluta 
ha empezado a desnudar a 
este gobierno ante sus defen
sores mediáticos. Cuando 
tenia que contemporizar para 
buscarse apoyo de otros parti
dos cabía pensar que el azna
rismo tenía ideas y no podía 
realizarlas. Hoy parece simple
mente que el aznarismo no 
dispone de un sistema del que 
pueda derivarse una propues
ta concreta a los ciudadanos. 
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histoña, maeSlll 
Cicerón dijo que la historia 

es maestra de la vida. Ahora 
en España, con tantos políti
cos muy preocupados por "las 
humanidades". llama la aten
ción que en cada parte de este 
territorio pueda tomarse como 
cierta una historia no sólo dis
tinta de las que se enseñan en 
otras partes. sino hasta con
trapuesta. 

No hay por qué extrañarse. 
Eso sólo verifica una vez más 
que la historia, como enseñan
za en los colegios, es realmen
te una asignatura de adoctri
namiento político, la piedra 
angular que ha de sostener 
toda una estructura de forma
ción del espíritu nacional que 
plazca al que manda. 

En tales condiciones es 
imposible que la historia cum
pla la función de ser maestra 
de la vida porque ya no da 
cuenta de lo que ocurrió y por 
qué ocurrió, sino de una inter
pretación cuasi religiosa de lo 
ocurrido. Ortega establecía 
una expresiva comparación 
para estudiar la historia cuan
do advertía que, del mismo 
modo que el naturalista que 
observa con un microscopio 
ha de ser muy cuidadoso para 
enfocar la capa del objeto que 
desea estudiar, pues corre el 
riesgo de ver otra distinta de la 
que quiere y cree ver. así el 
historiador ha de ser muy cui
dadoso para estudiar las 
capas históricas tal como son 
sin confundir una con otra. 
Esa forma naturalista de estu
diar la historia y sobre todo de 
enseñarla así en los colegios 
no ha debido de estar muy de 
moda nunca en parte alguna, 
no sólo en España y en sus 
diversos pueblos, sino tampo
co en cualquiera de las gran
des culturas, popularmente 
mucho más patrioteras que 
científicas. 

En cualquier caso, conviene 
pensar en qué clase de textos 
didácticos serían aquellos en 
que. según su lugar de edición, 
la composición del ácido sul
fúrico o el binomio de Newton 
variaran de un pueblo a otro. 
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Durante la visita de una delegación complutense a Luiblin, Manuel Peinado, alcalde de Alcalá, 
entregó a Andrzej Pruzkowski, alcalde de Lublin, una estatuilla conmemorativa de la declaración 

de Alcalá como Ciudad Patrimonio de la Humanidad. 

Asisdrán en el corral de comedias al hermanamiento 
enue la ciudad complutense v lublin IPoloniaJ 

Azoar v Jerzv Carel Bucek primer 1inisuo 
polaco, vendrán el sábado a Alcalá 
El presidente del gobierno español, José Maria Aznar, y el primer ministro de Polonia, Jerzy Carol 
Buzek,vendrán el sábado día 14 de julio a la ciudad complutense para presidir la firma del pro
tocolo de hermanamiento entre Alcali y la ciudad polaca de Lublin, que seri una de los actos 
enmarcados dentro· de la visita de estado del jefe del ejecutivo de Polonia en la que se firmarai un 
importante convenio de cooperación entre ambos países. La presidencia del gobierno español 
sugirió a Alcalá que firmara este hermanamiento con Lublin para completar el programa de actos 
y dotar al encuentro de un enfoque mis cercano, mis pr6zimo al ciudadano que lo estrictamente 
diplomitico. La embajada de Polonia en Madrid propuso que Alcalá y Lublin se hermanaran por
que aquí reside el mayor número de polacos en España y de Lublin procede buena parte de ellos. 

El asunto no había sido con
templado por el ayuntamiento 
de Alcalá en los presupuestos 
de este año, por lo que la orga
nización de los actos y el her
manamiento con Lublin han 
supuesto un esfuerzo econó
mico suplementario para la 
ciudad de Alcalá, pero tanto el 
alcalde, Manuel Peinado, 
como el primer teniente de 
alcalde, Luis Suárez Machota 
lo contemplan de forma muy 
positiva. Según los cálculos 
del ayuntamiento serían unos 
2.000 o 3.000 los polacos que 
viven en Alcalá. Los datos de 
la embajada son muy superio
res. Según explicaron Peinado 
y Suárez, llegarían a los 6.000, 
si bien es una población muy 
sujeta a movimientos: "Llegan 
casi todos a Alcalá y desde 
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aqui se distribuyen a otros 
municipios". Suárez aún fue 
más lejos: "Muchos de esos 
2.000 o 3.000 polacos que 
residen en Alcalá votarán en 
las elecciones municipales del 
año 2003". 

Con motivo de la firma de 
este hermanamiento de Alcalá 
con Lublin, se celebrará un 
programa de actos los días 13 
y 14 de julio. El evento está 
rodeado de varias circunstan
cias especiales que merece la 
pena resaltar. Por un lado, el 
gobierno polaco ha decidido 
que este aiio sea el año de 
Polonia en España y ha queri
do que comience esta celebra
ción en Alcalá con unas jorna
das de gastronomía, arte, cul
tura y espectáculo. Hay que 
tener en cuenta que en estos 

momentos existen unas exce
lentes relaciones entre ambos 
países, que hay un creciente 
intercambio cultural y comer
cial, y el hecho de que Polonia 
es el país que cuenta con 
mayores probabilidades de 
ingresar en fechas próximas 
en la Unión Europea. 

En cualquier caso, el ayu."1-
tamiento de Alcalá contempla
ba con mucho interés la posi
bilidad de entablar contactos 
con Lublin para firmar conve
nios de colaboración porque 
de allí procede }:mena parte de 
los polacos que residen en 
Alcalá, concretamente de 
Lublin y su región. Con la pre
paración de la visita oficial a 
España del primer ministro 
polaco Jerzy Karol Buzek, la 
embajada de Polonia y la pre-

José Maria Aznar estad en 
Alcalá el sábado día 14 de julio 

sidencia del gobierno español 
convinieron en que el acto 
debía celebrarse el 14 de julio 
y debía ser exactamente un 
hermanamiento más que un 
convenio de colaboración. 

Viaje de la delegación 
de Alcalá a Lublin 
Semanas atrás viajó a 

Lublin una delegación com
plutense para conocer la ciu
dad y llegar a un acuerdo con 
su alcalde, Andrzej Pruzkows
ki, sobre los términos de la 
colaboración entra ambas ciu
dades. Fue en esa visita, 
según Peinado y Suárez, 
cuando tuvieron ocasión de 
tomar contacto con la realidad 
de una ciudad que tiene cier
tas similitudes con Alcalá. 
Lublin es una ciudad con un 
fuerte carácter universitario, 
con una industria pujante y 
con un sector empresarial y 
comercial deseoso de estre
char lazos con los empresarios 
de Alcalá. En las reuniones 
que tuvieron lugar en Lublin 
hace varias semanas quedó 
patente la intención de forma
lizar acuerdos de intercambio 
en varios sectores económicos, 
culturales, educativos y depor
tivos. Eso es lo que precisa
mente quedará plasmado de 
forma definitiva con el acto de 
hermanamiento del sábado 14 
de julio. El convenio de her
manamiento tiene que dotarse 
de contenido continuamente 
para lo cual se creará una 
comisión de seguimiento del 
hermanamiento. Más allá de 
la firma protocolaria, lo que 
esconde un acuerdo de este 
tipo es la unión de las socieda
des de dos ciudades que debe 
incidir en un enriquecimiento 
para ambos, algo vital en un 
mundo cada día más globali
zado y donde existe la necesi
dad de evolucionar hacia 
sociedades multiculturales. 
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El hermanamiento 
se firmará en el corral 
de Comedias 
El acto fundamental será la 

firma del protocolo de herma
namiento entre el alcalde de 
Alcalá, Manuel Peinado, y el 
de Lublin, Andrzej Pruzkows
ki, quienes ya tuvieron oca
sión de estrechar sus manos 
con motivo de la visita de la 
delegación complutense a 
Lublin. El acto será a las doce 
del mediodía del 14 de julio en 
el corral de Comedias. El 
séquito que trae el primer 
ministro polaco, todo el perso
nal que viaja con el presidente 
Aznar y los propios protago
nistas del evento, la delega
ción de Lublin y la corporación 
municipal de Alcalá, hacían 
imposible que el salón noble 
del ayuntamiento pudiera aco
ger el acto. Una vez que quedó 
confirmada la presencia de los 
dos presidentes de gobierno 
fue necesario encontrar un 
lugar apropiado para la firma 
y se decidió que se harta en el 
corral de Comedias. 

colegio Pablo Picasso. Pero los 
actos comenzarán ya el vier
nes 13 de julio. A las 21 horas 
se inaugurarán las casetas de 
la plaza de Cervantes donde se 
ha instalado un pequeño mer
cado y una carpa. Allí se 
podrán degustar productos 
polacos, pequeñas muestras 
de artesanía y se facilitará 
información turística sobre 
Polonia. También tendrá lugar 
un concurso de gastronomía y 
otro sobre conocimiento de 
Polonia. 

A partir de las 21'30 horas 
se iniciará un espectáculo 
musical en las ruinas de San
ta Maria en el que interven
drán el grupo Lublin, formado 
por 36 jóvenes que interpretan 
danzas folklóricas , el grupo de 
teatro Niewielki que interpreta 
un vistoso pasacalles así como 
la orquesta San Nicolás. 

El szábado día 14, durante 
la firma del protocolo de her
manamiento, el grupo Lublin 
estará actuando en la plaza de 
Cervantes para amenizar la 
espera, puesto que la entrada 
en el mismo está restringida. 

Por otra parte, buena parte 
del séquito que acompaña al 
primer ministro polaco se alo
jará en Alcalá, concretamente 
en algunos hoteles, en la resi
dencia universitaria y en el. 

Bartolomé González, Manuel Peinado y Luis Suárez representa
ron en Lublin a los tres partidos presentes en el ayuntamiento 

de Alcalá y se hicieron esta foto para la historia. 

Ya por la tarde, además del 
mercado de artesanía, a las 21 
horas comenzará la fiesta en el 
escenario de las ruinas de 
Santa Maria donde actuarán 
los Rogowski Blues Band, la 
orquesta San Nicolás y los 
hermanos Cugowski 
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La erótica del poder es 
tan fuerte en algunos hom
bres, que atrapa más que 
amor de hermosa mujer 
cuando éste ha sido deslum
brado por tan sugestiva nin
fa. 

Canpennlsa todo tipo. Desgraciadamen
te, ciertos resortes ya están 
gastados a pesar de haber
los ejercitado con infrecuen
cia. La erótica del poder 

Y qué decir de la erótica 
del poder como sustitución 
de la capacidad amatoria. La 
impotencia orgánica, mu -
chas veces se transforma en 
un afán desmedido por el 
poder político, militar o pro
fesional, por su directa rela
ción con el poder de poseer. 
Importantes "prohombres" 
de la historia han sido impo
tentes en el campo amoroso 
y han pretendido dominar el 
mundo intentando conquis
tar grandes zonas geográfi
cas. 

Evidentemente, esta pa
sión puede nublar el más 
elemental sentido común y 
hacer entrar a la persona en 
otra dimensión apartándola 
de la realidad. Es curioso 
comprobar cómo en algunos 
individuos hace estragos 
hasta extremos insospecha
dos. Observamos cómo ese 
afán de dominio les lleva a 
ejercer el poder a toda costa, 
y si no pueden hacerlo con 
los fuertes poderes estable
cidos, lo ejercerán con aque
llos que se lo permitan que, 
generalmente, son los con
tribuyentes. Es harto fre
cuente encontrarnos con 
personas que, ante la impo
sibilidad de enfrentarse con 
los poderes, económicos, o 
políticos de más alto rango, 
se enfrentan a aquellos que 
les votaron con la más ele
mental de la sinrazón. El po
der hay que ejercerlo; si no 
se hace con el fuerte, la ero
tizada persona lo hará con el 
más débil. En el ámbito ca
sero, comprobamos cómo 
hombres que ejercen un 
despótico poder sobre sus 
esposas o compañeras, son 
negados para rebelarse con
tra situaciones injustas que 
vengan de ámbitos superio
res, y qué decir del jefe, con 
él suelen comportarse como 
sumisos corderitos. 

Algunos psicólogos aso
cian el afán de poder con un 
amplio estado de ansiedad, 
derivado de la inseguridad 
que producen situaciones 
concretas, o de generales 
como es el caso de socieda
des competitivas. Es insa
ciable y desordenada en su 
ambición de poder la perso
na que intenta ocultar su in
seguridad; ésta nace de la 

incertidumbre de su situa
ción en una sociedad con
creta. Adler destacó que ser 
hombre equivale a sentirse 
inferior y, luego, en superar 
esa situación. Pero algo que 
puede estar en los paráme
tros de normalidad en indi
viduos que conviven en so
ciedad, puede convertirse en 
patológico para el que la pa
dece y en perjudicial para 
quienes soportan las conse
cuencias de esa desviación 
en grado superlativo. 

Así pues, en políticos im
potentes para ejercer su po
der sobre los más poderosos 
e influyentes, se limitarán a 
ejercerlo sobre ámbitos re
ducidos intentando conser
var el único territorio que les 
queda. No pueden permitir
se que se les vaya el elemen
to de su realización personal 
derivada de su inseguridad e 
intentaran ejercerlo por to
dos los medios posibles. Po
demos observar cómo se 
suele ser muy fuerte con el 
débil ejercitando todo tipo de 
coacción para supeditarle, 
tratando de compensar di
cha incompetencia. Será la 
forma activa del sentimiento 
esténico que necesita de su 
contrapuesto, sentimiento 
asténico, personas sumisas 
que necesitan de la aparente 
protección de las personas 
que han sido alcanzadas por 
las flechas de la erótica del 
poder. 

La ambición lleva consigo 
el deseo de poder, pues con
lleva dominar, lograr éxitos. 
Cuando alguien lo logra tie
ne que hacer permanente 
ostentación de ese Poder; no 
puede mostrarse débil pues 
piensa que su autoridad de
caerá. Deben lanzar, lo que 
ellos consideran logros, a los 
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cuatro vientos para que to
dos se enteren, para que el 
halago o la admiración les 
haga sentir que su poder 
persiste. En su ceguera 
mental, la persona erotizada 
no se dará cuenta de su im
plicación en el posible fraca
so de alguna resolución; 
siempre tratará de echar las 
culpas sobre las espaldas de 
otros. Todo lo hará para evi
tar la angustia que produce 
la propia incapacidad. En 
esa huida hacia adelante no 
hay tiempo para la reflexión, 
para entonar un "Mea culpa" 
que le redima de sus posi
bles errores. En la persona 
que tiene poder se desarrolla 
el "automorfismo", que es la 
disposición mental para im
poner su forma y sus gustos 
al resto: no faltarán camari
llas de aduladores que espe
ran sacar beneficio del hala
go permanente. Se ejerce 
así, una simbiosis de benefi
cio mutuo gratificante. 

Cuanto mayor es el poder 
y la gloria, más salen a relu
cir las carencias e incon
gruencias del ser humano, 
por eso el poder debe estar 
regulado por numerosos dis
positivos legales y sociales 
que impidan que éstos se 
conviertan en dictadores, 
aunque sean de pequeñas 
dimensiones. Estas perso
nas están poseídas por un 
espíritu demoniaco que las 
impulsa a dirigir los desti
nos de los demás; se creen 
superiores y de ahí su inca
pacidad para asumir errores 
o consejos de la gente co
rriente, aunque el puesto 
que ostentan haya venido de 
ellos. Cuanto más se aferra 
el hombre al poder más le 
cuesta dejarlo, y para seguir 
en él ejercerá argucias de 

Factores psicológicos en 
relación con el fenómeno del 
poder son la agresividad y la 
sumisión. Esas sensaciones 
son complementarias, ya 
que sin la una no podría 
darse el otro aspecto. La 
agresividad es típica del ma
cho, aunque también puede 
darse en mujeres muy mas
culinizadas. Las necesida
des sexuales naturales sa
tisfechas generan satisfac
ción y armonía del espíritu. 
Por el contrario, la impoten
cia para lograr dicha satis
facción genera agresividad y 
los instintos se vuelcan ha
cia otros fines que generan 
el éxito que les es negado en 
el campo sexual. El afán -
desmedido de poder produce 
sadismo en la medida que 
genera sufrimiento en otros, 
pues si bien es verdad que 
se pueden resolver algunas 
propuestas, dejan irresolu
tas otras muchas que pro
ducen tristeza y frustración 
entre los gobernados. Es en 
este terreno cuando los dés
potas, haciendo alarde de 
técnicas refinadas o de for
ma brutal, imponen sus cri
terios. 

Teresa GALEOTE 

El mundo del confort 
que demandan 

los ióvenes 
de hoy 

Cadena líder del Mueble y la Decoración 
en el Corredor del Henares 

( Teléfono de atención al cliente: 91 886 61 39 J 
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¿Cómo se puede uno olvidar 
de los hombres que trabajan el 
barro, si Dios fue el primer alfa
rero? Si alfareros, alcalleres, 
alfahareros, alcarraceros, olle
ros, barreros, horneros, etc, fue
ron la base primera de la prime
ra industria alcalaína desde el 
período Neolítico, ¿cómo olvi
darlos? ¿Cómo no homenajear
los? 

Pero no tocaba, querida ami
ga. Tocaba Forjas de Alcalá y, 
recuerda que decía hace dos nú
meros de PUERTA DE MA
DRID: La OTRA industria im
portante era Forjas de Alcalá. 
Entre ella y los TEJARES daban 
ocupación al 5 '8% de la pobla
ción. Los TEJARES ocupaban 
al 2 '1 %. Eso quiere decir que 
en la alfarería, fuera en los muy 
diversos modestos tejares o en 
las cerámicas industriales, se 
ocupaban, más o menos, 307 
hombres. De ellos 107 eran 
aprendices, 142 operarios in
dustriales y 58 ocupaciones di
versas en el oficio en tomo al 
barro. 

Éstos son los datos fríos del 
estudio de esta ciudad "de más 
de veinte mil habitantes". 
Recordemos que éramos 20.236 
y de ellos 4.652 eran soldados 
de tres regimientos y servicios, 
y penados. Lo curioso es que, 
cuando habla de esta industria 
que nos ocupa, cita tres alfares 
con 9 trabajadores y las nuevas 
cerámicas, porque hay barreros 
y mercados, para citar después 
la gran demanda de Madrid en 
aquellos años de reconstrucción 
y arreglos múltiples. 

Pues bien, de todas esas nue
vas cerámicas sólo cita la más 
popular, La Estela, la que justa
mente te dolía, situada donde 
hoy está el hotel y los salones 
Cisneros, en la carretera a Pas
trana. Y olvida las de Pinilla y 
Riocerámica, que sucumbe trá
gicamente el 6 de septiembre de 
1947, cuando la obra se publica 
al año siguiente. 

El asombro puede ser mayor 
al ver que se cita a La Estela 
sólo en función de su habitabili
dad. Y vivían, según los datos 
citados, siete personas. Algunos 

Decía Darío Regoyos: "Todo 
lo que sea sincero puede tener 
un valor en arte y hay fantasías 
muy sinceras". Lo que no se 
puede hacer es pintar para dar 
que hablar y lo digo ante esa 
aberración llamada "cubismo" 
que en 1830 no existía. 

Y el que ha traído "eso" es ese 
"catalán" llamado Picasso, que 
ha hecho "japonesismo", "pun
tillismo". . . La verdad es que el 
tal Picasso lo que deseaba es 
que hablaran de él. Y en París 
hay que entrar en el "Salón" con 

PUERTA de Madrid 

Claros v oscuros 

En que se trata algo 
de ladrillos y tejas 

sabemos que entre la familia 
Marcos y la del guarda suma
ban alguno más. 

Uno, con estas cosas, llega a 
pensar que tenía razón aquel 
chistecillo acerca de la Estadís
tica y el medio pollo por perso
na. Lo malo es que muchos 
comen dos pollos y más y otros, 
muchos más, no ven ni las plu
mas. También valdría como 
ejemplo que leímos hace unos 
días sobre los habitantes de la 
Comunidad de Madrid. Según 
aquellos datos cada uno tenía
mos unos ingresos mensuales 
de algo más de 263.000 pesetas. 
Voy a preguntar a mis seis nie
tos qué hacen con el dinero 
cuando salen de "cole" y por 
qué no ayudan a su abuelo que, 
sin quejarse, cosa rara, de su 
pensión, no llega a tanto. 
¡Cómo viven los de Madrid!, 
dirá la gente de cualquier lugar 
que, tenga más o tenga menos, 
no farolea, presume y proclama 
grandezas. Habrá ·btra manera 
de decir las cosas, digo yo. 
Publicar cosas así es una obsce
nidad, sobre todo si pensamos 

en las viudas, en los sufridores 
de pensiones modestísirnas, en 
los inválidos totales a quienes 
sólo reconocen media invali
dez, en los olvidados. Es una 
obscenidad y un insulto. 

Y claro, como estaba hablan
do de barro, cerámica, tejas, 
tejares y alfareros, me he salido 
del tiesto. 

Ha sido muy penoso ver desa
parecer, poco a poco, los alfares 
de la calle Don Juan Primero, 
del inicio de la carretera de Pas
trana, del Paseo de la Dehesa, 
de la Era Honda. Se nos fueron 
yendo los artistas y los artesa
nos. Luego nos quedaron, 
pocos años, las máquinas. Y 
hoy ya ni eso, porque han emi
grado a lo alto de las alcarrias, a 
esos cerros allá del Gurugú y el 
Zulema, fuera del término de 
Alcalá, aunque el barro siga 
saliendo de la base de los mis
mos en ese hurgarles las entra
ñas por debajo de las vetas del 
Cretácico y el Mioceno, por 
donde vivieron las tarugas Tes
tudo Bolivari, por debajo de la 
mismas raíces de los pinos que 
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Publicidad inserta en una guía de 1905 

Picasso y El Guernica 
un trabuco. Total, que no hay 
sinceridad. 

Dejando las opiniones del 
santanderino Regoyos y leyen
do a Junoy, "Arte y artistas", 
que inserta reproducciones 
"cubistas" de "Picasso", dice 
que son para echarse a reír o 
para indignarse. 

Y don Miguel de Unamuno 
dijo que lo mismo que inventó 
eso del "cubismo" pudo inven-

tar el "esferismo" o el "conis
mo". 

Y volviendo a lo que decía 
Regoyos; su única equivoca
ción es decir que era catalán y 
no malagueño. Pero para el 
caso es igual, porque se 
"recrió" en Barcelona y su 
insinceridad artística y de otros 
órdenes es genuinamente cata
lana. 

Y ahora la política ha lanzado 

nos alegran el paisaje allá de las 
ruinas del Puente Zulema. 

Nos quedan, además del cari
ño y el recuerdo, dos monumen
tos muy significativos que se 
mantienen por decisión de polí
ticos y urbanistas: el horno de la 
cerámica de Magdaleno, en la 
esquina de la Plaza de Alcorlo 
con carretera de Pastrana, a es
paldas de D. Manuel Azaña, 
cuya familia también tuvo tejar 
y aquí mostramos la señal; y la 
esbelta, hermosa y rotunda chi
menea de la Cerámica Pinilla, a 
la izquierda del Paseo de Pastra
na y con vuelta a la Ronda Fis
cal. 

Sigue habiendo alcalaínos 
dedicados a la noble industria 
de fabricar con el material pri
migenio, pero ya no artesanal
mente. Además fuera de nuestro 
solar. En el alfoz de Alcalá eso 
sí, pero no donde sus mayores. 
Y sigue habiendo, hay muchos, 
alcalaínos que practican el no
ble arte de la cerámica en su 
vertiente artística, muchas de 
cuyas obras se han cocido en el 
pequeño y pionero horno de 
mufla de la Mutual Compluten
se. Muchos de ellos mejoran lo 
que aprendieron de Lali Vivas. 
Esa es la mejor gloria del que 
enseña. Luego, hasta centros 
oficiales pegaditos al barro fren
te a lo que fuera aquella Rioce
rárnica. 

No los hemos olvidado, amiga 
mía, no. Lo que ocurre es que 
estos artículos son añoranzas, 
recuerdos, remembranzas, que 
procuran tener datos ciertos, 
pero no hacen Historia. Y, aca
so, los recuerdos, las vivencias 
y remembranzas de cada uno 
son eso: de cada uno. 

Uno quiere recordar, revivir, 
añorar cualquiera tiempo pasa
do. Que no fue ni mejor ni peor. 
Fue otro tiempo, nuestro tiempo 
duro, pero nuestro tiempo joven 
lleno de coraje e ilusiones. 

Y nadie nos podrá quitar ni lo 
sufrido ni lo bailado. Y de 
ambos podríamos hablar largo y 
tendido. 

J'ranciscq Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista de la ciudad 

a límites insospechados "El 
Guernica". Que quieren ponerlo 
al lado de "Los fusilamientos de 
la Moncloa" de nuestro enorme 
Gaya. 

Y como de política se trata, 
debían poner también "Los fusi
lamientos de Paracuellos del 
Jarama" , cuadro de grandes 
dimensiones sito en el Museo 
del Ejército y así se completaría 
la trilogía para contentar a 
todos. 

LuisAYORA 
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"llevan dos años sin podar los árboles de la calle Juan de Guzmán" 

Se cavó una rama de un árbol 
encima de dos coches 
El lunes 9 de julio por la tarde cayó una rama pesada encima de dos coches y tiró el tendi
do eléctrico. Los coches eran un Ford Orlon y un Citroen granate. El propietario del Ford 
Orion, José Luis de Agustín, declaró a PUERTA DE MADRID: "¡Menos mal que no había na
die dentro de los coches! Llevan dos años sin podar los árboles de este lugar. ¡Es una ver
güenza! Hasta que haya elecciones, no van a podar los árboles. Cuando haya un accidente 
grave, una muerte, o algo parecido, a lo mejor el concejal de medioambiente hará algo". 

Los vecinos de la calle Juan 
de Guzmán están asombra
dos. No entienden cómo en 
tres semanas ya se han caído 
tres ramas de árboles en esta 
calle. Francisco José Domín
guez, vecino del barrio, se 
quejó de la actuación de la 
concejalía de medio ambiente 
respecto a la desatención 
prestada a la poda de árboles 
en esta calle: "¡Es un escánda
lo! ¡Como están los árboles! 
Hasta que ocurra algo gordo, 
no van a podarlos. Lo primero 
que tenía que haber hecho el 
concejal de medioambiente es 
venir aquí y ver en qué estado 
se encuentran estos árboles, 
que con el peso que tienen las 
ramas, en cuanto hay un poco 
de viento se caen. Lo único 
que puede suceder, es que le 
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•si en ese 
momento 

pasa alguien 
v le cae 
encima, 

¡lo mata!" 

caigan a alguien encima y lo 
maten. Como no hay eleccio
nes, nadie se preocupa de pa
sar por esta calle, y podar los 
árboles. La medida que se de
bería tomar seria que viniera 
el profesional, que está co
brando de todos los ciudada
nos, que es quien tiene que 
poner las medidas oportunas, 
que para eso nos cobran im
puestos. No hay derecho a que 
se hayan caido ramas tres ve
ces en dos semanas, y todavía 
dejan colgando las ramas pe
sadas". 

El propietario del Ford 
Orion sobre el que cayó la 
rama, declaró a PUERTA DE 
MADRID: 

"¡Menos mal que no había 
nadie dentro de los coches!. Si 
en ese momento pasa alguien 
y le cae encima, ¡lo mata! Se 
ha soltado también el tendido 
eléctrico, se ha caído al partir
se la rama y está en el suelo. 
Lo que no entiendo es por qué 
los bomberos retiran la rama 
que se ha caído, y no cortan 
las ramas que están a purito 
de caerse. ¡Si se ve a simple 
vista! Lleva razón mi vecino 
Paco, hasta que haya eleccio
nes, nadie se va a preocupar 
de pasar por esta calle, y ver 
cómo están los árboles. Si hay 
alguna muerte, seguramente 
pongan medios. Mientras tan
to, nos seguirán ignorando". 

Los vecinos de la calle Juan 
de Guzmán nos dijeron que 
preguntásemos al concejal de 
medioambiente, porque no era 
lógico que hubiese cosas más 
importantes que la seguridad 
de los ciudadanos: "Nos senti
mos indignados". 

Los vecinos del barrio no 
entienden cómo se pueden 

caer tres ramas de diferentes 
árboles en tres semanas 

(fotografía de la izquierda). 
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Cuando murió el general, y se 
entró de lleno en el cambio de 
aquel gobierno por el sistema 
democrático, todo cristo recor
dará que los gritos, manifesta
ciones, contorsiones, teleles, 
evilepsias, soponcios, hemorra
gias de satisfacción y llorique
os, fueron los distintivos que 
portaron muchos ciudadanos de 
este país durante una buena 
temporada. Oír o mentar, o 
susurrar siquiera )a palabra 
democracia, era el Abrete Sésa
mo; la piedra filosofal de la 
existencia; el paraíso terrenal. 
Algo tremendo, digámoslo, y 
rayano en el delírium tremens, 
que producía auténticos orgas
mos. Tanto es así, que no creo 
que en este país se vuelva a 
follar tanto, como se folló en 
aquellos años. Una cosa mala. 

Conste, que un servidor picó 
y formó parte de aquella iluso
ria parida. Aun sin tenerlas 
todas conmigo y con la mosca 
tras la oreja. Ya que había leí
do a los ~egos, y por uno de 
ellos -Aristóteles- sabía que el 
sistema de gobierno democráti
co, en el que ~obieman los 
más; -de ordinario, la mayoría 
díscola de los que carecen de 
virtudes-, es la perversión de la 
Republica Constitucional, ideal 
~obicmo p~ el ppeblo. De 
igualdad considerable y en el 
que los gobernantes, sobre 
todo, son bastante virtuosos. 

Y ¿a qué viene este rollo?, 
preguntarán ustedes. Pues, 
nada más y nada menos, que a 

Desde hace un año, aproxi
madamente, venimos oyendo 
que Alcalá ha superado el nivel 
de ozono troposférico con 
demasiada frecuencia. Esto se 
produce por las emisiones de 
agentes contaminantes, como 
óxido de nitrógeno (NOx) o 
monóxido de carbono (CO) o 
dióxido de azufre. Son infor
maciones de la Consejería de 
Medio Ambiente de la Comuni
dad de Madrid. 

Y aunque muy pocos hayan 
reparado en ello (Teresa Galeo
te lo denunciaba recientemente 
en PUERI'A DE MADRID), 
una de las principales causas de 
contaminación es, además de 
los vehículos de transporte, que 
Alcalá se ha convertido en 
corredor aéreo. En Madrid cir
culan muchos más coches y 
autobuses y su umbral de nivel 
de ozono no es peligroso. He 
llegado a contar en dieciocho 
horas (de 6 a 24 horas) un total 
de treinta y ocho vuelos: cazas 
de la Base de Torrejón, trans
p<>rte de mercancías y de pasa
Jeros de Barajas, helicópteros, 
vuelos de reconocimiento ... , y 
teniendo en cuenta que un 

~ ......... 

Consenso, pacto, convenio ... 
los cachondísimos consensos y 
pactos del Sr. Rodríguez Zapa
tero. Que, por cierto, por más 
que he buscado, no he hallado 
nada, que contemple en demo
cracia, componendas políticas 
a la chita callando. Los grie
gos, creadores de la cosa 
democrática, debatían siempre 
en público, los asuntos que 
eran de incumbencia general. 
Y las decisiones finales eran 
acordadas por el voto de miles 
de ciudadanos reunidos en dis
cusión pública. En una palabra: 
los griegos se gobernaban por 
medio de la "discusión públi
ca", es decir, practicaban la 
política, con "luz y taquígra
fos", como es preceptivo. 

Naturalmente, hoy tenemos a 
los que nos representan, para 
que discutan por nosotros. Para 
que discutan. ¿Lo entienden? 
Para que sea, no el consenso 
-consentimiento unánime-, 
sino el disenso -disentimien
to-, el que dicte el talante 
democrático. ¿Qué es eso de 
consenso, pacto, convenio, 
acuerdo y otras gaitas por el 
estilo, si en realidad son tratos? 
He dicho tratos. Y si el trato, 
como es obvio, es animado por 
el toma y daca. Resulta que esa 
forma de entendimiento, será 
el adecuado para convenir los 
intereses entre particulares. 

Pero un trato entre políticos es 
corrupción de primera clase. Y 
si son españoles, hay que 
taparse la nariz con las dos 
manos. Los políticos manejan 
y juegan con los intereses de 
los ciudadanos; del pueblo, en 
todo caso. Y eso se da de hos
tias con los chanchullos e inte
reses personales y partidistas. 
Además, ¿por qué coño convo
can elecciones y nos llevan a 
votar en cada nueva legislatu
ra, si a continuación se limpian 
el culo con el voto del ciudada
no? El partido que gobierne, y 
si es por mayoría absoluta -PP, 
actual- mejor, es el que tiene 
que cumplir con su programa, 
que es el que votaron los ciu
dadanos. Y dejarse de la mari
conada y cobardía de repartir 
responsabilidades, pactando 
con los partidos que perdieron 
y de paso traicionando a sus 
votantes. ¿Qué invenciones 
son esas? Las medidas a tomar 
por el gobierno, son competen
cia exclusiva del ejecutivo. Y 
la misión de la oposición es la 
de ladrar -valga la metáfora-. 
No la de pactar. Absolutamen
te, nada. 

¡Vaya suerte la nuestra! 
Aquí, nos podemos pasar toda 
la vida matando tontos y no se 
acaban. ¿Se acuerdan de la 
paliza que nos dio el nuevo 

Alcalá, peligroso corredor aéreo 
avión contamina como cien 
coches o más, es fácil advertir 
que la contaminación de nues
tra atmósfera es de gravedad 
porque permite la acumulación 
de ozono en las capas bajas de 
la atmósfera (troposfera), lo 
cual produce molestias respi
ratorias, mareos, tos, irrita
ción de ojos y garganta, afec
tando principalmente a 
niños, ancianos y personas de 
salud delicada. 

Además de perjudicar la 
salud de las personas, sus 
vibraciones deterioran los 
cimientos de los ediftcios his
tóricos y, en general, afecta al 
agua, el suelo, el paisaje, la flo
ra, fauna, pohlación, patrimo
nio ... 

De todos es obligación con
servar el ambiente. El ambien
te es uno, global, integro, com
pleto y holístico. En Alcalá, las 
autoridades municipales, el 
edil de Ciudad Sostenible, Fer
nando Marín, deben tomar 

medidas urgentes ante la 
Comunidad de Madrid y ante 
los Ministerios correspondien
tes, para que tanto los militares 
de la Base como las líneas 
aéreas de aviación civil cam
bien sus rutas. Y mientras tanto 
el Ayuntamiento debe crear un 
impuesto (tributo ecológico) 
para actuar en política ambien
tal, a cargo de los Ministerios 
de Defensa y de Fomento, y en 
última instancia acudir a los 
Tribunales de Justicia, porque 
una Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad no puede consen
tir que la salud de sus ciudada
nos y sus edificios históricos se 
vean deteriorados por la conve
niencia de compañías aéreas 
cuyo fin comercial es el lucro. 

El Libro Verde o Documen
to Verde de la Comisión El.iro
pea sobre Responsabilidad por 
Contaminación ambiental es 
un estudio realizado por la 
Comisión Europea que tiene un 
doble objetivo: a) Examinar la 

líder socialista, jactándose del 
pacto antiterrorista, que había 
propuesto el solito y firmado a 
coro? ¿Qué pasa? ¿Es que no 
hay que dar por entendido que 
cualquier político, que no ~r
tenezca a la banda, está en con
tra del terrorismo? ¿Es que no 
hay nadie que por amistad o 
caridad le diga a un tío de éstos, 
que es más tonto que Abundio? 
Es claro como el sol, que los 
españoles tenemos que acos
tumbrarnos a que nos gobierne 
el más ciruelo de cada casa. Tan 
seguro como que me quedé sin 
madre. 

Por supuesto, no es mi inten
ción descalificar al redivivo y 
entrañable Caballero de la Tris
te Figura -Sr. Rodríguez Zapa
tero-, en beneficio de ningún 
otro. Por la sencilla razón de 
que estaría haciendo el canelo. 
¿Qué más da, que nos gobierne 
la próxima vez éste, ése o 
aquél? En resumidas cuentas. 
Siendo, todos ellos, idénticos 
pajáros y de los que no hacen 
nido. Y si la política española 
es una indiscutible superchería. 
Y esta democracia un fraude 
monumental. Yo propondría, 
para que nos dejaran en paz, 
para que no nos molestaran con 
la farsa del voto, que cada cua
tro años tomara el gobierno un 
partido distinto. Y allá se las 
arreglaran. Ya digo. Ahorraría
mos capital y cuidaríamos, 
pues, nuestra salud. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

responsabilidad civil como 
medio para imponer la obliga
ción de costear la restauración 
ambiental, y b) Investigar la 
posibilidad de reparar el 
daño ambiental en aquellos 
casos no resueltos mediante el 
uso de la responsabilidad civil, 
a través de sistemas colectivos 
de compensación. 

¿Quién costea nuestras afec
ciones respiratorias, mareos, 
jaquecas, irritaciones ... produ
cidas por los gases de la avia
ción que nos sobrevuela? ¿Y la 
invasión acústica producida por 
sus motores a reacción? 

El problema es muy impor
tante. No se puede echar al ces
to del olvido. Doscientos mil 
ciudadanos estamos afectados 
y nuestro patrimonio peligra. 
Hay que erradicar los vuelos 
sobre nuestro término. La 
actuación política municipal 
debe ir dirigida a declarar a 
Alcalá Zona de Protección 
ambiental y Zona de Actua
ción Acústica. 

Jesús FERNÁNDEZ 
MAJOLERO 
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los Tiios FesteJos 
Desde hace unos años se 

han realizado plantaciones de 
tilos en patios de edificios 
rehabilitados para uso univer
sitario: Patio de Económicas y 
antiguo convento de "Trini
tarios". 

Con la reforma de la plaza 
de San Diego y la modificación 
del ajardinamiento, también 
se van a plantar tilos. Me pre
gunto si será la misma perso
na la que decide sobre las 
especies en las plantaciones 
tanto universitarias como las 
del Ayuntamiento. 

El tilo es un árbol precioso y 
de un porte imponente, puesto 
que alcanza una altura de 25 
a 40 m., y su anchura de copa 
no es inferior a los 15 metros. 
De sus cuatro variedades más 
comunes en Europa: Tilia pla
typhyllos, Tilia cordata, Tilia 
tomentos y Tilia x europea 
(lubrido de los dos primeros), 
la que mejor se podría adaptar 
a las condiciones de tempera
tura, suelo y humedad, seria 
la Tila tomentosa, más conoci
da por "Tilo plateado". 

Aunque esta variedad so
porta algo más la sequedad del 
suelo, mal viviría en una plaza 
pavimentada (mejor sobre cés
ped). Su ramaje es muy denso; 
proyecta una sombra muy 
espesa y no permitirá la visión 
a través de su copa. Es de cre
cimiento rápido y puede al
canzar los 600 años de vida, si 
se le deja vegetar de manera 
adecuada evitando las podas 
drásticas eliminando única
mente las ramas secas y 
ramas bajas. 

Desconozco la variedad que 
se va a plantar en la plaza de 
San Diego, pero aun siendo el 
"tilo plateado" el seleccionado 
por ser el más idóneo, volverí
amos a reproducir los proble
mas que los cedros están ge
nerando en cuanto a oculta
ción de la fachada de la Univer
sidad Cisneriana. Incluso po
drían reventar los pavimentos. 

Mis hijas de dos y nueve 
años serán testigos dentro de 
30 o 40 años; Comprobarán 
que se plantaron unos árboles 
inadecuados al espacio para 
su correcto desarrollo en 
armonía con el entorno arqui
tectónico del lugar. 

Los tilos plantados en la 
facultad de Ciencias Económi
cas y en Trinitarios darán pro
blemas mucho antes debido a 
la proximidad que tienen con 
respecto al edificio, no tendrán 
espacio en poco tiempo. ¿Se 
quitarán o se desmocharán? 

Después de tantos años 
denunciando desde ARCE la 
mala planificación de las plan
taciones realizadas por ante-
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riores corporaciones, es 
decepcionante comprobar 
cómo se siguen cometiendo 
errores; y se agrava la decep
ción cuando estos errores pro
vienen de un alcalde supues
tamente "muy sensibilizado 
por el medio ambiente". 

Por encima de los caprichos, 
a la hora de elegir un árbol 
que ha de vivir en un medio 
hostil, como es el urbano, se 
ha de imponer la sensatez y 
los conocimientos. Es impres
cindible conocer las condicio
nes óptimas en cuahto a sue
lo, temperatura, humedad, 
ubicación y espacio que re
quiere cada especie para que 
pueda desarrollarse adecua
damente en compañía con su 
entorno. 

Es importante escoger la 
especie adecuada porque, de 
esta manera, también los 
árboles contribuyen a dulcifi
car y mejorar la calidad de 
vida en nuestra ciudad. 

Mientras se siga consideran
do al árbol un elemento más 
del mobiliario urbano se 
seguirán reproduciendo año 
tras año los mismos proble
mas. 

El periodo de tiempo que un 
gestor, técnico o político per
manece en un ayuntamiento, 
es muy inferior a la longevidad 
de un árbol e incluso a la apa
rición de los problemas intrín
secos a la mala elección de una 
especie en el medio urbano. 

¡Señores/as! Planifiquen con 
visión de futuro. 

José Luis GARCIA. PLAZA 
Miembro del Colectivo ARCE 

Señor director, respecto de 
la noticia dada por PUERTA 
DE MADRID el 7 de julio 
sobre las plicas para la con
tratación de los espectáculos 
de ferias, debo decirle que era 
previsible el resultado de 
dicho procedimiento ante el 
retraso sufrido en su convo
catoria. No tiene sentido que 
el Ayuntamiento de Alcalá 
convoque dicho procedimien
to con un periodo de tiempo 
tan corto, cuando la mayoría 
de las productoras musicales 
ya tienen contratadas y 
cerradas la mayoría de las 
fechas veraniegas. No tiene 
sentido tampoco que el Ayun
tamiento destine a la contra
tación de espectáculos un 
presupuesto tan ajustado 
para los espectáculos que 
gusta contratar a la corpora
ción municipal en otras edi
ciones. 

Quiero romper una lanza 
en favor del concejal de Feste
jos, pues al fin y al cabo es un 
político que hoy está en esta 
concejalía y mañana en otra. 
Lo que resulta realmente 
escandaloso es que se haya 
producido esta situación 
cuando el ayuntamiento de 
Alcalá paga con dinero de 
todos los alcalaínos unos ase
sores de festejos, descono
ciendo qué méritos o expe
riencia pide el alcalde para 
ser merecedor de dicho cargo 
asesor. 

Es lógico que el empresario 
Martin González, con tanta 
experiencia en la organiza
ción de los festejos en Alcalá, 
ante el más que previsible 
penoso final de la actuación 

municipal, no haya querido 
participar en las ferias 2001. 
Deseo toda la suerte del mun
do a la nueva empresa que ha 
presentado plica, y que ante 
la situación tan complicada 
sepa resolver de forma favo
rable esta situación creada 
por el Ayuntamiento y sus 
asesores. En caso de que el 
concurso quede desierto se 
plantea un problema grave, 
que debe ser resuelto por los 
asesores de festejos del ayun
tamiento, pues para ello 
cobran. No es admisible que 
el ayuntamiento tenga que 
iniciar un procedimiento 
negociado, que a buen seguro 
costará más dinero a los veci
nos de Alcalá, y que sentará 
el precedente de que los 
empresarios de espectáculos 
no concurran al concurso, 
con la esperanza de optar 
luego al procedimiento nego
ciado, donde los precios 
serán mucho más altos y el 
negocio mayor. Debe ser el 
Ayuntamiento de Alcalá el 
que se constituya en empre
sa, como lo hacen otros 
municipios Patrimonio de la 
Humanidad, y contrate direc
tamente los espectáculos por 
medio de los asesores con los 
que cuenta el municipio. 
Esperando que el problema 
de los festejos se solucione 
rápidamente, le agradezco la 
posibilidad que PUERTA DE 
MADRID da a sus lectores, 
pudiéndonos expresar en 
esta sección. 

Joaquín LÓPEZ 
DE RIVERA 
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La Asociación de Vecinos del 

Val se une a la protesta de la 
representante vecinal Manoli 
Abad por la falta de transpa
rencia que, sobre todo en 
temas de urbanismo, viene 
siendo una tendencia muy 
antigua de este ayuntamiento. 
Nuestra asociación lo ha sufrt
do durante muchos años. 

Recientemente se nos negó 
cualquier información sobre el 
proyecto de la plam de Sepúl
veda. Sobre este tema, los ve
cinos del Val hemos planteado 
reivindicaciones y alternativas 
desde 1980 en que a través de 
la presión popular obligamos a 
que se comprara todo el solar 
de la parcela número 2 del 
"plan parcial del val·. a la em
presa Agromán, que pretendía 
congestionar el barrio con una 
densidad semejante a la que 
sufrtmos enfrente en la parce
la número 1 (251 viviendas 
por hectárea). Ya entonces se 
denunció que sólo en dicha 
parcela "había un déficit de al 
menos 800 aparcamientos• y 
que por supuesto ha ido en 
aumento. 

En una alegación a dicho 
plan parcial se proponía "la 
construcción de un colegio es
tatal y un parque público·. Es
to último es lo que se prometió 
por el PSOE en los programas 
electorales durante todas las 
campañas hasta que se cons
truyeron las viviendas socia
les, y después el aparcamiento 
subterráneo que convirtió el 
prometido parque en "solane
ra·. Sobre el resto se reclamó 
durante más de 1 O años (has
ta en verso) que se pusiera fin 
al famoso charco adornado 
con la mugre del carbón so
brante de las calderas de car
bón (hoy prohibidas) con las 
que la Comunidad Autónoma 
nos "oxigenó· el barrio al cons
truir las viviendas sociales. 

No nos extraña ya nada la 
falta de transparencia cuando 
las cosas siguen estando en el 
tema de urbanismo y medio 

. ambiente bastante oscuras. 
Sólo menos de 20% de los más 
de 142.000 metros cuadrados 
de zonas verdes y deportivas 
(¡el mayor pmque urbano de 
Alcali!) han sido acondiciona
das por las promotoras y re
cepctonadas conforme a dere
cho por el ayuntamiento. Es 
cierto que la mayoría de ese 
gran parque es la orilla del óo. 
zona no urbanizable y que 
nunca debió ser admitida co
mo zona verde a cambio de las 
7. 700 viviendas previstas. Aún 
hoy hay amplias zonas verdes 
que son basureros o eriales. 

La zona verde antes deporti
va del polígono 27, frente al 

polideportivo cubierto esti 
conatruida por bares y terra
zas pri~. Parece ser que 
alguien está intentando nego
ciar un cambio semejante al 
de la Isla del Colegio. ¡En una 
zona verde o deportiva 
p6bllca! 

¿Es cierto, como leemos en 
la prensa, que no hay o no 
había "un inventario de bienes 
públicos actualizado? ¿Des
pués de casi 30 años alguien 
puede revender una zona 
pública al ayuntamiento? ¿En 
manos de qué técnicos y abo
gados municipales estamos? 

En las alegaciones de esta 
asociación al plan general 
vigente. ya se denunció que la 
zona citada "había sido ocupa
da y edificada ilegalmente•. 
Igualmente se denunció que la 
zona verde de Urbis, tras el 
ambulatorio, ya había sido 
cedida al ayuntamiento, sólo 
que ahora se hacía "con 930 
metros cuadrados menos que 
pasan a ser zona ediftcable·. 

Además se alegó que "se 
calificaba como zona ediftca
ble. siendo zona verde la 
existente entre la zona arque
ológica del Val, los chalés y las 
instalaciones de Gas Butano•. 
En esto al menos se nos dio la 
razón y se reconoció que había 
sido un "error·. Hoy esa zona 
es todavía un estercolero. Para 
algo sirvió, al menos, la parti
cipación ciudadana ante el 
descuido del técnico responsa
ble. Ante la falta de transpa
rencia, que al parecer sigue 
siendo la norma de la casa, no 
nos sentimos nada optimistas. 

AMciaci6n de Vecin08 
.. EL VAL" 

Sr. Director: 
Aprovechando la oportuni

dad que nos brinda su sema
nario y visto que fue el único 
medio de comunicación que 
aguantó estoicamente las más 
de cinco soporíferas horas de 
pleno. lo que demuestra su 
gran interés por la situación 
de la ciudad, junto con los 
escasos ciudadanos que alli 
había, entre los que nos 
encontrábamos nosotros dos. 
Por ello no debemos olvidar el 
lamentable espectáculo que 
nos ofreció el señor Peinado y 
que de todos es sabido, recogi
do en "exclusiva· en el nº 
1. 721 de su semanario. 

Todavía no hemos podido 
asimilar cómo un alcalde pue
de perder los papeles tan fácil
mente, lo que para nosotros 
significa una cosa muy clara, 
y es que a Manuel Peinado la 
alcaldía de esta ciudad le vie
ne demasiado grande. Quizás 
sea por nuestra juventud, 
pero el caso es que nos pareció 
muy triste lo que alli presen
ciamos. Nunca se nos había 
pasado por la cabeza que en el 
salón de plenos de un ayunta
miento con tanta tradición, 
clase y abolengo, como el del 
Excmo. Ayto. de Alcalá de 
Henares pudieran darse esce
nas como las presenciadas la 
cálida tarde del 22 de junio. 

La verdad, señor Peinado, su 
actitud fue decepcionante. en 
el fondo y en las formas, ame
nazas de agresión, qué violen
cia (yo a ti te machaco y luego 
dimito). y más si provienen-de 
alguien al que se le presupone 
una educación, una forma
ción, ya que no hay que olvi-

dar que usted siempre ha alar
deado de su condición de cate
drático y de su exquisita cate
goría. Aunque para nosotros lo 
más grave es que usted es el 
alcalde de Alcalá, es el ~
mo representante de todos los 
alcalaínos y como tal repre
senta los valores culturales e 
históricos de esta ciudad. U) 
cual con la actitud mostrada 
no tiene nada que ver. 

Perder los papeles de esa 
manera no tiene justificación 
posible, se salió de sus casi
llas, cosa que el anterior alcal
de, Bartolomé González, nun· 
ca hizo, a pesar de que siem
pre usted ha resaltado su 
mayor formación académica 
con respecto a Bartolomé; y 
aún cuando ustedes desde la 
oposición lo culparon de cosas 
más graves. y acusaciones 
más fuertes , como cuando 
pidieron responsabilidades al 
PP de las muertes por "legio
nella • y creemos. desde nues
tro punto de vista. que esas 
acusaciones son muchos más 
graves que las de un simple 
"pelotazo•. y más de oídas. 

En definitiva, en este tipo de 
situaciones es donde se ve el 
talante político de unos y 
otros, pero no le culpamos por 
ello pero si no tiene madera de 
político déjelo por favor, que 
usted, señor Peinado, se ha 
deslegitimado lo suficiente 
como para ostentar en su per
sona el cargo de alcalde de 
esta bella ciudad. 

Silvia llARTfNEz 
DEL SOL 

Juan MUÑOZ. GARC!A 

CIHfordAuc~an; 
Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

C O N S U L T O R E S 

• na. 111 
n cua quier 
punto de 

España o Portugal aa0am&m0 lJ[fjgg 
, soLuc10NAMos 5¡·,.~ 
~: MUY DIFICILES o ca 
-~ ~ • • • ~ .. ,.:,.5 

CU LOUl•R CANTIDAD 
PAllA LO ou• ou1 ....... 

• Cmlltos puente. • Per9onales. • Trasladol. 
• Vlvlmda. • Dlm!oa. • Ocio. 

• llaa'o 

• Embarp. • Liquidez. • Mataillm. 
• ~ • Gastos. • Edlflr.tal. 
• Dmdaa. • Empmiaa. • Proan ~·-e as o • Coche • Proytttoe. • Comtrucd6n. 
• Reformas • Com¡ns. • l;Dludlles. 

- 9187964 12 
e/ Divino Vallés, 4 - Ese. Izq. 1 º Oftc. 10 - ALCALA DE HENARES 
!YEN roRREJON DE ARDOZ: e/ tonares. 50 - 2º D - Tif'.: 91 655 50 661 

19 ºlt• Y •OlmlCAL - 1RATIJ PROFESIONAL Y AMISTOSO 

11•11-e1•••-1•tm=•-u• •• E•B •111 El L 
WSlllBI U-



las camuanamientas humanas 

cEs un terrorista 
o pudo ser otra cosa? 
Pascuale Belsito está considerado como uno de los terroristas más peli
grosos buscados en Europa. Ha sido detenido por la UCIE de la Direcci6n General de la 
Policía en colaboraci6n con la UCIGOS de Italia. La detenci6n se produjo en el intercam
biador de autobuses de La Moncloa, en Madrid, tras un fuerte forcejeo. En su historial 
destacan los asesinatos del fiscal italiano Antonio Amato, de un policía y de un carabi
niero italianos. Por todos estos hechos pesan sobre él dos condenas de cadena perpetua. 

¿Este hombre de la 
fotografía es un terroris
ta? Por la fotografia no 
parece serlo, indudable
mente, por los hechos que 
se le implican, es un terro
rista. Pero, ¿este hombre 
terrorista, pudo ser otra 
cosa? Indudablemente que 
sí. Este hombre es un ser 
humano como usted y 
como yo. Pero este hombre, 
igual que usted, no sabía 
que sus caracteres tem
peramentales innatos, 
además de un mal 
ambiente, le podían lle
var a cometer con facili
dad actos terroristas. 
Entonces ¿es un terroris
ta? Lo es, por haber encau
zado mal sus grandes 
capacidades psíquicas. Por 
no haber dirigido su gran 
inteligencia hacia otras 
metas y no haber controla
do su agresividad innata 
de una manera positiva 
para él y para la sociedad 
donde vive. No se nace 
terrorista, se nace con 
.. capacidad" para come
ter hechos violentos o 
no. La .. capacidad" la da 
la herencia. La manera de 
dirigir esa .. capacidad" la 
da .. el ambiente". Por 
cuyo motivo, Pascuale Bel
sino si no hubiera dirigido 
mal "esa capacidad agresi
va", hubiera podido ser un 
gran hombre de empresa. 
un piloto de aviación o un 
campeón olímpico. Pero ya 
ven ustedes lo que es la 
vida. Como Pascuale no 
sabía su "forma de ser, 
temperamento o carácter 
innato", lo ha pagado 
encauzando mal sus gran
des cualidades y ahora, un 
hombre inteligente, lucha
dor, astuto, tenaz, comba
tivo, valiente y con muy 
mal genio va a pasar toda 
su vida en la cárcel. Des
perdiciando sus grandes 
cualidades y, lo que es aún 
peor, haciéndose en la 
cárcel aún peor y más 
duro que cuando naci6. 
En una ocasión a un hom-
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bre "blando" le tocó entrar 
en la cárcel y todos se reí
an y se burlaban de él, ese 
hombre salió de la cárcel y, 
casualmente, llegó a matar 
a un agente de policía. A 
partir de ahí, cuando vol
vió a la cárcel todos lo res
petaban y le temían. Esta 
sociedad nuestra se rige 
por los hechos de las per
sonas y no tiene en cuen
ta lo más importante, 
.. c6mo es la persona por 
dentro, qué cualidades 
genéticas de conducta ha 
heredado". Así no avanza 
la sociedad, ni avanza el 
hombre 
como per-
sona indi- DGP 
vidual. 

Nuestro 
amigo es 
muy listo, 
nada menos 
que escapó 
de las poli
cías euro
peas duran
te 21 añ.os, 
le apodaban 
"La Flor Ne
gra". Es un 
hombre de 
39 añ.os, 
que portaba 
documenta
ción falsa, ha viajado por 
toda Europa y algunos paí
ses de Sudamérica, con
ceptuado como un terro
rista de la extrema derecha 
italiana "Núcleos Armados 
Revolucionarios NAR", 
además tiene conexiones 
con el grupo de la extrema 
derecha británica "Tercera 
Posición Internacional". No 
me negarán ustedes que es 
un "gran cerebro". Los 
buenos resultados que 
hubiera dado en la investi
gación, en la ciencia o en 
cualquier otra actividad. 
Se imaginan si a Pascuale 
al nacer se le hubiera 
hecho con sus diez huellas 
digitales un "análisis dac
tilar psicológico" y a sus 
padres se les hubiera 
advertido de sus grandes 

capacidades para llegar a 
ser fácilmente un gran 
hombre de empresa. un 
militar de carrera, un gran 
economista u otras profe
siones de alto nivel de inte
ligencia y en las que hace 
falta que la persona posea 
mucha capacidad de lucha 
y esfuerzo por sí misma. La 
madre o el padre de Pas
cuale hubieran educado a 
su hijo de mejor manera, él 
hubiera sabido más de sí 
mismo y ahora no se per
dería un "buen cerebro" en 
un centro penitenciario. 
Pero la sociedad sólo quie

re avances 
tecnológi
cos, no bus
ca el avance 
humano, el 
avance del 
conocimien
to indivi
dual de la 
persona. 
Aquí esta
mos como 
en el Paleo
lítico. Por 
eso nadie, 
ni la medici
na, ni la 
ciencia sa
ben expli
car por qué 

una mujer en Orense 
mat6 a su beW metién
dolo en una secadora. 
Una mujer de 26 años 
tenía desde hace un mes 
escondido a su bebé muer
to en la secadora. La mujer 
llevaba vida normal, tenía 
buena conducta y todos 
sus vecinos decían de ella 
que era una "buena perso
na". Con el "análisis digi
tal" de esa mujer se hubie
ran podido saber sus cua
lidades y se hubiera podi
do "prevenir" este suceso 
luctuoso. 

Las personas no llegan 
bien a la madurez por 
carecer de "buena salud 
psicológica" y no la tienen 
porque el conocimiento 
psíquico que han alcanza
do de ellas no es el autén-

tico. Se han creado una 
idea falsa de cómo son y 
eso es debido a que cuan
do uno está enfermo el 
médico de medicina 
general le manda que se 
haga unos análisis, del 
mismo modo, el psicólogo 
necesitaría pedir un análi
sis psíquico digital de la 
persona y así, su paciente, 
no tendría que contarle 
cómo es, sólo necesitaría 
contarle su estado o su 
problema, ya que con el 
análisis psicológico digital, 
el psicólogo conocería las 
aptitudes y capacidades de 
su paciente, con lo cual le 
seria mucho más fácil ayu
darle a superar su proble
ma. Estamos en el siglo 
XXI y ya va siendo hora de 
que la psicología no se 
base en test o entrevistas, 
ahora podrá utilizar algo 
genético, invariable como 
el ADN y que está en las 
diez huellas digitales . 
Conociendo su código 
psicológico será más fácil 
ayudar a cualquier perso
na a superar la depresión, 
la ansiedad, la angustia, la 
ludopatía o cualquier 
enfermedad o problema del 
comportamiento. 

El hombre es un ser que 
necesita de los demás, pero 
para saber convivir mejor 
hay que conocerse más a sí
mismo. La vida en convi
vencia requiere el mayor 
desarrollo de los conoci
mientos individuales de 
cada uno. Como Pascuale 
no se conocía llevó un 
camino equivocádo y ahora 
por no saber cómo era des
de que nació, lo padecerá 
toda su vida y no podrá 
rectificar. Para que las per
sonas sean agradecidas 
deben sentirse felices y 
nadie puede sentirse feliz 
si interiormente no se 
conoce. En la sociedad 
actual, el agradecido es 
feliz porque se siente a 
gusto. ¿Cómo creen uste
des que se sienten en la 
sociedad todos los presos 
incomprendidos? 

Nadie nace criminal. Se 
nace con una capacidad o 
no para matar. Si conoce
mos la capacidad crimi
nal antes, la podremos 
limitar o dlrlglr a otras 
metas. Con leyes, cárce
les o penas de muerte no 
se evitará que el hombre 
siga matando. 

Luis ORDUÑA 
LOZANO 
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Hoy empiezo el tratamiento para 
adelgazar 

Me han asegurado que mi enorme 
barriga va a desaparecer ••• 

••• Sólo me preocupa una cosa ••• 



Cuando en 1626 salió a la luz 
Historia de la vida del Buscón 
de don Francisco de Quevedo, 
los vecinos de Alcalá pudieron 
comprar el libro en la calle de 
Los Libreros, leerlo y entrete
nerse con las travesuras que el 
criado de don Diego Coronel 
había realizado en sus calles, 
pocos años antes, con algunos 
sufridos convecinos. Los refiere 
el autor en los capítulos del IV 
al VI de su novela. Quevedo 
había nacido en 1580, y estudia
do en Alcalá en sus primeros 
años, conociendo bien el 
ambiente estudiantil y las cos
tumbres de sus moradores. El 
episodio del desarme de la ron
da, nos permite situar este y 
otros sucesos después del año 
1590, cuando tuvo lugar la trai
ción al rey de su secretario de 
Estado Antonio Pérez. La 
acción policial a la que dio lugar 
debió de tener en máxima alerta 
a todo el corredor del Henares, 
por el que el traidor huyó a 
Zaragoza. A los alcalaínos con
temporáneos de don Pablos los 
los encontramos, con bastante 
aproximación, en el vecindario 
del año 1619 realizado por el 
escribano Juan de Medina y el 
regidor Pablo Juárez Aceituno, 
y por el escribano Agustín de 
Buendía y el regidor Frías 
Cerón. Los comentarios 
siguientes se refieren a la llega
da a Alcalá, al episodio de los 
pollos, al del cofín de pasas y al 
desarme de los alguaciles de la 
ronda nocturna. 

1 

La entrada en Alcalá la hicie
ron los viajeros en la Venta de 
Viveros, donde llegaron una 
noche procedentes de Segovia, 
pues don Alonso padre de don 
Diego Coronel hafüa determina
do que su hijo terminase los 
estudios de Gramática en Alca
lá, viniendo con ellos Aranda, 
que hacía de mayordomo para 
administrar los dineros y los 
gastos. Si venían a hacer un cur
so se trataría del mes de octubre 
por San Lucas, que es cuando 
empezaban las clases. La noche 
pasada en la venta de Viveros la 
describe magníficamente el 
autor. Desde allí, por el camino 
general de ruedas hasta Torrejón 
y el arroyo Torote, que no tenía 
puente, y si iba crecido era peli
groso. Siguiendo el camino, ya 
a las proximidades de Alcalá, 
dejarían a la derecha el arrabal 
de la Puerta de Madrid y 
siguiendo la muralla hasta la 
PUerta de Burgos, con la 
almajara y su arrabal a la 
izquierda; y pasada la Puerta 
de la calle del Rastro Viejo, 
llegarían a la Puerta y arrabal 
de Santiago, donde don Alonso 
había alquilado una casa fuera 
de la puerta Los arrabales tenían 

, ... )Ulla ... ..,, 

N1l111 d111111n hlstlrll 

Por las calles de Alcalá 
con el Buscón Don Pablos 

una población de vecinos no 
muy numerosa dedicada al cul
tivo de huertas y tierras, eran 
hortelanos y labradores en 
mayoría. Así, el arrabal de la 
Puerta de Burgos contaba con el 
huerto de Juan Femández y 
hortelanos como Juan Aguado, 
Manuel del Monte, Pedro Her
nández y Juan de Quer. En la 
calle del Rastro Viejo, que salía 
a estos campos, vivían Juan 
Rosado labrador y Martín de 
Santiago, también labrador. En 
el arrabal de Santiago dirá 
Pablos que había habares, viñas 
y huertos. Llegaron a la casa 
alquilada que regentaba un 
morisco, considerada como 
patio de estudiantes, con planta 
baja y alta. No era un mesón, de 
los que había muchos en todas 
partes, ni un colegio, ni un 
pupilaje. Desde luego, después 
de la experiencia con el dómine 
Cabra no deseaban ni oírlos 
nombrar. En Alcalá funcionaba 
entonces el pupilaje del maestro 
Montalvo clérigo en la "calle 
de Agramonte que iba a la del 
Matadero", pero ni pensarlo. 
El dinero para pagar el alquiler 
y los gastos los remitiría el 
padre en cédulas para un hom
bre llamado Juan Merluza, 
posiblemente un mercader. 
Mercaderes eran por aquel 
entonces Manuel de la Fuente, 
establecido a la "salida del 
Corral de la Lana", y Jusepe 
de Herrera en la calle Mayor, y 
Felipe de Ronda en el Corral de 
Caballos. A alguno de éstos o a 
alguno de sus colegas bautiza
ría el Buscón con aquel nom
bre. Para ir del arrabal de San
tiago a las Escuelas, es decir, a 
San Ildefonso, una vez pasada 
la puerta, podía hacerse por la 
calle del Tinte Viejo, Horno 
Quemado, Libreros y Calle
jón de los Colegios; o por el 
Tinte Viejo, Libreros y Bedel, 
calle que va de 1 os Libreros al 
Colegio. Calles que eran de 
libreros y encuadernadores 
como Pedro Moreno, Eugenio 
Martínez, Marcos García, que 
venderían después esta obra de 
don Francisco de Quevedo. Era 
catedrático de Gramática enton
ces el maestro Domingo Rodrí
guez que vivía en la calle de 
Santa Clara "como se va al 
albollor de la Puerta del 
Vado": con éste tenía que vér
sela don Diego Coronel. El pri
mer día en estas Escuelas, dice 
Pablos, que padeció más duro 

que todo el tiempo que estuvo 
en casa del dómine. 

11 

En el capítulo IV refiere el 
Buscón las travesuras que hizo 
al ama, que había puesto en él 
su confianza. El ama rezaba 
más oraciones que un ciego, 
expresión local, tomada de la 
vida misma, pues el escribano 
nos ha dejado escrito que en el 
arrabal de la Puerta de Santa 
Ana vivía el ciego "que rezaba 
oraciones". Era ella además 
conqueridora de voluntades, o 
que ejercía la tercería, como lo 
hacían algunos vecinos, Juan de 
León y Francisco López que 
vivían ''fronteros de Santa 
María hacia el pozo" y que se 
quedaron con este nombre. El 
caso es que Pablos metió miedo 
al ama con la Inquisición por 
haber profanado el nombre de 
los papas, lo que la obligaba 
entre otras cosas a sacrificar a 
los pollos maduritos. La crianza 
de las aves de corral de las 
casas alcalaínas era algo conna
tural, no sólo para uso propio, 
sino también para la venta de 
pollos, gallinas y huevos, como 
lo hacían Bartolomé Barnaba y 
Francisco Hemández en la calle 
de los Bodegones. Después de 
haber sacado al ama limpia
mente los pollos, buscó Pablos 
un pastelero que pudiera prepa
rárselos para comerlos con sus 
amigos. Lo tenía muy fácil, 
pudo ser Lucas Tello en la calle 
de Santiago, o Juan de Logro
ño en la calle de los Bodegones, 
o Ayllón en la calle de Alma
zán. 

m 
Cuenta luego el pícaro la fae

na que hizo a un confitero de la 
calle mayor, un día a las nueve 
de la noche, cuando ya transita 
poca gente. Fue el caso quitarle 
al comerciante un cofín o cesto 
de pasas. Con los datos que nos 
da Quevedo podemos conjetu
rar que la pastelería estaba al 
final de la acera de la izquierda, 
según se subía al mercado des
de la Plaza de la Picota, y que 
siendo perseguido y punto de 
ser alcanzado, dobló la esquina 
por la calle del Adarve, o por la 
de la Imagen, evitando eso sí, 
meterse en salidas engañosas, 
como las que ofrecían los corra
les. Por la acera de la derecha 
no hubiera encontrado salida 

hasta el callejón del Peligro, o 
hasta la calle de los Monteros 
para dar esquinazo a los perse
guidores. Sea como fuere los 
vecinos de la calle Mayor como 
el boticario Simón de la Peña, el 
barbero Antonio Gutiérrez, el 
alcallar Juan de la Plaza y 
Andrés Martínez el escudero de 
doña María de Vargas, recono
cerían en este suceso su calle y 
su gente, al igual que el resto de 
sus convecinos plateros, calce
teros y alojeros. 

IV 

La última hazaña de Pablos se 
sitúa en el entorno del barrio de 
la Victoria, con la guardia de la 
ronda de noche acompañada del 
Corregidor. Fina crítica a los 
encargados de mantener la 
seguridad ciudadana. la trama 
urdida parecía verosímil a las 
autoridades. En efecto, podría 
encontrarse aquí un espía de 
Antonio Pérez, con el que esta
ba complicada también la prin
cesa de Éboli, que se había 
casado en Alcalá, no muy lejos 
de allí, en la calle de las Carne
cerías, en el espacio que tenían 
los Mendoza, Huerta de los 
Leones, y a cuya boda había 
venido Felipe 11. Por eso el 
Corregidor se puso en ascuas y 
lo tomó como verdadero. Pero 
el Buscón convenció al grupo 
para que entrasen en la mal
hadada casa sin espadas, sólo 
con armas cortas, dejando aque
llas en un campo de hierbas que 
había enfrente. Y entrando ellos, 
les robaron las espadas y Pablos 
se dio a la fuga "por la callejue
la que va a dar a la Victoria", 
la calle Ciprés (tal vez la calle
juela del Hospital), o la Travesía 
de los Seises hoy. Aquí estaba el 
convento de la Victoria, y viví
an personas ilustres como los 
Torres Caballería, Juan y Her
nando; la viuda de Juan de 
Molina el Mozo, y el cantero 
que hacía las obras en San Tius
te. También lo rieron los veci
nos de la calle del Rojo, el sas
tre Juan Pérez y el tejedor Oca
ña; y los de las Vaqueras en gran 
parte labradores como Miguel 
Hemández, Pedro de Geta y 
Sebastián de Yuste y los cole
giales del de Tuy en la calle de 
los Hornos. Tomaría buena 
cuenta Pedro de Medina espa
dero de profesión que vivía en 
la calle "como venimos a la 
Plaza" (desde San Bernardo, 
luego calle San Felipe). 

Poco después volvió Pablos a 
Segovia por las tristes noticias 
que le llegaron, dejando en 
nuestra villa amigos y recuer
dos, a la vez que confesaba que 
era la mejor vida que había 
pasado. 

Ángel ALBA 



••• ¿Qué va a 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centrallta) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .....................................•..........•......•................. 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ••...•..........••....................•..... 061 
Centro Municipal de Salud .•...•.•..•.•.••..•••••...••.••.••••..•.••.•.•.•.•...•.• 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ......................................•....................•....••.•........•...•....... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
G1111rdla Clvll .................................................................................. 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .••••••••••.•.••••••••.•.••.•...•..•..•...•••..••...••. 062 
Bomberos ..•.•••••..•••.•••..•.•••.•.••..•••••...••.•••••••••••..••.•.••.••..•••.•••.•....... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ••.••.••.•..••••••..•••••..•.••.•.•.•.•.••.••.•.••..•.••••.. 085 
Protección Civil •..••.....••..•.•••.....•.•....•..•..•.•••.••.••....••...•.••.•••.•.•..••.• 91 882 84 53 
Ayuntamiento •..•..•.•.••....••..••.•...•.•.•.•..••.••.••• : ................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •......•.•.....••••••...•.•.•..•.•••••.••.••.••..•. 91 882 21 88 / 79 
RENFE ....•••....••.•....••..••.•...••.••.•.•••••..•.••.•.•••••.•.••.•.•••••..•.•.••.•.•••..•.•• 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto .••.•...•..•.•••.••.••.•....•••••••.•••.••••••••.••.•••••.••••.••••••••• 91 888 16 22 
Cetnenterio .................................................................................. 91 88815 84 
Cementerio Jardín •.•..•.•..•••..•.••.•••.•.••.•••••••.•.•.••••••••.••.••••••.•.•.•..••• 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ...•...•...•.••.......•.••.•••.•••••.••••..••.••.•.••••.•••.•..•• 91 189 23 34 
Centro Atención a la Mujer .•...•.•••....•...•.••...••.•••..•••••••••.•••..•.••..•• 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ...••.•.•••.....••••.....••..•.•.••....••••••••••.•••.•••••••••••• 918896612 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Cludadana ...•.••.•..•.••.•.••••..••..•.••••••.•.•.••.••...••••••••.••.• 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
A8ocülclón Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antlalcoh6llca Rehabillbldonl). •••..•• 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ......................................... -. .................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 11 de Mayo ..•••...•..••.••••.•••••••••••.•••••••.••••.••••••.••• 9128006 55 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ............................................... - ............... 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenll) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ••••..•.••..••..•.•••••••.••.•••.••••••.•••.••.•.••..•••••.•••.•••••••• 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
HKtenda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 !MS 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 188 56 18 
Oficina INEM (Pintor Ptcasso, 1) .......•..••.••••.••• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (fM' de la Estación, 9) .........••...•.. 91 888 08 e& I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 9188366 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ••••••.••••••••....••....•.••••••••••••••• 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostradll .................................. 91 888 36 47 
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MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baíio incorporado, 
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A veces tiene uno la ten
tación de aceptar como 
una evidencia la sospecha 
de que vivimos en un país 
irreal, un lugar de ficción 
que en realidad no existe. 
Uno llama países reales a 
esas naciones que no son 
una entelequia y tienen un 
presente explicable por su 
pasado histórico de tal 
manera que todo cuanto 
les sucede obedece a las 
leyes fisicas que mueven el 
mundo y a la lógica de la 
razón que ha estado acti
vando el pensamiento uni
versal desde Aristóteles y 
Lao-Tsé hasta que llegó 
hace unos años a la ense
ñanza esa infeliz idea de 
que pensar es malo para el 
que estudia y además pro
duce dolor de cabeza. En 
esas naciones que sí exis
ten -Alemania, Francia, 
Inglaterra, China o Esta
dos Unidos, por citar algu
nas- sabemos a qué ate
nemos porque lo blanco es 
blanco y lo negro es negro, 
aunque en cada una de 
ellas exista un criterio 
general y propio acerca de 
qué cosas son la negritud y 
la blancura. Allí, incluso, lo 
gris es gris para cuantos 
-como uno mismo- perte
necemos a esa minoritaria 
raza de ciudadanos exage
radamente preocupados 
con el matiz de los colores 
de las cosas. No es que allí 
no tengan problemas pero 
ante ellos adoptan una 
actitud de resolución pare
ja con la relación real de 
fuerzas que operan e inten
tan conjugar los auténticos 
intereses implicados en el 
asunto. En esos países 
ciertos -ya digo- los políti
cos gobiernan hasta donde 
les dejan sus electores y 
éstos, a su vez, premian a 
los gobernantes renován
doles con el voto si han 
actuado a su servicio satis
factoriamente. O les apli
can el castigo elemental de 
enviarlos a la oposición 
cuando les han defrauda
do. Son naciones que dis
tan años luz de lo que 
comúnmente se entendería 
por "el mejor de los mun
dos" pero, en ellos, por 
decir algo, las implicacio
nes de gobernantes en 
negocios de dudosa ética 
están igual de bien o mal 
vistos en todos los partidos 
y no hay dos varas de 
medir esos hechos según 
se esté en el gobierno o en 
la oposición. España, sin 
embargo -como todo lo que 
tiene aires fantasmagóri
cos, figurados y quiméri
cos- es diferente. Aunque 
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Un país fantástico 
seamos tan europeos como 
el que más, las cosas suce
den aquí de una manera 
que a mi me recuerdan la 
canción infantil "Por el 
mar corren las liebres, por 
el monte las sardinas". 
Quiero decir que ocurren 
cosas fantásticas y cuando 
son buenas parecen calca
das de ese sueño maravi
lloso -generalmente, in
cumplido- que todos he
mos tenido al menos una 
vez en nuestra vida pero 
cuando son malas te remi
ten directamente a las 
pesadillas llenas de araña
zos que hemos soportado 
en las películas de Freddy 
Knlgger. En esta España 
que va tan bien según el 
gorigori general informati
vo suceden cosas fantásti
cas que están por encima o 
por debajo de la realidad 
pero claramente fuera de 
ella; hechos que se podrían 
tachar como impropios de 
un país auténtico y efecti
vo porque parecen emana
dos de las páginas imagi
narias de "Ali-Babá y los 
cuarenta ladrones" y "Pul
garcito". Primero fue el rui
noso frenazo del mercado 
de la carne gracias a la 
manera tan particular que 
tiene este gobierno de 
informar sobre cualquier 
apunte de problema -el 
mal de las vacas locas, sin 
ir más lejos- y luego apare
cieron no sé cuántos cer
dos con fiebre aftosa de 
manera que hubo que 
ponerse a matarlos de mil 
en mil, igual que los chi
nos ejecutan a sus conde
nados a muerte en medio 
de la indiferencia del mun
do en general y de la 
izquierda española en par
ticular. En esta España 
dudosa que suponíamos 
una balsa de aceite resulta 
que ese aceite era de orujo 
de oliva y encima tenía 
dentro -por culpa de su 
proceso industrial- una 
sustancia cancerígena lla
mada benzopireno que 
está en todas partes; como 
Dios. El dichoso aceite del 
escándalo no lo consumía 
casi nadie pero su descu
brimiento va a servir para 
que el resto del mundo 
deje de comprar los aceites 
vírgenes de oliva españoles 
-ahora mártires- con lo 
que Europa regresará a la 
fritanga de la mantequilla 
y su dieta anti-meditarrá-

nea de toda la vida. En 
medio de este "tout va 
bien" oficial, la bolsa se ha 
puesto en movimiento 
-vertical- y avanza hacia el 
centro de la Tierra como si 
el euro estuviese empeña
do en igualar su valor con 
la antigua peseta hasta el 
punto de que hubiéramos 
ahorrado tiempo y dinero 
si, en lugar de pensar en 
hacer que desaparezca 
nuestra moneda, nos hu
biésemos limitado a cam
biarla de nombre y de 
género conservando su 
valor. 

En esta España de fic
ción puede ocurrir que los 
trabajadores de la limpieza 
de un aeropuerto barcelo
nés declarados en huelga 
no se crucen de brazos ni 
se pongan a lavarse las 
manos para dar ejemplo 
como sucedería en un país 
de verdad. Por el contrario, 
se empeñan en ensuciar 
hasta lo indecible las de
pendencias ocupadas por 
ese mismo público que 
tanto les quiere y al que 
tanto deben. Y lo hacen 
con una furia cochina que 
daría envidia a esos pocos 
alcalaínos guarros de ca
rrera que han confundido 
definitivamente la socie
dad con la suciedad. Tene
mos un país que se aseme
ja mucho al de la pequeña 
Alicia que inventó Lewis 
Carroll y que estaba basa
do en el reverso de la reali
dad. Al otro lado del espe
jo, efectivamente, parece 
una aberración que los 
pilotos de Iberia ganen lo 
que ganan por llevar a 
buen puerto, de un conti
nente a otro, las vidas de 
doscientas personas y, en 
cambio, son muy razona
bles los casi trece mil 
millones de pesetas que 
costará traer hasta el Real 
Madrid a ese futbolista 
francés y argelino que le 
quedan tres Navidades, 
como quien dice, de dar 
patadas al balón con tantí
simo talento. En la España 
ficticia que habitamos eso 
de paralizar las vacaciones 
de todo el mundo está bien 
o mal según quién sea el 
protagonista de la película. 
Si lo hacen minorías elitis
tas como los pilotos o los 
controladores de vuelo se 
les puede llamar tranquila
mente "vice-terroristas" 
pero cuidado con llamar 

algo parecido a la lucha de 
unos cuantos conductores 
de autobuses mallorquines 
o de unos barrenderos 
municipales segovianos 
que no barren porque uno 
puede caer en el más 
abyecto de los reacciona
rismos. La verdad es la ver
dad si la dice Agamenón; 
que cuando la dice su por
quero pasa a llamarse, 
simplemente, mentira. Por 
eso a la pésima organiza
ción del tráfico por parte 
del gobierno en la opera
ción salida hay que llamar
la obligatoriamente "moles
tia inevitable por culpa de 
la salida masiva y coinci
dente de los conductores". 

En este lugar encantado 
que llamamos España -ca
da vez con menor frecuen
cia, dicho sea de paso- los 
políticos gobiernan a golpe 
de capricho cuando no de 
compromiso a media luz, 
las grandes centrales sin
dicales -mucho más gran
des por su pacto con el po
der establecido que por el 
apoyo real de los trabaja
dores- gastan el grueso de 
su munición en conquistar 
terreno propio y hasta el 
camino financiero de los 
bancos está tan infectado 
de salteadores de caminos 
que dan ganas de coger el 
dinero y correr tan lejos y 
deprisa como hizo Woody 
Allen en su primera pelícu -
la. 

Esta España post-felipis
ta que nos ha tocado vivir 
tiene cosas absolutamente 
imaginarias: un líder de la 
oposición convencido de 
que ésta debe ser tierna y 
bonita, una Izquierda Uni
da a la que, en ocasiones, 
la providencia le premia 
sus fracasos electorales 
con un buen trozo de tarta 
del gobierno municipal y 
unos nacionalismos -los 
periféricos- que son buení
simos frente al perverso 
nacionalismo español que, 
para qué nos vamos a 
engañar, ni siquiera existe. 

Efectivamente, el discur
so del señor Aznar sobre el 
estado de la nación, las de
claraciones al alimón de la 
coalición de gobierno mu
nicipal complutense en el 
último Puerta de Madrid y 
la canción de Joan Manuel 
Serrat tienen toda la razón 
por triplicado: hoy puede 
ser un gran día para ti. 
Pero sólo si lo tomas como 
el último que te toca vivir. 
Plantéatelo así. 

Sergio COELLO 
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Enlace Femández de lera ló1ez Bm · lbellán Cañizares 
José Daniel Fernández de Mera López Roso y Amalia Abellán 

Cañizares contrajeron matrimonio el sábado día 7 de julio en la 
iglesia de San Francisco de Asís. Como padrinos del enlace 
actuaron el padre de la novia, Victoriano Abellán, y la madre del 
novio, Isabel López Roso. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las pertinentes 
felicitaciones de familiares y amigos, los recién casados, que lle
vaban seis años de noviazgo, se desplazaron hasta los incompa
rables patios de la Universidad Cisneriana para realizarse las 
fotos para el recuerdo. José Daniel, de profesión informático, y 
Amalia, empleada de Risi, celebraron el convite nupcial junto a 
sus 190 invitados en un restaurante alcalaíno. 

En estos momentos la joven pareja se encuentra dísfrutando 
de una maravillosa e inolvidable luna de miel en Cancún. 

José Daniel, de 24 años de edad, y Amalia, de 23, establece
rán a su regreso del viaje de novios su nueva residencia en Alca
lá de Henares, ciudad en la que ambos ya residían. 

Enlace Sánchez Reves -Alonso Buuallo 
Lázaro Antonio Sánchez Reyes y Mónica Alonso Bugallo se 

unieron en matrimonio el pasado sábado 7 de julio en la parro
quia de Santiago Apóstol tras siete años de noviazgo. Como 
padrinos del enlace actuaron el padre de la novia, Víctor Alonso. 
y la madre del novio, Loli Reyes. 

Lázaro Antonio, de 25 años de edad, y Mónica, de 26, se tras
ladaron al término de la ceremonia religiosa hasta la Universi
dad Cisneriana para realizarse las fotos para el recuerdo. Los 
recién casados y sus 150 invitados celebraron el convite nupcial 
en un restaurante de la ciudad complutense. 

En estos días la joven pareja disfruta de una maravillosa luna 
de miel por los paradísiacos parajes de Punta Cana. 

Lázaro, de profesión encargado de mantenimiento. y Mónica, 
charcutera, han decidido establecer su nueva residencia en la 
zona de Espartales de Alcalá de Henares, ciudad en la que 
ambos ya residían. 

14 de Julio de 2001 

Enlace Núñez Domín1uez · Femíndez lbellín 
La pareja formada por José Javier Núñez Domínguez y Virgi

nia Fernández Abellán se unió en matrimonio el pasado sábado 
7 de julio en la iglesia de Nuestra Señora del Rosario de Torre
jón de Ardoz tras siete años de noviazgo. La novia llegó al altar 
acompañada de su padre y padrino de la ceremonia, Valeriano 
Femández, mientras que el novio hizo lo propio del brazo de su 
madre y madrina, Isabel Domínguez. 

José Javier y Virginia, de 26 y 28 años de edad respectiva
mente, quisieron enmarcar tan emotiva y señalada fecha foto
grafiándose en los patios de la complutense Universidad Cisne
riana, para posteriormente trasladarse junto a sus 130 invitados 
hasta la localidad de Arganda para celebrar el convite nupcial. 

José Javier, de profesión camarero, y Virginia, dependienta, 
han decidido pasar unos maravillosos días de luna de miel en la 
paradisiaca Punta Cana. 

A su regreso del viaje de novios la pareja establecerá su nue
va residencia en la vecina localidad de Torrejón de Ardoz. 

Enlace Prieto Urbina -Sanz Alcalá 
Francisco José Prieto Urbina y Ana María Sanz Alcalá contra

jeron matrimonio en la iglesia de San Juan de Ávila en una cere
monia celebrada en la tarde del sábado 7 de julio. El novio tiene 
25 años de edad y es empleado de la construcción, y la novia, de 
22 años de edad, se dedicará a sus labores. 

Los contrayentes habían vivido un largo noviazgo de ocho años 
hasta quedar unidos en matrimonio, en un enlace en el que 
intervinieron como padrinos, Tomás Sanz. padre de la novia, y 
Francisca Urbina, madre del novio. 

Una vez celebrada la ceremonia religiosa y tras la sesión foto
gráfica en los patios de la Universidad de Cisneros, la joven 
pareja se trasladó junto a sus 150 invitados hasta el restauran
te Martin's para celebrar el convite nupcial. 

Los recién casados, que en estos momentos disfrutan de una 
inolvidable luna de miel en Palma de Mallorca, establecerán su 
nueva residencia en la ciudad complutense. 

PUERTA de Madrid 
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• CHAOUÉ 
• SMOIDJIG 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMOJllA Hombre 

• CAMISERIA 
• COMPLEMEJITOS 

SASTR•R A 
A M•DIDA 

• TlllllllEITIS 
FIClllES 

• 111111 TlCllCIS 
U ... IClll Y llllS 

•RAY8S U.V.A. 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 

l~ . ..@.I 
~~de~ fl601a 

MAQUILLADORES PROFESIONALES 
el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS •.• 

VESTIMOS TU MOCAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODAALALCANCE DE TODOS 

RECALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES -CALCULADORAS 

RADIO -TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCAIÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

ALIANZAS IOro 18 lts.J, ARRAS_ 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

l 

NOVA FOTO ~ 1¡ 
REPORTAJES DE BODA 'º"'°'º 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

CI Mayor, 17 Alcalá de Henares. llf. 91 889 64 07 CI Mayor, 43 Guadalajara TH. 949 21 47 28 

mUEBlES Y DECORACIOft 

¡···~;,,, __ ¡ 11dnmu•1-11~ 
~ y NUEVA EXPOSICION 

r:J Miguel de Moneada, 4 r:J Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
ijunto Galerías Juan de Austria} TII.: 91 802 72 21 
Tell. y Fax: 91 880 26 67 (frente supermercado Plus Superdescuento} 
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la Escuela de Dam Pilar Barllanc•o reunió en el 1u•bñ1 lu1iei•I a tallas SIS 111mm 

Música v danza para despedir el curso 
El Auditorio Municipal de Alcalá de Henares acogió los pasados 30 de junio y 1 de julio el 
ya tradicional Festival fin de curso organizado por la Escuela de Danza Pilar Barbancho. Un 
festival en el que las alumnas del centro demuestran a los numerosos espectadores que se 
dieron cita en ambas sesiones lo aprendido durante la temporada que acaban de cerrar. 

El curso ha llegado a su 
punto final y por ello la Es
cuela de Danza Pilar Barban
cho ha celebrado un año más 
su ya habitual Festival de 
Danza con el que cierra la 
temporada y en el que mues
tra el trabajo realizado con 
todas sus alumnas. 

Dos festivales al año, uno 
sobre marzo y otro el men
cionado, son los que realiza 
la Escuela ~ lo largo de la 
temporada. En el festival de 
los pasados 30 de junio y 1 
de julio, la Escuela represen
tó un total de 30 números, 
participando en los dos días 
casi 200 bailarinas de eda
des comprendídas entre los 3 
años de edad de las alumnas 
de la clase de predanza y las 
más veteranas de los grupos 
de sevillanas en los que se 
entremezclan varias genera
ciones. 

A lo largo del Festival, al 
que acudió en ambas joma-
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das un numeroso público, se 
pudieron ver actuaciones de 
muy diverso estilo, flamenco, 
baile regional, escuela bole
ra, baile contemporáneo o 
ballet clásico. 

Según Pilar Barbancho, 
con este tipo de festivales de 
final de curso se pretende 
que los familiares puedan 
"ver todo lo que se ha apren
dido, y a su vez para que las 
niñas que no tienen muchas 
actuaciones, tengan también 
acceso al escenario y sepan 
lo que es el calor de los fo
cos". 

Para Barbancho, el baile es 
uno de los "ejercicios más 
completos, de los que más 
estilizan figura y que tam
bién es un arte, un arte que 
hay que fomentarlo como 
muchos otros, y luego ya se 
verá por qué rama del baile 
se definen las niñas, pero de 
momento es como todo, si no 
se le encauza por sí mismo 

no van a ninguna otra activi
dad. Yo creo que es una de 
las actividades que se com
plementa muchísímo con los 
estudios, porque además te 
hace estar en contacto con el 
mundo del arte, los espectá
culos tanto de teatro como 
de danza, y es una actividad 
muy completa". 

A pesar de que la compañía 
de la Escuela, en la que in
tervienen alumnos y profeso
res de la misma, todavía no 
tiene nada concretado para 
su participación en las ferias 
de Alcalá, ésta no faltará a la 
cita con las fiestas de la ciu
dad complutense. 'Vamos a 
actuar, pero todavía no hay 
nada concretado y hay que 
cerrar programación", asegu
ró Pilar, quien se siente orgu
llosa de que todas las profe
soras que actualmente tiene 
en la Escuela dieran sus pri
meros pasos en la danza con 
ella, manteniendo así una ya 

amplia trayectoria en el 
mundo de la enseñanza. 

En el Festival, en el que 
también intervino Pilar Bar
bancho y las profesoras de la 
Escuela, el público presente 
pudo disfrutar con la inter
pretación de conocidas pie
zas como "Antologia Andalu
za", "Cantiñas", "Marco", "Le
vantito", obras de Haendel, 
"Sarandoga", "Malagueña", la 
rumba "Ni más, ni menos", o 
"Se dejaba llevar". 

14 de julio de 2001 



Dentro de la programación del 11 Festival "Alcalá en Danza" Verano-2001 

El Ballet Folklórico Razas cautivó la Universidad 
Cisneriana con su "Salón de Reinos" 
Con la llegada del verano el patio de Santo Tomás de Villanueva de la Universidad Cis
nerlana se ha convertido un año más en un improvisado escenario en el que se darán 
cita a lo largo del mes de julio diversas compañías del mundo del baile en el que se ha 
denominado como el Festival Alcalá en Danza, que en este verano del 2001 cumple su 
segunda edición. El Ballet Folld6rico Razas fue el encargado de abrir el Festival el pa
sado sábado 7 de julio con la presentación de "Salón de Reinos". 

El Ballet Folklórico Razas 
con la presentación de su 
montaje "Salón de Reinos" 
hizo en el escenario del Patio 
de Santo Tomás de Villanue
va ante unos 300 espectado
res un completo repaso de 
las diferentes regiones que 
componen el territorio na
cional a través de la danza 
tradicional o popular, que 
muestra los matices propios 
de la cultura de cada pueblo. 

Los bailarines Pilar Azorin, 
César Casares, Paloma de 
Pedro, Javier García, Beatriz 
Manzanares, José Manuel 
García, Jaime Puente, Marco 
Rodero y Carolina Sánchez, 
acompañados en la música 
por Antonio Andújar. Gui
llermo García, Gustavo Her-

nán y Verónica Hernán, y 
como cantante Natalia Gó
mez, todos ellos bajo la di
rección artística de Javier 
García, fueron los encarga
dos de dar vida en la Cisne
riana a las diferentes danzas 
folklóricas. 

El programa de la actua- . 
ción, que estuvo dividido se
gún los bailes tradicionales 
de cada reino, como así lo 
denominó la compañía, se 
compuso de la "Danza de 
Fuente de la Higuera", "Bole
ro de Carlet" y "Bella y paga
na", del Reino de Valencia; 
"La Machiguela" y "Parran
das". del Reino de Murcia; 
"Parado de Valdemosá". del 
Reino de Baleares; "Jota" del 
Reino de Aragón; "Seguidi-

llas de Baza" y "Seguidillas 
de la Puebla de Don Fadri
que", del Reino de Granada; 
"Sevillanas". del Reino de Se
villa; "Jota y Seguidillas del 
Real de San Vicente" y "Ron
deñas", del Reino de Toledo; 
"Muñeira do Areal", del Rei
no de Galicia; "Danza del 
Baztán", del Reino de Nava
rra; "Bolero de Algodre", del 
Reino de León; Y "Jota Pea
na" y 'Van por el aire".- del 
Reino de Castilla. 

La programación del 11 Fes
tival Alcalá en Danza conti
núa este sábado 14 de julio 
con la actuación del Ballet 
Español de Carmen Cubillo, 
que presenta su montaje 
"Homenaje a Joaquín Turi
na". El sábado 21 de julio 

llega el turno para la Com
pañía de Baile Flamenco Ana 
Villa con "Emme", para ce
rrar la programación del 
Festival con el Ballet Folkló
rico Español de Carmen 
Cantero, quien presenta el 
montaje 'Todo sobre Goya". 
el 28 de julio. Todas las ac
tuaciones tendrán lugar en 
el patio de Santo Tomás de 
Villanueva de la Universidad 
Cisneriana a las 22'30 ho
ras. 

El mejor clima de verano en ... su CASA 

Mult1-Spl1t 2xl i 

)f.gustín Sáncnez 

t4 de julio de 2oot 

Venga a descubrir las diferentes 
Soluciones en Climatización: 

• Portátiles • Suelo-Techo 
• Split • Etc. 
• Multi-Split 

San José, s/n. 
Tlf.: 91 882 69 58 
28806 ALCALÁ DE HENARES 

Pº de los Curas, 25 
Tlf. : 91 888 05 15 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
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Uno de los espectáculos de mavor éxna en el Festinl de lean Clásico 

"la nave de los locos" cautivó en el Corral de Comedias 
La compañía de Teatro de Encargo presentó durante el Festival de Teatro Clásico celebrado en la 
ciudad complutense en el mes de junio, su primer montaje como tal compañía, ya que con anterio
ridad se denominaba Alcantarilla Teatro. Un montaje bajo el nombre de "La nave de los locos" diri
gido por Luis Dorrego e inspirado por el cuadro de El Bosco, La barca de los locos, donde el maes
tro evoca un mundo idílico. Carmen Jabonero, Lidia Navarro, Carmelo Alonso, Felipe Andrés, 
Camilo González y Ángel Fragua, participan en esta obra en la que se dan vida a los textos Loa, 
escrito por Luis Dorrego sobre textos de Calderón de la Barca, Doña Justyna y Calahorra -entre
més anónimo- y El muerto, Eufrasia y Tronera -entremés de Francisco Bernardo de Quiró&-. 

Para la alcalaína Carmen 
Jabonero, actriz y socia fun
dadora de la compañía junto a 
el director Luis Dorrego y la 
también actriz Lidia Navarro, 
la valoración de la presenta
ción de la obra 'La Nave de los 
Locos' "ha sido muy buena, 
muy positiva. Tanto a nivel de 
prensa, como de criticas, la 
valoración ha sido muy buena, 
incluso nos han hecho actuar 
como el espectáculo más origi
nal dentro del Festival". 

Un éxito del que los miem
bros de Teatro de Encargo se 
muestran muy satisfechos. 
"Estamos muy contentos, por
que era un estreno y no sabía
mos cómo iba a funcionar con 
el público, y realmente ha sido 
estupendo. Tampoco hemos 
tenido mucho tiempo para 
valorarlo, porque ahora mismo 

llevamos poco tiempo con el 
espectáculo puesto en pie, 
pero a todos los niveles ha 
sido muy bueno", comentó 
Carmen Jabonero, quien com
pagina su labor en la compa
ñía como profesora de teatro 
en la Universidad, en diferen
tes colegios y como directora 
del grupo de teatro de la Casa 
Regional de Andalucía. 

Una obra para la que la pre
paración de toda la compañía 
ha sido intensa. "Ha sido un 
mes intensivo, quizás al prin
cipio no tanto, pero las dos 
últimas semanas fueron total
mente intensivas, de 1 O de la 
mañana a 1 O de la noche". 

Para la compañía de Teatro 
de Encargo como tal, éste ha 
sido el primer espectáculo que 
se ha creado, ya que con 
anterioridad la compañía se 

PERSIANAS EXTERIORES VELUI 
PARA VENTANAS DE TOADO VELUI 

• Protección solar 
en verano 

denominaba Alcantarilla Tea
tro. "Aunque hace cinco años 
seguíamos con el nombre de 
Alcantarilla Teatro, pero que
ríamos dar un salto a nivel 
profesional y de ahí se creó 
Teatro de Encargo, y hasta 
ahora el tipo de espectáculos 
que hemos presentado han 
sido muy variados". 

Espectáculos entre los que 
destacan el auto sacramental 
de La cena del rey Baltasar, 
presentada el año pasado en el 
Patio de Santo Tomás de Villa
nueva, y el entremés de Calde
rón de la Barca El Dragoncillo. 

Unas obras con las que la 
compañía quiere mostrar una 
manera diferente de ver los 
clásicos del Siglo de Oro. "Lo 
que queremos es seguir 
actuando y llevar otra manera 
diferente de ver los clásicos de 

~f!NTE 

teatro del Siglo de Oro. Ahora 
mismo casi todo en teatro está 
visto, y lo único que queremos 
es que el público disfrute igual 
que nosotros disfrutamos". 

Esta compañía complutense 
busca que esté formada en su 
mayoria por actores de su ciu
dad, en la que Jabonero ase
guró se son muchos los que 
hay. "Nosotros sobre todo 
vamos llamando a actores al
calaínos, que hay muchos y es 
lo normal, que dentro de una 
compañía alcalaína se dé paso 
a otros actores alcalaínos". 

31 años nos avalan 
llsllllcl1111 ••••• ,... .... 

r1 Gaya, 2 -Alcalá de Henares 
Tlf.: 91 889 00 42 - Fax: 91 882 72 22 

• Oscurecimiento 

• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico .Jlúa y variada cocina de temporada 

I nc{uyendo su especia{úfaá en asaáos 
y arroz con 6°11cavante 

<Bodega 6ien se ccionada 
PARA CUAi.QUiER mno PIDA PRESUPUESTO 

VE LUX - Amplia gama de raciones en su salón de cafetería -
Parking público en e.e. ehampión: Horario de Almuerzo, excepto Domingo 

Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 

(El importe correrá a nuestro cargo). Información en el Restaurante. 
www.Alcala.henares.net/empresa/Reinosa 
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Celebrada en la Universidad Cisneriana can mlliVa del cemenaria de su muene 

La Sociedad lírica Complutense 
rindió homenaie a Giuseppe verdi 
Con motivo del centenario de la muerte del músico italiano Giuseppe Verdi, la Sociedad Lírica 
Complutense quiso rendirle homenaje el pasado viernes 6 de julio con un concierto conmemo
rativo que tenía lugar en el patio de Santo Tomás de Villanueva de la Universidad Cisneriana. 

Unas 200 personas presen
ciaron el concierto con el que 
la Sociedad Lírica Complu
tense ha querido conmemo
rar el centenario de la muer
te de un coloso de la música, 
de una figura paradigmática 
de la ópera y de una de las 
máximas expresiones del te
atro lírico, el italiano Giusep
pe Verdi. 

Fernando Calleja. presi
dente de la Sociedad Lírica 
Complutense, fue el encarga
do de presentar este concier
to para el que la Orquesta y 
Coro de la Sociedad Lírica, 
dirigida musicalmente por 
Montserrat Font Marco, con
tó con la colaboración inesti
mable de tres voces de 
constatado nivel nacional, la 
soprano Margarita Arguedas, 
el tenor Bernardino Fitz y el 
barítono Domingo Cedrés. 

La primera parte del pro
grama de este concierto con
memorativo se compuso de 

las siguientes piezas: "Atila" 
(Obertura -prólogo-) , "Aida" 
(Marcha triunfal: "Gloria 

all'Egipto ... "-Acto 11-) . "Mac
beth" (Coro de refugiados es
coceses: "Patria oppressa ... " -
Acto IV) . "La Traviata" (Dúo 
de Violetta y Alfredo: "Parigi, 
o cara, no las ceremo ... "-Acto 
III), "Nabucco" (Coro de es
clavos hebreos: "Va pensiero, 
sull'ali dora te ... " -Acto 111) , 
"Simon Boccanegra" (Aria de 
Fiesco: "Ill lacerato spiri
to ... "-Prólogo-). "11 trovatore" 
(Aria de Manrico: "Ah si, ben 
mio ... "-Acto III-). y "I Lombar
di" (Coro de cruzados: "O Sig
nare, dal tetto natio ... "-Acto 
IV-) . 

Para cerrar el acto, en la 
segunda parte del concierto 
se interpretó "La Traviata" 
(Obertura-Acto 1) , "11 trovato
re" (Coro de gitanos: 'Vedi! Le 
Fosche notturne ... "-Acto 11) , 
"Rigoletto" (Aria del duque de 
Mantua: "La donna e mobi
le ... "-Acto IV) , "La Traviata" 
(Coro de gitanos: "No siamo 
zingarelle .. "-Acto II) , "Ernani" 
(Coro de los conspiradores: 
"Si ridesti il Leon di Casti
glia ... "-Acto 111-), "La forza del 
destino" (Aria de doña Leo
nor: "Pace, pace, mío Dio ... " 
-Acto IV-). y "Don Cario" (Es
cena del auto de fe: "Spunta
to ecco il di.. ."-Acto III-). 

PROMOCIÓN ESPECIAL ALFOMBRAS 

10% 
-----~~ Colecciones de 
~mporada 2001 /02. 

Más de 500 modelos en exposición 

doña concha oescueNTO 
CASA FUNDADA EN 1974 

Calle de las Flores, 5 bis - Tlfs.: 91 888 24 53 - 91 889 23 33 - ALCALÁ DE HENARES 
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Hermanamiento entre la 
ciudad y Lublin <Polonia> 

Días 13 y 14 de iulio 
Viernes, 13 

21,00 horas, Plaza de Cervantes: Inauguración de las casetas en las que se 
degustarán productos polacos, se exhibira artesanía y se repartirá información 
turística sobre Polonia. Concurso de gastronomía y concurso sobre conocimientos 
acerca de Polonia. 

21,30 horas, Ruinas de Santa María: 
Actuaciones 
• Grupo "Lublin": 36 ióvenes interpretarán danzas folklóricas. 
• Grupo de teatro "Niewielki". Pasacalles. 
• Orquesta "San Nicolás". 

Sábado, 14 
12,00 horas, Corral de Comedias. 

Firma del hermanamiento entre Alcalá y Lublin en presencia de los gobiernos 
polaco y español. 
El grupo "Lublin" actuará esa mañana en la plaza de Cervantes. 

21,00 horas, Ruinas de Santa María: 
Actuaciones 
• "Los Rogowski Blues Band" 
• "Orquesta San Nicolás" 
• "Los Hermanos Cugowski" 

Exmo. J}yuntamiento de 

ALCALA DE HENARES 



Magdalena Moreno, conceiala de MUier, va nene un plan de igualdad 

El gasto total se calcula en 368 millones de pesetas 
La concejalía de la Mujer, que preside Magdalena Moreno, dispone ya de un plan de igualdad, el segundo que se 
realiza en Alcalá y que viene a ser un programa de gobierno específico para este área de la gestión municipal: 
"Yo lo destacaría todo en el plan. Hay que tener cuenta que llevábamos muchos años sin este documento ya que 
en el anterior mandato municipal no se hizo plan de igualdad. El primero y único que ha habido hasta ahora es 
el que se realizó en 1991. Por eso, si tengo que destacar algo lo primero es el propio plan". Magdalena Moreno 
reconoció que ha tardado mucho en sacarlo adelante: "Hay una explicación a esa tardanza. Había una serie de 
líneas de trabajo, directrices sobre las que se había trabajado a finales del mandato anterior. Pero aquello eran 
ideas básicas que todos tenemos en mente. Esas ideas había que desarrollarlas y es lo que hemos estado haciendo". 

El otro problema con el que 
se encontró Magdalena More
no, según explicó a PUERTA 
DE MADRID es que empezó a 
desarrollar esas ideas básicas 
con la anterior directora del 
centro asesor de la Mujer: "El 
tema no cuajó por las circuns
tancias que todo el mundo 
sabe. A partir de esos momen
tos volvimos a empezar a tra
bajar con la nueva directora 
para desarrollar esas ideas y 
hacer nuestro proyecto. Por eso 
hemos tardado dos años en 
sacar el plan de igualdad de la 
mujer, pero ya está hecho y nos 
sirve para ponemos a trabajar 
sobre un documento concreto". 

La concejala de la Mujer 
reconoció que el plan ha tenido 
como inconveniente su retraso: 
"Lo que sí es cierto es que tie
ne una gran ventaja y es que es 
buen plan; es muy completo. 
Quiero que sean las mujeres de 
Alcalá quienes lo vean, lo estu
dien y lo juzguen. Todas las 
necesidades de la mujer están 
reflejadas en ese plan". 

Magdalena Moreno aseguró 
que la concejalía y el centro 
asesor de la mujer van a reali
zar un permanente seguimiento 
para garantizar el cumplimien
to del plan: "Tiene seis áreas de 
trabajo que van desde la salud, 
la educación, la investigación, 
el trabajo, etc. No hay ni una 
sola área que no esté recogi
da" . 

Otro aspecto fundamental 
para la concejala es la partici
pación: "El plan se ha hecho 
contando con todas las mujeres 
de Alcalá que están representa
das en el Consejo de la Mujer. 
Allí están representados sindi
catos, escuelas de adultos, 
representantes de asociaciones, 
etc. Entregamos un primer 
borrador al que se le hicieron 
aportaciones. Todo el que ha 
querido ha podido participar. 
Desgraciadamente el PP hizo 
unas aportaciones que ya esta
ban recogidas. Con el consenso 
de todas las mujeres se ha 
aprobado el nuevo plan de 
igualdad". 

Magdalena Moreno afirmó 
que "el plan es un programa de 
gestión, pero sobre todo es un 
compromiso por escrito. Lo 
bueno que tiene es que ese 
compromiso que asumo lo van 
a conocer todas las mujeres. Lo 
malo es que tengo poco tiem-
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po, apenas dos años. Por otra 
parte hemos estado trabajando 
durante este tiempo en aspec
tos que se recogen en el plan 
aunque no estuviera aprobado. 
Un ejemplo claro es el de la 
casa de acogida a mujeres mal
tratadas". 

El principal lamento de Mag
dalena Moreno fue que el PP 
no votara a favor del plan en la 

sesión de pleno en que se apro
bó, la de junio: "En toda la 
comunidad de Madrid los pla
nes de igualdad de la mujer se 
aprobaron por unanimidad. 
Siento mucho que el PP no lo 
haya aprobado". 

El presupuesto que destinará 
la concejalía de la Mujer a lle
var. a cabo este plan es de 368 
millones de pesetas. 

Ahora, Grand Cherokee Laredo Turbo Diesel 
desde 5.500.000 pesetas 

Oportunidades como esta sólo 
se presentan cada 60 años. 

Celebra nuestro aniversario con 
el Pack "60 Anivers_ario" gratis:* Sistema Quadra-Drive 

Aire acondicionado 
Llantas de aleación 
Ordenador de abordo 
Radiocassette ROS con 
control en el volante 

JEEP GRAND CHEROKEE 
Hasta el 20 de Agosto, llévate un Grand Cherpkee Laredo Turbo Diesel con el equipamiento 
más completo de regalo, desde sólo 5.500.000 pesetas. Ven a tu concesionario 

AUTBENTIC ofic ial Chrysler-Jeep y sigue ce lebrando nuestro 60 An iversar io a lo grande. SOLO HAY UNO 
* Promoción válida hasta el 20 de agosto para Grand Cherokee Laredo Turbo Diesel y Grand Cherokee Limited Turbo Diesel. 

GR MOTOR, S.L. Autovía N-11, km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 ALCALÁ DE HENARES. TEL. 91 877 59 50 
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Pilar Femández afirma que pronto no se pasará calor en el Teatro Salón Cervantes. 

la conceiala de Cultora asegura que va no se pasará calar en verana 

El Teatro Salín Cervantes tendrá 
por fin aire acondicionado 
El ayuntamiento de Alcalá ha convocado un concurso para contratar mediante procedimiento abier
to las obras para la climatización del Teatro Salón Cervantes, lo que significa que por fin la instala
ción tendrá aire acondicionado. El presupuesto previsto por el gobierno municipal para esta infra
estructura es de 22 millones de pesetas, lo que servirá, según la concejala de Cultura, Pilar Fer
nández Herrador, para solucionar el gran problema que aqueja al Teatro Salón Cervantes, el intenso 
calor en su interior durante los meses veraniegos, que hace muy dificil programar actividades en 
estos meses: "Una vez que esté instalado el aire acondicionado, se acabará el calor en el teatro". 

Pilar Fernández Herrador 
explicó que una vez convocado 
el concurso para las obras de 
climatización, se hará la adju
dicación de la obra: "Espera
mos que empiecen el trabajo 
cuanto antes. Nuestro deseo 
es que hacia mediados de sep
tiembre pueda empezar la 
temporada teatral con toda 
normalidad, es decir, que ya 

esté instalado el aire acondi
cionado". 

recientemente la programa
ción hasta final de año: "En 
esa aprobación ya se ha tenido 
en cuenta la instalación del 
aire acondicionado". 

De hecho el consejo de 
administración de la Funda
ción Colegio del Rey aprobó 

CONSULTORÍA 

ADULTOS 
Ansiedad, estrés, depresión, fobias, mleclos, ~. 
juego, tabaquismo, a1fe11nedodes a6nlcas, 
pioblemas de pareja, separadoo-. comunicación, 
dificultades seuules, ... 

NIÑOS Y .ADOLESCENTES 
Problemas escolares: retraso y froc:aso escolar. 
logopecliu, disJexius, falta de atenclón, ... 
AgresMclad. Timidez, Desobediencia, Depresi6n, 
Ansiedad, HipeructMdud, Hóbitos de estudio, ... 

e/. Luis Vives, 11, local 2 . Alcoló de Henares 
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~ ~ Grupo 

~ ALBOR-@';?'S 
"Un equipo de profesionales, líder en os1stencio ps1colog1ca 

PS1cologos, Ps1c0Pedogogos y Logopedas 

0 9188943 49 
V'ISite nuestra~. http://www.gmpoalbor-cohs.com 

Al fin, el Teatro Salón Cervan 
tes sed utilizable en verano. 

La concejala de Cultura afir
mó que el problema del calor 
en el interior del Teatro Salón 
Cervantes nace desde la pro
pia obra de rehabilitación: "La 
cuestión fundamental es que 
no existen ni las propias cana
lizaciones para el aire acondi
cionado. Cuando se rehabilitó 
no se pensó en esa posibili
dad. Yo pienso que si entonces 
no había presupuesto para 
instalar el aire acondicionado, 
al menos hubiera sido impor
tante que lo hubiesen dejado 
preparado para cuando sí 
hubiera dinero. Por eso es 
necesario hacer ahora obra 
civil en el teatro. La zona nue
va sí que cuenta con las cana
lizaciones y todo lo necesario 
para llevar a ella el aire acon
dicionado". 

Fernández dijo que las obras 
de instalación del aire acondi
cionado impedirán que haya 
teatro en el salón Cervantes en 
ferias: "La verdad es que tenía
mos apalabradas con las com
pañías las funciones que que
ríamos traer a las ferias, pero, 
debido a las obras, no se va a 
programar teatro allí". 

La concejala de Cultura aña
dió que "una vez que ya esté 
instalado el aire acondiciona
do se podrá ver teatro en el 
Cervantes, pero, eso sí, ya sin 
abanico". 

FORMACIÓN 

Dlrecd6n AMrtiwl 
Hablldaile1 de Negaclad6n 
Auh>-Control del Estrés 
Postgrados - PslcoP'9clagagl 
Logopedia y Terapia de Conducta 
EKUlllm de Padre 
Claustros Docentes 

lwwestigoc:l6n 
PI iblicoc:loMs 

lnforrMS peric:loles 
~aem.,,_ 

selecci6n de pe,_¡ 
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El PP res1ende a las nleraclenes eteebladas 1er les sacies de gobierna ,.. ......... 
11111% ....... Elisa de francisco: "Manuel Peinado nos venderá como 

logro suvo la conSlrlcción de la Univenidad Cisneriana" 
Ellsa de Francisco, concejal del Partido Popular en Alcalá, ha criticado duramente las declaracio
nes efectuadas por el alcalde complutense, Manuel Peinado, en las que anunciaba que en el ecua
dor de la legislatura se ha dado cumplimiento al 80% del acuerdo de gobierno entre PSOE e IU. ......... 

De Francisco dijo: "La 
semana pasada el vicealcalde 
Suárez Machota proclamó a 
los cuatro vientos que en 
estos dos años de gobierno se 
había cumplido el 50% del 
programa de gobierno y ayer 
el alcalde afirmó que el cum
plimiento era de un 80%, lo 
que no deja lugar a dudas de 
que ni el gobierno sabe lo que 
ha cumplido de su propuesta 
para la ciudad". Según la 
edil, "esto demuestra, o que 
no saben sumar las actuacio
nes realizadas, o que lo que 
afirma no es cierto". 

Examinando punto por 
punto el acuerdo de gobier
no, la concejal popular afir
mó: "Asuntos tan importan
tes para la ciudad como la 
creación de un gran parque 
público en la Huerta del 
Obispo, el soterramiento de 
las lineas de alta tensión, el 
cierre de la vieja depuradora 
de aguas residuales, la elimi
nación de barreras arquitec
tónicas, la creación de una 
nueva estación de autobuses, 
el Plan de erradicación del 
chabolismo, la creación de la 
Casa-Museo Manuel Azaña, 
la creación de una Escuela 
de Música y Danza, la refor
ma de los Servicios Públicos 
Municipales, el Consorcio de 
Patrimonio de la Humanidad, 
la creación de la figura del 
Defensor del Contribuyente, 
el Plan Municipal para paliar 
el fracaso escolar, la adquisi
ción de UVI móvil, la creación 
de la oficina de atención al 
inmigrante, la creación de un 
albergue juvenil, la amplia
ción y mejora del parque de 
bomberos, la transformación 
de las delegaciones de distri
to en juntas municipales, la 
creación de la figura del 
Defensor del vecino, la crea
ción de un centro de asisten
cia a las víctimas de delitos 
violentos, la construcción de 
la tercera ciudad deportiva, 
la construcción de un pabe
llón de deportes en el distrito 
rr. el enterramientos de las 
vías del tren, la presentación 
del Plan Estratégico de 
Empleo, la ubicación de una 
sala de exposiciones del Cen
tro de Artesanía en el centro 
histórico, la implantación del 
primer ciclo de la ESO en los 
IES, la creación de un Patro
nato Local de Turismo, la 
construcción del Parque de 
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ha manifestado que el estado 
en que se halla la ciudad en 
todos los ámbitos no deja de 
ser pésimo, "por lo que si el 
gobierno ya ha cumplido con 
creces más de la mitad del 
programa, en los dos años 
que restan para la conclu
sión de la legislatura me pre
gunto qué pueden esperar los 
vecinos de una ciudad aboca
da al desastre urbanístico, 
social , cultural , medioam
biental y educacional". 

Elisa de Francisco, concejal del Partido Popular de Alcalá 

Elisa de Francisco concretó 
por otra parte que "si Manuel 
Peinado cuenta entre sus 
logros la apertura de la Casa 
de Cervantes cuando ésta lle
va abierta al público desde 
finales de los años 50, proba
blemente cuando acabe la 
legislatura nos venderá entre 
sus éxitos la construcción de 
la Universidad Cisneriana o 
que bajo su mandato se 
publicó la primera edición de 
El Quijote". Desde las filas 
populares, lo que se opina 
"sin lugar a dudas es que 
Manuel Peinado pasará a la 
historia por ser el alcalde 
más ineficaz y sometido de 
toda la historia de la ciudad 
complutense". 

Empresas de Innovación Tec
nológica, el plan integral de 
personas discapacitadas, la 
creación de bolsas de trabajo 
para inmigrantes, etc., etc. 
son algunas muestras de 
promesas incumplidas. Lo 

que no entendemos es si 
estos proyectos se encuen
tran en el 20% que afirma el 
gobierno que falta por cum
plir o han dejado de ser 
asuntos prioritarios". 

Asimismo, la edil popular 

BALNEARIO URBANO 
Salud y Belleza 

Tratamientos ANTI-STRESS 
Relajantes - Reafirmantes - Vigorizantes 

Parafangos y Fangos - Arcillas - Hidromasaje 
Duchas de Presión 

Sales y Lodo Negro del Mar Muerto 
Envolvimiento de Algas 
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Ventanas cerradas con fábrica y frontón derribado es el estilo de arreglo que ha preferido este ayuntamiento para la Quinta Cervantes. 

El avuntamiento sigue los pasos de la CAM en la destrucción de patñmonio 

Desaparecen ventanas v un frontal 
romántico en la Quinta Cervantes 
Primero fue la dejadez municipal, que permitió un ripido y polémico deterioro de la quinta 
Cervantes con hundimiento de parte del tejado a pesar de las voces de alarma lanzadas por 
parte de la asociación de hijos y amigos de Alcalá y de la Institución de Estudios Complu
tense. Cuando por fin el ayuntamiento decidió actuar para arreglar un edificio propio y pro
tegido por ser uno de los escasos vestigios de arquitectura decimonónica que quedan en 
Alcalá, muchos respiraron con alivio. Pero fue por poco tiempo, el que tardaron en compro
bar la obra aprobada por la concejalia de Urbanismo para llevar allí las dependencias muni
cipales de Medio Ambiente . Por eso desde la asociación de vecinos del distrito Centro, des
de la asociación de m jos y Amigos de Alcali y desde el sentimiento de muchos alcalainos 
ya se compara lo que está ocurriendo en la quinta Cervantes con lo que ocurrió con la 
ampliación del museo casa natal del escritor del Quijote. Y en el centro de las criticas vuel
ve a estar el concejal de Urbanismo, Javier Ocaña. 

La diferencia es que mien
tras con la casa de Cervantes 
el ayuntamiento descargó la 
responsabilidad en la comuni
dad de Madrid como promoto
ra de aquella obra en esta 
ocasión la responsabilidad es 
exclusiva del ayuntamiento de 
Alcalá, ya que la gestión ha 
sido realizada por la concejalía 
de Urbanismo. 

Para empezar, la voluntad 
inicial del ayuntamiento era la 
de derribar la capilla que hay 
en la quinta, situada entre las 
~es Navarro y Ledesma y 
Angel. Fue un estudioso _de la 
historia complutense Angel 
Pérez, junto a otras personas, 
quien insistió en que la capilla 
debía conservarse. 

Ventanas cegadas 
A continuación llegó la sor

presa de ver varias ventanas 
cegadas, lo que supone una 
sustancial modificación de los 
elementos estructurales. El 
problema es que a ningún pro
pietario particular se le ocurri
ria tocar una simple ventana 
en el casco histórico porque 
podria caérsele el pelo precisa
mente por la acción de la con
cejalía que en este caso no ha 
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tenido reparo en cegar venta
nas. 

La voz de alarma en esta 
ocasión la dio Eugenio Caro, 
de la asociación de vecinos 
Cardenal Cisneros, quien 
manifestó su indignación con 
las obras que se están reali
zando en la Quinta Cervantes. 
Eugenio Caro calificó de 'caci
quismo' la intervención que se 
está realizando en la rehabili
tación de la Quinta: "El miér
coles 30 de mayo nos reuni
mos con el concejal de Urba
nismo, Javier Ocaña y aprove
chamos para preguntarle por 
el cegado de las ventanas de la 
Quinta Cervantes. La respues
ta a la vista de las fotos fue 
curiosa: "Será un cerramiento 
provisional de obra para evitar 
robos". Nos quedamos perple
jos porque no hay más que 
echar un vistazo a las fotos 
para juzgar si eso es un cerra
miento provisonal de obra o 
una modificacion sustancial 
del único edificio romántico 
del XIX que quedaba en la ciu
dad". Eugenio Caro vino a 
decir a Ocaña que eso no se lo 
creía ni él: "Cuando le afirma
mos que eso desde luego no 
era un cerramiento provisio
nal y que iba a pasar igual que 

con la caseta del Campo de la 
Paloma y algunos hechos más 
que le habíamos anticipado y 
ellos ignorado, la contestación 
que nos dio nos desagradó: 
'Bueno, pues dejaremos las 
ventanas así para que los veci
nos volváis a tener razón'." 

Distinto rasero 
Todo ello sirvió para que 

Eugenio Caro protestara a tra
vés de PUERTA DE MADRID: 
"Parece ser que para la admi
nistración hay unas normas 
urbanisticas dentro de la con
cejalía y para los administra
dos otras muy diferentes y por 
supuesto mucho mas rigidas. 
Es muy claro que, si la inicia
tiva de un propietario particu
lar y no municipal y hubiera 
querido hacer la mitad del 
desastre que están haciendo 
con la Quinta Cervantes, 
hubiera terminado en los tri
bunales y con la obra paraliza
da. Es curioso que el ayunta
miento va a modificar el volu
men de edificación del palace
te levantando una planta, que 
repito, a ningún particular se 
lo hubieran consentido por 
mucho que éste lo hubiera 
argumentado y justificado". 

El derribo del frontal 
delantero 

_ No queda ahí la polémica. 
Angel Pérez, de la Institución 
de Estudios Complutenses, dio 
la señal de alarma . La modifi
cación del volumen de edifica
ción al levantar una planta 
más hizo necesario derribar a 
golpe de maza un magnífico 
frontal que adornaba la parte 
superior delantera de la casa. 
Y se vuelve a lo mismo. Al con
cejal que dio luz verde al derri
bo de ese frontal sin que en el 
gobierno municipal nadie le 
ponga coto, no le temblaria el 
pulso al firmar la paralización 
de la obra y las sanciones a 
cualquier particular que se le 
ocurriera tocar en una facha
da del casco histórico un sim
ple lienzo de yeso deteriorado. 

Lo que parece claro es que, 
una vez terminada la rehabili
tación de la Quinta de Cervan
tes, ésta va a tener muy poco 
que ver con el edificio del siglo 
XIX. Para empezar tendrá un 
piso más y faltarán varias de 
las ventanas abiertas. Y, por si 
fuera poco, ya no estará el 
característico frontal románti
co frente al jardín. Hasta hay 
quien piensa que Ocaña va a 
cortar algún árbol de ese jar
dín para que se vea mejor su 
obra. 
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la reparación iba para cuatro meses pero el concejal de Festejos dice 
que no lo n a poder utilizar para los espectáculos 

El quiosco de la música 
no estará terminado antes de ferias 

El alcalde se curó en salud 
cuando se le preguntó por la du
ración de las obras; dijo en un pri
mer momento que durarían dos 
meses para luego rectificar y decir 
que la duración sería de cuatro 
meses. Eran los primeros días del 
mes de marzo, por lo que como 
mucho en el mes de junio deberí
an haber concluido las obras de · 
rahabilitación. Sin embargo, se
gún el concejal de Festejos, José 
Luis García Pezuela, el quiosco no 
estará terminado para las ferias 
de este año, por lo que la rehabili
tación durará como mínimo seis 
meses: "No va a haber ningún acto 
de ferias este año en el quiosco de 
las ferias por la sencilla razón de 
que no va a estar arreglado para 
entonces". 

El edil de Festejos añadió que 
ha prescindido de programar al
gún acto en el quiosco: "Según la 
información que yo tengo no se 
puede utilizar durante las ferias el 
quiosco de la música sencillamen-

=, -- < .. , ... j.I,,,..._._ 1 
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te porque no va a estar arreglado". 
García Pezuela afirmó que no 

tiene ninguna responsabilidad so
bre el retraso de las obras: "Éste 
no es un tema que competa a la 

concejalia de Festejos, es un tema 
de la concejalía de Urbanismo. Yo 
lo único que sé es que no puedo 
utilizar en ferias el quiosco de la 
música". 

LISlll'IS 
CllllllZlrll .... -
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Varios lectores de PUERTA DE 
MADRID han comentado que las 
obras son lentisimas porque ape
nas se ve a trabajadores allí. Se
gún se nos ha contado se ha visto 
a dos e incluso a un solo trabaja
dor en algunos momentos. Así es 
muy dificil que las obras lleven un 
ritmo adecuado. Nada que ver, por 
tanto, con la celeridad de las 
obras de construcción del centro 
comercial Hipercor, donde había 
turnos de noche y centenares de 
trabajadores. Como se recordará, 
El Corte Inglés es la empresa que 
financia las obras de rehabilita
ción del quiosco, concretamente 
24 .millones de pesetas. 

A cambio, la empresa comercial 
puso una gran lona cubriendo el 
quiosco en la que se puede ver su 
logotipo, es decir, que durante 
este tiempo está colocada esa pu
blicidad en el centro neurálgico de 
Alcalá y durante las ferias podrán 
verla decenas de miles de perso
nas que llenarán la plaza de Cer
vantes en los momentos más im
portantes de las ferias . 

Antigua N-11, km. 31,6 - Tel. 918 884 911 - ALCALÁ DE HENARES 
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El gobiemo municipal saca adelante el avance del Plan General de Urllanismo 

El avuntamiento aprueba el tutoro de 
Alcalá para los próximos doce años 
El ayuntamiento deja diseñado el futuro de Alcali para los próximos doce años al aprobar 
el avance del Plan General de Ordenación Urbana en la sesión plenaria del viernes 13 de 
julio. A la hora de cerrar esta edición el gobierno municipal no había conseguido el con
senso del Partido Popular cuyo portavoz. Bartolomé Gonzüez, dijo que las negociaciones 
habían quedado rotas y que no estaban en condiciones de aprobar el documento sin que 
se cuente con ellos para todos los temas fundamentales de la ciudad. El avance del Plan 
General servirá para abrir un debate m'8 amplio en la ciudad, en el cual se quiere involu
crar a entidades ciudadanas. asociaciones y colectivos diversos para que hagan sus suge
rencias y alegaciones al documento definitivo que se presentad por parte del ayunta
miento a la comunidad de Madrid que seri la que apruebe en última instancia el ordena
miento urbanístico de la ciudad para el futuro. El alcalde, Manuel Peinado, y el primer te
niente de alcalde, Luis Suirez Machota, han estudiado durante toda la semana sobre los 
planos y mapas los puntos fundamentales del diseño de futuro para Alcali. 

El propio alcalde destacó 
que el avance del plan general 
significa dejar previsto el pro
yecto de ciudad para los próxi
mos años: "Se trata de cumplir 
con el documento la voluntad 
de los partidos del gobierno 
municipal y se ha intentado 
buscar un consenso con el 
Partido Popular. El avance 
plantea a grandes lineas el 
proyecto de crear toda una 
muralla verde alrededor de la 
ciudad". 

Suárez Machota por su par
te manifestó que la actitud de 
IU en toda la negociación ha 
sido muy positiva: "Hemos tra
tado de que con el avance del 
Plan General se cumpliera la 
voluntad del acuerdo de go
bierno. Para nosotros ha sido 
fundamental que no se su-
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perara un límite residencial 
que lo hemos fijado en 
200.000 habitantes, además 
de impedir que el casco urba
no de Alcalá quede unido con 
los municipios limítrofes a tra
vés del eje de la nacional 11. Así 
nuestra ciudad pensamos que 
va a mantener su identidad 
propia". 

Manuel Peinado se extendió 
en la llamada muralla verde 
que rodeará Alcalá: "Se puede 
hablar según vemos el plano 
de la ciudad según lo que dis
pondrá el plan general de fran
jas verdes que rodearán a la 
ciudad. Por el norte queremos 
tener un gran parque cerran
do los contactos de Espartales 
con Meco. Pretendemos tener 
otra gran zona verde por el 
oeste a lo largo del río Torote. 

El río Camarmilla lo contem
plamos como sistema general 
verde, y lo mismo ocurre con 
el río Henares por el sur, que 
en el se plantea la recupera
ción de las islas y la Alvega. 
Por la zona oriental se define 
como zona verde el Soto del 
Henares". 

La zona verde que se preten
de captar con el nuevo plan 
general es de 300 hectáreas. 
La dudas están ya planteadas 
de cara al Soto del Espinillo 
donde la comunidad de Ma
drid pretende crear el parque 
central del Henares: "La idea 
nos parece bien pero las du
das están en cuanto al mante
nimiento del mismo. No tene
mos interés en que el mante
nimiento caiga sobre nuestras 
espaldas porque muy pocos 

alcalaínos se van a ir a pasear 
allí. Ese parque va a ser más 
disfrutado por los vecinos de 
Torrejón. Nosotros hemos re
servado allí terrenos para la 
nueva depuradora y hemos 
dejado el Soto del Espinillo 
como suelo rústico protegido 
mientras que el PP quiere que 
sea zona verde". 

Crecimiento 
moderado 
Frente a la propuesta inicial 

de la Compañía Planificadora, 
empresa encargada del docu
mento inicial que ha sido estu
diado por el gobierno munici
pal para definir el avance del 
Plan General, se ha apostado 
por un crecimiento moderado 
de la ciudad en cuanto a su 
número de habitantes. El lími
te será de 200.000 habitantes 
en un horizonte situado en 
torno al año 2013. Hasta ese 
año no se construirán más de 
6.000 viviendas de las que un 
millar serán, a petición del PP. 
unifamiliares. La propuesta 
inicial formulada por la Com
pañía Planificadora y que de
fendió en el gobierno munici
pal el actual concejal de Urba
nismo, Javier Ocaña, estable
cía la construcción de unas 
15.000 viviendas. Tanto Luis 
Suárez como Manuel Peinado 
manifestaron a PUERTA DE 
MADRID que la expansión de 
Alcalá va a ser moderada: "No 
queremos una ciudad de más 
de 200.000 habitantes. El cre
cimiento se va realizar en el . 
único sitio donde se puede re
alizar que es al norte de Es
partales". 
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Los gobernantes compluten
ses quieren que el crecimiento 
de Alcalá "sea el mínimo den
tro de los términos razona
bles. No queremos competir 
por aumentar el número de 
habitantes con otros munici
pios. Paracuellos, quiere mul
tiplicar por 30 el número de 
residentes con la construcción 
de 12.000 viviendas. Torrejón 
quiere sacar adelante 6.600 
viviendas en la vega del Hena
res. Hay una guerra increíble 
por el número de habitantes 
pero esa no es nuestra gue
rra", dijo Manuel Peinado. 

Cicatrizar heridas 

El alcalde afirmó que el plan 
general se va a concentrar du
rante los próximos años en ci
catrizar heridas que tiene la 
ciudad: "Hay espacios que es
tán degradados, polígonos mal 
ubicados. En todo eso se reali
zarán operaciones de refor
ma". 

Pero la idea fundamental tie
ne que ver con la industria. El 
gobierno municipal quiere que 
Alcalá no pierda el carácter in
dustrial que la ha definido en 
los últimos treinta o cuarenta ·· 
años: "Está previsto reservar 
en el margen oeste del Camar
milla abundante suelo indus
trial, concretamente casi 500 
hectáreas que estarán entre 
las carreteras de Camarma y 
de Daganzo. Eso supondrán 
una ampliación de la zona in
dustrial de la Garena y la do
tación de un suelo abundante 
para la industria y la logística. 
No se reserva ningún suelo 
más de tipo comercial en la 
periferia de la ciudad". dijo 
Peinado. 

El alcalde y el primer tenien
te de alcalde aseguraron que 
se trata de que no falte suelo 
industrial en Alcalá: "En estos 
momentos hay una importan
te demanda de suelo para la 
instalación de industrias. Se 
espera que cuando llegue el 
euro haya una demanda mu-
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cho mayor, sobre todo en las 
proximidades al aeropuerto de 
Barajas y al nuevo que se pre
tende construir en Campo 
Real. Por eso apostamos más 
por un crecimiento industrial 
más que residencial". 

Enterramiento 
de las vías del tren 

El plan general contempla 
un diseño de ciudad con las 
vias del tren ya enterradas, lo 
cual puede suponer un con
trovertido elemento de discu
sión con la comunidad de Ma
drid. Es fácil suponer que el 
ayuntamiento complutense no 
podrá afrontar por sí sólo el 
enterramiento de las vias 
cuando se calcula que puede 
superar un coste superior a 
los 15.000 millones de pesetas 
y que lógícamente recurrirá a 
la institución autonómica. Por 
tanto la CAM tendrá con la de
cisión de aprobar el PGOU de 
Alcalá una patata caliente que 
le pone la pelota en su tejado 
sobre un asunto tan delicado 
como es el enterramiento de 
las vías del tren. 

El avance del Plan General 
es el manifiesto de la voluntad 
de la corporación municipal: 
"Este es un procedimiento que 
define la ciudad para muchos 
años, y en el caso de las zonas 
verdes prácticamente las deja 
definidas para siempre. Des
pués de la presentación de 
este avance se hace su publi
cación y se entra en un proce
so de debate, de alegaciones, 
de aportaciones y de sugeren
cias que se realizará durante 
los próximos meses. Finaliza
do este proceso con una apro
bación definitiva por parte del 
pleno del avance, se remitirá 
el documento a la comunidad 
de Madrid para la aprobación 
final". 

La revisión del Plan General 
de Ordenación Urbana tendria 
que haberse realizado en el 
año 1997 por lo que lleva un 
retraso de cuatro años. 
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Copa de Moriles 
con dos Aperitivos del Día. ... 
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Aromatizada al Romero. ... 
Hígado de Pato con Sal Ahumada. ... 
Concha de Pescado y Marisco Gratinada 
Con Muselina de Ajo. 

• •• 
Confit de Pato con Patatitas Crema 
y Salsa de Naranja y Miel. 

••• 
Surtido de Postres de la Hostería. ... 
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Bartolomé 
González, 
portavoz 

del PP 

El PP impedirá aue el Plan General de Urbanlma salga aprabada par unanimidad 

"El alcalde rompió el consenso 
amenazando a Jesús Domínguez" 
El portavoz del PP en el ayuntamiento. Bartolomé González. afirmó que su grupo de conceja
les no votará con el gobierno municipal el avance del Plan General de Ordenación Urbana al 
haberse roto las negociaciones políticas: "A nuestra oferta de consenso nos respondió el al
calde amenazando a un concejal del PP. Jesús Domínguez. diciendo que le iba a machacar. y 
luego ignoraíndonos en el tema de la peatonalización por lo que se refiere al PP. Eso nos hace 
pensar que el consenso está roto. Eso va a dificultar que el Plan General salga aprobado por 
unanimidad, ya que no lo votaremos a favor''. Las relaciones políticas permanecen rotas des
de la celebración de aquel pleno municipal. De hecho. el PP no volvió a asistir a ninguna reu
nión de trabajo previa a la aprobación del Plan General. al considerar rotas las negociaciones. 

Bartolomé González recordó 
que en el pleno de las 101 res
puestas a sus preguntas volvie
ron a ofrecer un pacto de ciudad 
que no es a la carta: "Queremos 
consenso, pero para todos los 
temas importantes, no los que al 
gobierno municipal le interesan. 
No vamos a permitir que sea que 
sí al consenso para unas cosas, 
y que no para otras". 

El portavoz del PP afirmó que 
los acuerdos tienen que ser para 
todo: "No vamos a permitir que 
luego salga Pablo González pi
diendo nuestro apoyo para el 
Impuesto sobre Bienes Inmue
bles. Pues sí; estamos dispues
tos a un acuerdo sobre el IBI, 
pero también sobre el plan de 
aparcamientos con nuestras 
aportaciones y sobre el Plan Ge
neral, también con nuestras ide
as". 

El problema, según Bartolomé 
González, es que el gobierno 
municipal tiene planteamientos 
dispares: "Entienden la oferta de 
consenso diciéndonos que para 
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unos temas sí y para otros no. 
Hay un viaje para ver el modelo 
de peatonalización de León en el 
que se olvidan, por decirlo en 
términos muy suaves, del PP. 
que sigue siendo el grupo políti
co mayoritario en el ayunta
miento, además de la presiden
cia del distrito Centro, que es 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.V.S 

responsabilidad del PP". 
Bartolomé González afirmó 

que han intentando el consenso: 
"Somos una oposición seria y 
responsable. Se lo hemos puesto 
en bandeja, pero no lo han acep
tado. Nosotros no vamos a ser la 
comparsa de nadie, y menos de 
este equipo de gobierno". 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.V.M 
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10 de Alcalá va 
está en Internet 

Izquierda Unida de Alcalá es 
el primero de los tres partidos' 
políticos con representación 
municipal que ha llegado a In
ternet y tiene una página web 
propia en la que pretende te
ner un contacto permanente 
con los ciudadanos complu
tenses y los visitantes que ac
cedan a la misma. La organi
zación se moderniza con el fin 
de poder llegar a un público 
más joven que ya está perfec
tamente familiarizado con las 
nuevas tecnologías. 

Según el coordinador de IU 
en Alcalá, Fran Pérez, la pági
na de la organización en Inter
net obedece a mantener un 
compromiso de contacto per
manente con los ciudadanos 
complutenses: "Creemos en la 
necesidad de que haya un es
pacio donde nuestros conciu
dadanos encuentren la infor
mación que nos solicitan. Eso 
ha llevado a la decisión de po
ner en marcha nuestra propia 
página web". 

La página de IU tiene varios 
apartados entre los que desta
can las imágenes y semblanza 
de los cuatro concejales de la 
organización en el ayunta
miento: Luis Suárez Machota, 
Francisco Calles, Salvador 
Guardiá y Pilar Fernández, así 
como la labor que desarrollan 
en el equipo de gobierno mu
nicipal. También se puede co
nocer a los integrantes de la 
dirección local de IU y las acti
vidades que desarrolla el con
sejo político. Los actos públi
cos organizados por IU, los do
cumentos más importantes 
aprobados por la organización, 
las denuncias y propuestas 
que se recogen, las sugeren
cias. También se incluyen los 
comunicados, artículos, entre
vistas y los enlaces más inte
resantes. IU también incluye 
las mociones que presenta en 
pleno para su aprobación. 
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Ofertas válidas del 5 de julio al 31 de agosto 

Camisa de vestir de manga corta, 
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la huelga de examinadores impide que 150 personas 
se examinen del carnet de conducir 
La huelga de examinadores de carnet de conducir, funcionarios del estado adscritos a la dirección general de Tráfico, que quieren mejorar sus condiciones salariales y laborales, llegó a Alcalá el miércoles 11 de julio. Un total de 750 aspirantes a obtener el carnet de conducir se quedaron sin poder realizar el examen prictico debido a que los examinadores no se presentaron al mismo. En cambio sí que se presentaron varios funcionarios para realizar el examen teórico, con lo que el presidente de la asociación de autoescuelas de la zona de Alcalá (PAZAH), Antonio Arjona, explicó a PUERTA DE MADRID que las consecuencias negativas de la huelga en los alumnos y en las propias autoescuelas quedaron mitigadas: "Además de que sí se ha podido hacer el examen teórico, el prictico que se ha suspendido se realizará el lunes 16 de julio, con lo que las consecuencias no son tan negativas como esperibamos en un principio. Al fin y al cabo los alumnos perderán apenas una semana", dijo Arjona, quien aseguró. que la jornada de huelga en Alcalá se desarrolló sin incidentes. 

Antonio Arjona explicó que es 
un alivio que el lunes 16 de ju
lio sí se pueda celebrar el exa
men práctico suspendido cinco 
días antes por la huelga: "A no
sotros no nos correspondía en 
Alcalá celebrar exámenes el dia 
16 de julio y al final vamos a 
poder hacerlo. Esto es algo que 
se ha hecho de acuerdo con las 
propias autoescuelas porque 
había algunas que podían exa
minar con toda normalidad 
porque los días que se había 
programado huelga no les co
rrespondía examinar, y sin em
bargo había otras autoescuelas 
a las que les tocaba huelga to
dos sus días de exámenes. Por 
eso lo hemos repartido para ser 
un poco solidarios". 

Antonio Arjona manifestó 
que los problemas para los as
pirantes del carnet de conducir 
pueden llegar a partir del dia 
16 de julio: "Ese día se exami
narán los que no han podido 
hacerlo el 11 de julio. A partir 
de ahí no sabemos cuándo exa-

t• de julio de 200t 

minaremos. Po
dremos hacerlo 
o no. Teórica
mente tenemos 
que examinar el 
día 19 de julio y 
para ese día hay 
convocada huel
ga, con lo que se 
celebrará el exa
men teórico 
pero no el prác
tico". 

Lo mismo 
ocurrirá el dia 
27 de julio: 'Te
nemos progra
mado examinar 
de teórico y 
práctico. El pri
mero sí sabe
mos que lo va-

men práctico 
unas 750 per
sonas pertene
cientes a las 
autoescuelas 
de la zona de 
Alcalá: "El dia 
19 se pueden 
ver afectadas 
otras 750 per
sonas salvo que 
se desconvoque 
la huelga antes 
de ese dia". 

Perjuicios 

El presidente 
de la asociación 
de autoescue
las manifestó: 

mos ª hacer, Antonio Arjona, presidente de 
pero no sabe- la asociación de autoescuelas mos si se va a 

"Desde una 
percepción per
sonal el segui
miento de la 

hacer el examen práctico". 
Arjona aseguró que el miér

coles 11 de julio se vieron afec
tados sin poder hacer su exa-

huelga puede ir siendo mucho 
menor, que no sea masivo 
como lo ha sido los días 10 y 
11 de julio". 

Antonio Arjona manifestó 
que los grandes perjudicados 
de esta huelga han sido los 
alumnos y las autoescuelas: 
"Hay que tener en cuenta que 
muchos alumnos tienen todo 
programado para examinarse 
en unas determinadas fechas y 
no lo pueden hacer. Eso es un 
claro trastorno. Para las auto
escuelas es otro perjuicio por
que al final todo revierte en no
sotros. Yo entiendo perfecta
mente las reivindicaciones de 
los examinadores pero hay que 
tener en cuenta que nosotros 
somos los que en todo momen
to damos la cara ante los alum
nos, los que recibimos el ma
lestar de los mismos. Nosotros 
no somos responsables de esta 
huelga pero la sufrimos en la 
misma medida que la sufren 
los alumnos". 

Antonio Arjona preside la 
asociación PAZAH, que agluti
na al 80 por ciento de las auto
escuelas establecidas en Alca
lá, unas 75. 

Los paros previstos por los 
examinadores son el 10, 11, 
12, 17, 18, 19, 24, 25 y 26 de 
julio. La idea de los examina
dores es celebrar exámenes lu
nes y viernes, de ahí que las 
autoescuelas hayan hecho el 
reparto de los días sin huelga. 
El mes de agosto no hay exá
menes y en septiembre nadie 
sabe qué puede ocurrir, si va a 
haber un acuerdo con la admi
nistración o van a continuar 
las medidas de presión. Los 
funcionarios piden como rei
vindicación principal la im
plantación de un sistema de 
protección y seguridad para 
salvaguardarse de los acciden
tes que sufren en el ejercicio de 
su profesión. Antonio Arjona 
dijo al respecto que entiende 
esa reivindicación: "Pero la ver
dad es que más peligro tene
mos los que estamos en las au
toescuelas". 

Para los alumnos la huelga 
es otra clara presión de cara al 
examen. Son tres intentos los 
que tienen y no mucho tiempo 
por delante por examinarse. 
Desde esa perspectiva la huel
ga puede meterles una presión 
adicional porque ven que el 
tiempo del que disponen para 
examinarse se les puede ir. 
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LÑa convocatoria de rendición de cuentas del gobierno llenó el salón del centro municipal de salud. 

En un mulUbldlnaño acto en el centro de salud 

El gobierno municipal exnlicó su gestión 
El mi6rcoles día 11 de julio a las siete de la tarde el gobierno municipal organizó una conferen
cia en el centro de salud de la calle Santiago para anaH qr la primera mitad de su mandato. Inter
vinieron el secretario general del PSOE alcalaíno, Miguel Buenestado; el coordinador general de 
ro Alcalá, Fran Nrez Esteban; el alcalde, Manuel Peinado, y el primer teniente de alcalde, Luis 
Súarez Machota. El acto duró una hora y media y tuvo tal 6xito de público que los asistentes tar
daron unos veinticinco minutos en acomodarse, ya que el aforo de la sala fue completamente des
bordado y muchos tuvieron que quedarse de pie. 

El primero que habló fue Fran 
Pérez, que dijo que estaban allí 
para rendir cuentas y analizar lo 
positivo y negativo de la gestión 
del gobierno municipal: "A diferen
cia del resto de España, en Alcalá 
hemos frenado a la derecha, que 
está en la oposición .. Bartolomé 
González sólo puso simpatía cuan
do gobernaba y no tenía programa. 
Nosotros sí lo tenemos y terminare
mos los cuatro años de gobierno. 
IU piensa que ya se ha cumplido el 
50% de los acuerdos de gobierno y 
antes de que acabe el mandato 
esperamos llegar al 90 o 95%, 
incluso al 100% si es posible. 

Fran Pérez destacó la "impacien
cia y esfuerzo" del gobierno muni
cipal por cumplir sus programas: 
"Por nuestros errores hemos recibi
do fuertes críticas, incluso de noso
tros mismos. En cambio no hemos 
recibido elogios por nuestros acier
tos. Afrontamos el tercer año de 
gobierno con esperanza y conven
cimiento y adoptaremos las resolu
ciones más importantes y decisi
vas." Pérez señaló la cordialidad 
entre los dos socios de gobierno, 
PSOE e IU: "Nuestras discrepan
cias han sido mínimas y ya se han 
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superado. IU apuesta por la unidad 
de la izquierda y no pretende 'sor
passos' ni hegemonías absolutas. 
La colaboración y el cumplimiento 
de los acuerdos nos darán la victo
ria en 2003." 

El coordinador de IU se quejó de 
falta de colaboración del PP con 
Alcalá: "Es imposible desarrollar 
un proyecto político local sin la 
participación de las demás admi
nistraciones públicas. La comuni
dad de Madrid, en poder del PP, tra
ta de asfixiar a los ayuntamientos, 
sobre todo si son de izquierdas. 
Nosotros sí colaboraremos con 
entidades como asociaciones de 
vecinos, plataforma por la sanidad 
pública, asociaciones de vecinos ... 
pese a nuestras diferencias. Así 
hemos contribuido con manifesta
ciones a detener las fundaciones 
privadas sanitarias y seguiremos 
combatiendo desde Alcalá a la 
derecha en toda España" 

El dirigente de IU expuso sus 
esperanzas de desalojar de Madrid 
al PP: "Las encuestas dicen que 
podemos lograrlo. Hasta ahora 
hemos sido muy generosos con 
Gallardón. Si seguimos siéndolo no 
conseguiremos derrotarlo". 

Fran Pérez insistió en la desidia 
de Ruiz - Gallardón con Alcalá: 
"Creemos que la comunidad de 
Madrid desprecia a Alcalá. Necesi
tamos inversiones y no nos las da. 
Por segunda vez nos ha rechazado 
la rehabilitación de El Juncal, el 
barrio Puerta de Madrid. La comu
nidad de Madrid no colabora con el 
corral de comedias, esperamos 
abrirlo nosotros en otoño. Para el 
patrimonio Gallardón prometió 
10.000 millones que se han queda
do en 100. Prometió 3.000 millones 
para reparar la red de agua y luego 
apenas hizo algo. La casa de Cer
vantes tuvimos que abrirla noso
tros. La comunidad de Madrid no 
apoya el empleo ni a los discapaci
tados ni a la sanidad. Tampoco 
lucha contra la pobreza. Cien mil 
madrileños viven en la pobreza 
extrema. Gallardón invierte mucho 
en el sur con el metrosur, pero nada 
en el corredor del Henares. Gallar
dón quiere apropiarse de la cons
trucción de colegios con fondos del 
ayuntamiento y no apoya la cons
trucción del hospital comarcal. La 
ley del suelo y el pacto local son 
otros obstáculos para Alcalá. Pedi
mos la colaboración de la comuni-

dad de Madrid porque el ayunta
miento no puede hacerlo todo 
solo." Fran Pérez terminó aludien
do al público y a los simpatizantes 
en general: "Exigidnos el cumpli
miento de nuestras promesas y apo
yadnos." 

Miguel Buenestado: ''Hemos 
tenido problemas inevitables 
y los hemos resuelto" 
A continuación intervino Miguel 

Buenestado: "Hace dos años PSOE 
e IU recuperamos el gobierno con 
mucho trabajo y la contribución 
fundamental de los dos partidos. 
Nadie daba un duro por nosotros 
debido a los antiguos rencores, 
pero quienes hicimos los acuerdos 
sabíamos que resultarían e ilusio
narían a la ciudad. Al principio 
hubo problemas por los intentos de 
ambos partidos de sacar mayor 
tajada, pero al final nadie acabó 
satisfecho ni insatisfecho, lo que 
indica la justicia de los acuerdos. 
Los conservadores de Bartolomé 
González no creían en nosotros 
pero lo hemos logrado. Hemos 
tenido los problemas mínimos e 
inevitables y todos los hemos 
resuelto. Los acuerdos PSOE - IU 
son una realidad de eficacia, basa
dos en su funcionamiento en el pa
sado, en el presente y en el futuro." 

Buenestado explicó el desarrollo 
del gobierno municipal: "Alcalá es 
una ciudad de izquierdas. Nos cos
tó arrancar porque nos dejaron el 
ayuntamiento en la ruina. Ese pri
mer año pasó y ya en el segundo se 
notaron los resultados. Hemos 
hecho muchas cosas y aún queda 
mucho por cumplir. Esperemos 
poder realizarlo en los dos años que 
quedan. Será muy meritorio alcan
zar el 90% de cumplimiento de los 
programas, teniendo en cuenta 
cómo estaba el ayuntamiento cuan
do lo cogimos." 

El secretario general del PSOE 
comparó la gestión del gobierno 
municipal con la del anterior: "En 
cuatro años Bartolomé González 
sólo terminó proyectos socialistas. 
El PP no sabe hacer oposición ni 
tiene alternativas, sólo sabe desca
lificar. El PP, que tanto nos critica, 
¿qué hizo en sus cuatro años? Fies
tas cutres con heridos. Daba dinero 
al obispado y terminó algunos pro
yectos nuestros. No fue capaz de 
obtener ayuda de la comunidad de 
Madrid. Cuando sufrimos la legio
nella Ruiz - Gallardón prometió 
3.000 millones para mejorar la red 
de agua de Alcalá y aún seguimos 
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esperándolos. Lo mismo pasó con 
su promesa de acondicionar el río 
Henares. Lo que conseguimos 
sacar de la comunidad de Madrid es 
a costa de grandes esfuerzos nues
tros:" 

Buenestado continuó lamentando 
el trato que la comunidad de 
Madrid da a Alcalá pero confió en 
superar esa adversidad: "Ruiz 
Gallardón quiere que fracasemos 
para que el PP recupere Alcalá. No 
lo va a conseguir. En la próxima 
legislatura completaremos todos 
los proyectos. El futuro pasa por la 
izquierda y debemos convencer de 
eso a los alcalaínos. PSOE e IU 
seguiremos colaborando. Tenemos 
que vender proyectos en la calle, 
que nuestros logros se vean en la 
calle. Quizá tuvimos que empezar 
un poco tarde por cómo estaba el 
ayuntamiento, pero ya nos pusimos 
el mono de trabajo. Colaboraremos 
con las entidades y apoyaremos 
incondicionalmente a los compañe
ros del PSOE y de IU. Los años de 
poder de la izquierda valen mucho 
más que todo el tiempo que Ruiz -
Gallardón pase en Madrid." 

Luis Suárez: "Tuvimos que 
modificar créditos por 1.600 
millones para tapar agujeros" 
El siguiente turno fue para Luis 

Suárez Machota, quien también 
contrastó la gestión municipal del 
PSOE e IU con la del PP: "No todo 
lo hicimos bien, incluida la primera 
semana. El día que tomábamos 
posesión eligiendo al alcalde según 
el programa, no explicarnos que 
alguien prefirió pagar cuatro millo
nes para una carpa cibernética para 
el obispo. Un día antes de la toma 
de posesión, por primera vez en la 
historia de Alcalá alguien formali
zó un crédito de 1.500 millones 
para pagar a Urbaser. Tuvimos que 
modificar créditos por 1.600 millo
nes de pesetas para tapar agujeros y 
otras reparaciones. Nos encontra
mos con que el ayuntamiento de 
Alcalá tenía unos ingresos per capi
ta muy inferiores a los de las demás 
ciudades de su tamaño, mientras 
que sus gastos corrientes per capita 
excedían en 15.000 pesetas la 
media de las ciudades de entre 
100.000 y 500.000 habitantes. En 
1996 la eficacia recaudatoria del 
ayuntamiento era del 71 %, en 1997 
del 56% y en 1998 del 68%." 

Tras ser interrumpido por su telé
fono portátil, Suárez se refirió a la 
positiva gestión del concejal de 
Hacienda, Pablo González, que 
logró corregir y mejorar esas cifras: 
"En sólo dos años nuestro concejal 
ha conseguido lo que el PP no hizo 
en cuatro. Cuando accedimos al 
gobierno municipal nos encontra
mos con que miles de millones en 
ingresos eran incobrables por estar 
los recibos prescritos o en mal esta
do, inutilizables en cualquier caso. 
La deuda municipal estaba al lími
te del máximo permitido. Nuestra 
gestión económica ha podido 
sobreponerse a todo eso y aliviar 
esa penosa situación." 

Fran Pérez, Luis Suárez, Manuel Peinado y Miguel Buenestado. 

Suárez Machota también recordó 
las deficiencias del gobierno de 
Bartolomé González fuera del 
ámbito estrictamente económico: 
"Alcalá tenía encargado el plan 
general de ordenación urbana, el de 
patrimonio artístico y de Espartales 
Norte. Ninguno de los tres estaba 
redactado. Nuestra desventaja es 
que tenemos en contra al gobierno 
nacional y autonómico, que son del 
PP. No queremos transformar el 
PSOE en IU ni IU en PSOE, cree
mos en la izquierda plural. Hicimos 

un pacto político para obtener cola
boración de la comunidad de 
Madrid, incluso cuando gobernaba 
el PP. Lo que hicimos PSOE e IU 
estaba bien hecho." 

El concejal de cooperación justi
ficó varios de los puntos más criti
cados del programa de gobierno: 
"Algunas de las 158 propuestas que 
presentamos eran, como dijeron 
algunos, un brindis al Sol porque 
éramos neófitos, pero teníamos y 
tenemos una idea de ciudad. Tene
mos el mismo concepto de Alcalá: 

Dª Maria Paz Pardo Villapún 
Viuda de Don José G6mez Álvarez 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 6 DE JULIO DEL 2001 

a los 72 años de edad 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

D. E. P. 

Sus Hijos: Maria Paz, Maria José 
Javier y Alicia: Hijos políticos 

Nietos y demás Familia 

RUEGAN una oración por su alma. 

El próximo día 13 de julio se celebrará el 
funeral en su memoria a las 20 horas en 
la iglesia de San Bartolomé (Paseo de los 
Curas). 

ciudad industrial. El plan general 
de ordenación urbana ha dispuesto 
500 hectáreas para desarrollo 
industrial creador de empleo. Que
remos potenciar la cultura y el 
patrimonio de Alcalá con aventuras 
y proyectos supuestamente utópi
cos. Y es que la izquierda siempre 
fue utopía, porque pretende cam
biar la realidad. Dentro de cinco o 
diez años tendremos el nuevo ayun
tamiento de Moneo, que cumplirá 
las normas de seguridad y dará un 
mejor servicio al ciudadano. Si res
pondemos a las trampas del PP per
deremos la batalla de la opinión 
pública." 

En su proclama Suárez Machota 
no evitó el urbanismo, empezando 
por los bloques de la calle Madre 
de Dios y adyacentes: "Diez días 
antes de que se aprobara la ley de 
urbanismo de 1975, los especula
dores de toda la puta vida hicieron 
edificios de diez plantas justo a mi 
espalda, donde antes había huertos 
cultivados por curas y monjas. 
Recientemente el PP quiso aprove
char esa misma ley para construir 
lo máximo que permite, 75 vivien
das por hectárea, en los terrenos de 
la empresa Gal, aprovechando el 
conflicto de los trabajadores. 
Hemos hecho una contraoferta a 
Gal que mantendrá los empleos y 
evitará esa salvaje especulación. 
No recalificaremos nada de la 
nacional 11 y vamos a estudiar con
venio por convenio los cambios de 
ubicación que necesite cada empre
sa. En el futuro las vías del tren se 
enterrarán. ¿Cuántos parques repa
ró o construyó el PP? ¿Qué hizo 
con Urbaser? Nosotros tenemos un 
balance positivo. Peinado es el 
alcalde que más zonas verdes ha 
logrado, especialmente en las ori
llas del Henares, algo imprescindi
ble, ya que no será posible integrar 
el río en la ciudad si sus márgenes 
son privadas." 

Suárez Machota también visitó la 
cultura: "La semana de Azaña rei
vindica la izquierda frente a los 
reaccionarios y el nacionalcato
licismo que ha proscrito a los 
izquierdistas como el gran intelec
tual que tenemos aquí. Hemos 
hecho el festival de teatro y el sába
do inauguraremos el teatro peque
ño, pese al nulo apoyo de Gallar
dón a esa pequeña joya. Alcalá es 
ya una ciudad turística, con puntos 
turísticos y el tren de Cervantes. 
Todos los empleados en turismo 
tienen seguridad social." 

El vicealcalde volvió a las cifras 
contables del consistorio: "Hemos 
tenido que pagar muchos millones 
en indemnizaciones por despidos 
que hizo el PP. Evitamos perder el 
pulso con el cementerio jardín y 
derrotarnos a los tiburones de 
Funespaña, que querían incremen
tar el beneficio ficticiamente de 50 
a 155 millones, ya que ellos se lle
van el 25%. También hemos tenido 
que evitar una sobrevaloración del 
beneficio de la Empresa Municipal 
de la Vivienda, con lo que hemos 
evitado pagar a Hacienda más de lo 
que nos correspondía." 
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Suárez Machota continuó sus có
ticas al PP: "En dos ocasiones dos 
consejeros del PP han votado cosas 
diferentes, lo que demuestra que 
también la derecha está desunida. 
Con los 101 dálmatas Bartolomé 
González pidió consenso y dijo que 
no queóa enterramiento de vías. 
Justo después lo exigió en el pleno 
extraordinario. Se queja de los 
sueldos y Peinado es el alcalde que 
menos cobra. Gana la mitad que el 
de Paracuellos, del PP. Bartolomé 
González sólo estrecha manos e 
intriga contra nosotros. Los del PP 
casi cantaron la Internacional cuan
do algunos trabajadores discutieron 
con nosotros. Harán cualquier cosa 
con tal de tomar el poder, como los 
gravísimos ataques que lanzaron 
contra un compañero nuestro." 

El dirigente de IU terminó expo
niendo los próximos proyectos del 
ayuntamiento: "Pediremos al Ser
cam, el equivalente al lnsalud, un 
hospital comarcal y una UVI móvil 
con sede en Alcalá en vez de en 
Coslada. Pediremos al PP que cum
pla el pacto del IBI como nosotros 
hicimos en la oposición. Pero Bar
tolomé González lo ha incumplido 
para echamos la culpa de la subida 
del IBI, un incremento que fue pac
tado por él mismo. Debemos mejo
rar nuestra relación con los movi
mientos ciudadanos y vamos a 
hacerlo. Seremos de las primeras 
ciudades en tener un Defensor del 
Vecino. Protegeremos el medio 
ambiente de nuestros alrededores. 
Alcalá es la única población de 
nuestra zona que aún conserva un 
cinturón verde en el corredor. Arpe
gio y la comunidad de Madrid 
desean acabar con él y construir 
monstruos urbanísticos allí. Debe
mos evitarlo. Si mantenemos nues
tra idea y criterio de ciudad, gana
remos." 

Manuel Peinado: 
''Empiezo mi discurso 
con la palabra honestidad" 
La última intervención corres-

pondió al alcalde, el socialista 
Manuel Peinado: "Empiezo mi dis
curso con la palabra 'honestidad' , 
por unas pintadas que han hecho en 
mi casa. Honestidad ha sido la pre
misa de nuestro programa. Las dis
crepancias más fuertes entre PSOE 
e IU han sido a la hora de cerrar el 
presupuesto, no mayores que las 
producidas en el seno de amf?<>s 
partidos. Tras dos años de gestión 
estamos insatisfechos por todo lo 
que queda por hacer y satisfechos 
con todo lo hecho en estos 24 
meses. Tenemos una ciudad mucho 
mejor, con expectativas. El presi
dente de una empresa alemana que 
se establecerá en La Garena me dio 
las gracias por nuestra agilidad 
burocrática. Alcalá sabe lo que 
quiere, que es lo que le ofrecemos. 
En la asamblea del PSOE dije que 
seóan necesarios 16 meses para 
arrancar. Después de 16 meses ya 
empieza a verse cosas en las calles 
y hay hechas otras cosas que no se 
ven. Hemos alcanzado un buen gra-
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Luis Suárez y Manuel Peinado, máximos responsables del gobierno. 

do de cumplimiento del programa y 
hemos diseñado la ciudad, cosa que 
no se había hecho antes. Los veci
nos protestaban por ruidos, falta de 
sanidad, etcétera. Los de los distri
tos IV y V mencionaron la oportu
nidad de captar la isla del Colegio, 
para los especuladores o para la 
ciudad. Nosotros la captamos para 
la ciudad." 

Peinado indicó sus propósitos: 
"Queremos una Alcalá con un cre
cimiento moderado, con oportuni
dades industriales y"t:on zonas ver-

des que eviten que la expansión 
urbanística de Madrid nos absorba. 
Debernos mantener nuestra perso
nalidad y cicatrizar las heridas de 
los años 60. Hemos mejorado las 
finanzas del ayuntamiento y con 
fondos europeos hemos dotado a 
los trabajadores del consistorio de 
nuevas tecnologías que dan una 
atención mejor y más cómoda al 
ciudadano. Aprovechamos los 
recursos y mandamos proyectos al 
ministerio de Hacienda, aunque 
luego los rechaze. Antes no recha-

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 158 

de fecha 5 de julio de 2001 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

Número de Expediente: 2.534 
CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO~E

DIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE PROMOCION 
DEL TURISMO EN EL MUSEO CASA NATAL DE CER
VANTES. 

Precio de licitación máximo: 3.300.000.- ptas/año. 
(19.833,40.- euros/año) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 31 de julio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 1 de agosto de 2001 en esta Casa Co~sistorial.. , 

El expediente puede examinarse en la referida Secc1on 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 1 O de julio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1. Anntamient1 
de Alcalá de Henares 

zaba ninguno porque no se le man
daba proyecto alguno. Alcalá esta
ba a la cola en los recursos contra el 
paro, hoy está a la cabeza. Conse
guirnos esos recursos pese a la 
penosa situación financiera que 
encontramos en el ayuntamiento y 
restablecimos la autoridad munici
pal." 

A continuación, el alcalde mostró 
a toda la audiencia el número 1.646 
de PUERTA DE MADRID, del 3 
de diciembre de 1999. Señaló la 
página en la que Bartolomé Gonzá
lez, que aparecía en una foto 
entrando al juzgado con Jesús 
Dornínguez Picazo, afirmaba que 
los vertidos tóxicos en los barran
cos de Azaña sólo eran pan y pien
so para las gallinas: "Esto me costó 
una querella criminal del señor 
Correa contra mí. Cuando se ha 
investigado el caso, ha sido Correa 
quien ha recibido una querella con
tra él del fiscal de medio ambiente 
por esos vertidos tóxicos que Bar
tolorné González dijo que eran 'pan 
y pienso para gallinas'." 

Peinado indicó los logros de su 
gobierno: "Hemos construido y 
mejorado aceras, bulevares, redes 
de agua .. . Pequeñas cosas que pre
ocupan a los ciudadanos. Gallardón 
no nos dará nada por las buenas. 
Para reparar la red de aguas obtuvi
mos 1.700 millones procedentes de 
los fondos de cohesión, ya que 
Gallardón no nos dio los 3.000 que 
prometió. La inoperancia del PP 
nos ha beneficiado en cierto modo. 
Cuando llegarnos al ayuntamiento 
había más de 3.000 millones de 
pesetas del Prisma sin usar. La 
comunidad de Madrid ya queóa lle
várselos e incorporarlos a su rema
nente, pero lo impedimos y añadi
rnos ese dinero a otros 3.000 millo
nes que pusimos nosotros, con lo 
que en total hay ya unos 7 .000 
millones en mejoras en las calles". 

El alcalde recordó el último ple
no extraordinario del ayuntamien
to: "En 48 horas contestamos las 
101 preguntas que el PP tardó dos 
años en formular. Dijeron que no 
había obras en la plaza de Sepúlve
da y que yo era un especulador. 
Esas 1O1 preguntas sirvieron para 
ver el trabajo que hemos realizado. 
Yo también quiero hacer unas 
cuantas preguntas al PP." El alcalde 
expuso muchos logros de su 
gobierno y preguntó al PP por qué 
no los consiguieron ellos cuando 
gobernaron y por qué en sus cuatro 
años no realizaron esas 101 tareas 
que ahora reclamaban. 

Peinado también habló de cultu
ra: "Bartolomé González critica el 
Gran Hermano, que lo ven muchos 
millones de personas. Su concepto 
de cultura debe de ser el sogatira o 
la plusmarca de besos en la plaza 
de Cervantes. Seguiremos con 
nuestro desarrollo de ciudad, esta
rnos seguros de lo que estamos 
haciendo. Esas 101 preguntas nos 
dieron confianza, lejos de hacemos 
daño. Va a haber mucha comunica
ción, muchas visitas a los vecinos y 
a las instituciones y un gran contac
to con el pueblo." 
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Don Santiago Correa, y su empresa, 

Grúas Correa, 
quieren felicitar a todos los automovilistas y al gremio 

del transporte 

en la fiesta de San Cristóbal 

La Hermandad de San Cristóbal ha distinguido este año a Grúas Correa con un diploma 
por su participación permanente en la procesión motorizada con su flota y conductores. 

EXCAVACIONES Y MOVIMIENTOS DE TIERRA 
TRANSPORTES DE GRAN TONELAJE 

Y TODO TERRENO 
CONTENEDORES Y CARRETILLAS ELEVADORAS 

GRÚAS 

Carretera de Daganzo km. 1,500 -ALCALA DE HENARES ir 91 888 38 77 • 91 888 38 69 

Carretera de San Martín de Valdeiglesias km. 3,800 - 28922 ALCORCÓN (MADRID) W 91 611 11 98 

Carretera NACIONAL //, KM. 51,400 GUADALAJARA ir 949 20 24 39 
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La hermandad entregó diplomas a Carlos Pérez y Santiago Correa. Er diploma de este último fue recogido por su hijo, Santiago Correa 

la ciudad complutense Uene censados va más de 80.000 vehículos 

El motor protagonizó la fiesta de San Cristóbal 
La fiesta de San Cristóbal discurrió este año sobre la perspectiva de la peatonalización 
del casco histórico, a la que muchos conductores que han de transitar por el centro 
temen, y la necesidad de que los 80.000 vehículos censados en la ciudad complutense 
encuentren espacio para circular y para aparcar. La hermandad celebró en un extraor
dinario ambiente la fiesta del motor; de los vehículos motorizados. más exactamente. 

PUERTA de Madrid 

Esta fiesta del fin de sema
na comenzó con una cena el 
sábado día 7 de julio y con
tinuó con la misa, la proce
sión motorizada y la bendi
ción de los vehículos al día 
siguíente, el domingo día 8 
de julio. Entre los ternas de 
conversación de los asis
tentes no faltaron la incerti-
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Gregorio Vázquez, presidente de 
la hermandad de San Cristóbal, 
saludó a los asistentes a la fiesta 

y a todos los conductores. 

t4 de julio de 200t 

Camiones y autobuses también recibieron la bendición de San Cristóbal. 

finalmente se hagan aparca
mientos subterráneos. 

La cena tuvo lugar el sába
do día 7 de julio en un res-
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taurante complutense y 
resultó muy animada con la 
asistencia de socios de la 
hermandad y de otras perso
nas que lo pasaron muy bien 
en la primera jornada de 
convivencia, la que precedía 
a la gran fiesta al aire libre, 
que llegarla al día siguiente 
con el espectacular desfile de 
vehículos. Gregorio Vázquez, 
presidente de la hermandad, 
dío la bienvenida a todos los 
asistentes a la cena. A medí
da que entraban en el res
taurante, los comensales 
recibían unos regalos de la 
hermandad como recuerdo. 

Lo más eetrañable llegó a 
los postres, cuando se entre
garon los díplomas de la her
mandad. En esta ocasión 
San Cristóbal distinguió 
especialmente a Carlos Pérez 
Moreno, por su colaboración 
todos los años con la her
mandad, y a la empresa Grú
as Correa, la cual participa 
todos los años en la proce
sión motorizada con su flota 
y sus conductores. En efecto, 
San Cristóbal es para la 
familia Correa una gran fies
ta en la que no falta una 
chuletada para los emplea
dos de la empresa. Santiago 

Correa, hijo del fundador de 
la empresa, fue el encargado 
de recoger el diploma y a la 
cena asistieron los cuatro 
hermanos Correa y sus res
pectivos cónyuges, así como 
otros miembros de la empre
sa y de la familia. 

Al término de la cena se 
celebró la tradicional rifa y 
hubo fmalmente un baile 
para los asistentes. 

Procesión 
Los actos del domingo se 

iniciaron con la misa en la 
iglesia del convento de Santa 

Úrsula. Ramón del Olmo 
recibió el cetro de hermano 
mayor de la hermandad, que 
le corresponde llevar durante 
todo el año. 

Al término de la misa, la 
imagen del santo fue coloca
da en la baca de un taxi para 
encabezar la procesión de los 
vehículos a motor. En ella 
participaron camiones y 
otros vehículos industriales, 
así como turismos, que reco
rrieron diversas calles de 
Alcalá haciendo sonar sus 
cláxones. 

Al llegar a la parte final de 
la avenida del Val, ya en la 

®TOYOTA 

Aire acondicionado 
gratis 

en todos los COROLLA. 
(Por supuesto, tan potente como sus motores) 

Hasta ahora conocías la potencia de nuestros motores. A partir de ahora descubrirás mucho más. 
Porque todos los Toyota Corolla vienen con aire acondicionado de regalo o descuento equivalente. 
¿Es o no es para quedarse helado? 
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El Niño viajaba a hombros de 
San Cristóbal y ambos acudieron 
al desfile sobre la baca de un taxi. 

calle Ávila, la junta directiva 
de la hermandad descendió 
de los vehículos para comen
zar la bendición a los con
ductores y la entrega de ban
derines. El sacerdote elegido 
por las monjas de Santa 
Úrsula bendijo uno a uno a 
conductores y ocupantes en 
sus vehículos para que reci
ban la protección de San 
Cristóbal durante todo el 
año. La junta directiva entre
gó los banderines para que la 
imagen del santo vaya siem
pre en los coches. 

Además de la participación 
de la flota de Grúas Correa, 
destacó la caravana de Look 
Find, así como ca-miones de 
diversas empresas y, por 
supuesto, gran oantidad de 
coches de todos los ciudada
nos que decidieron sumarse 
a la fiesta. 
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Miembros de la junta directiva de la Hermandad de San Cristóbal 
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la desratización mvo que ser protegida par la policía 

una invasión de ratas produce un 
conflicto vecinal en la calle General Vives 
Las ratas provocaron un auténtico conflicto vecinal en la calle General Vives el 
que no han faltado las pintadas en las proximidades del domicilio del alcalde, Ma
nuel Peinado. Durante la mañana del miércoles 11 de julio se vivieron momentos 
de auténtica tensi6n entre vecinos y trabajadores que acudieron a desratizar y 
desbrozar el solar de la calle en el que durante las últimas semanas se ha agrava
do la invasi6n de ratas detectada desde hace un par de años. Durante dos años los 
vecinos de la zona llevan exigiendo que ese foco de infecci6n sea erradicado. El 
conflicto ha llegado hasta las inmediaciones del domicilio del alcalde. donde apa
recieron varias pintadas en las que criticaban a Peinado diciendo que las ratas es
taban allí dentro y en las que lo calificaban de •et rey del pelotazo•. 

El miércoles 11 de julio los 
operarios se presentaron en el 
lugar con tres dotaciones poli
ciales por miedo a las represa
lias de los vecinos: "La situación 
ha sido insostenible y de acoso, 
hemos. venido a trabajar en tres 
ocasiones y nos hemos tenido 
que marchar por las amenazas 
de estas personas". José Ma
nuel Redondo y Alberto Torres, 
vecinos afectados: desmintieron 
las acusaciones: "Hoy es la pri
mera vez que aparecen a traba
jar y nadie les ha amenazado 
nunca". 

El problema apareció hace un 
par de años. Desde entonces los 
vecinos de la calle General Vives 
dicen que sufren la presencia de 
enormes ratas procedentes del 
descampado s ituado frente a 
sus viviendas, muy cerca de la 
carretera de Meco y de la Ciu
dad del Aire. Hace tres meses 
mandaron un escrito en el que 
exigían la desratización del des
campado. "Ni el ayuntamiento 
ni el dueño del terreno han he
cho nada. Hoy miércoles 11 es 
la primera vez que aparecen es
tos trabajadores por aquí y es
tán haciendo una tarea que lle
vamos pidiendo desde hace mu
cho tiempo", manifestó José 
Manuel Redondo, uno de los ve
ci.J;i.os afectados. Alberto Torres, 
vecino de la zona, comentó que 
todos los vecinos habían man
dando un escrito pidiendo la di
misión de Fernando Marin, con-
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Alberto! Torres y José Manuel Redondo, vecinos afectados. 

cejal de Ciudad Sostenible: 
"Este señor no es capaz de rea
lizar su trabajo, por lo tanto 
debe abandonar ese puesto. 
Este descampado es un foco de 
infección y nadie sabía nada de 
nada, es muy triste que haya
mos tenido que montar todo 
esto para que alguien nos escu
chara". Hace unos meses los ve
cinos mandaron una carta al 
departamento de Salud de la 
Comunidad de Madrid para que 
fueran ellos mismos los que 
comprobaran el estado en el que 
se encontraba el terreno: "Había 
un perro en una situación la-

mentable, le dejaban un saco de 
pienso y agua que sólo ha servi
do para que las ratas fueran en
gordando. Cuando vino la ins
pección vieron a un animal en
fermo lleno de garrapatas y 
unas ratas enormes de 20 o 30 
centímetros". 

Las ratas aparecían desde el 
interior de una antigua tuberia 
que había quedado abandonada 
y fuera de uso. Los vecinos de la 
zona pensaban que se trataba 
de un antiguo colector pero se
gún fuentes municipales se tra
ta de una antigua conducción 
de agua. 

La policía protegió 
a los trabajadores 
En el lugar de los hechos y 

acompañando a la empresa en
cargada de realizar la desratiza
ción del lugar se presentaron 
tres coches policiales. El encar
gado de la obra y funcionario 
del ayuntamiento comentó a 
este semanario que la situación 
era insostenible ante la actitud 
tomada por los vecinos: "Hacía 
tres meses que los vecinos habí
an denunciado la situación del 
terreno. Hay una empresa que 
coge los avisos a las ocho y me
dia de la mañana de todos los 
vecinos para repartir el trabajo 
entre sus empleados. El primer 
día que vinimos nos pusieron 
verdes, nosotros somos trabaja
dores y veníamos a solucionar
les su problema, desde ese mo
mento continuamos controlan
do la zona y colocando cepos. La 
semana pasada vinimos a cerrar 
las tubos de conducción de 
agua que estaban sin servicio y 
que se encontraban abiertos, los 
dos operarios tuvieron que salir 
corriendo porque los vecinos les 
amenazaron con destornillado
res y cuchillos". 

Al llegar los operarios a traba
jar en la mañana del miércoles 
día 11 los vecinos, según mani
festó el coordinador de los tra
bajos, aparecieron con graba
doras pidiéndoles sus datos y 
tomando nota de las matriculas 
de sus coches: "Nos encontra-
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mos ante una situación insoste
nible, cuando hemos venido a 
trabajar han arremetido contra 
nosotros. Esta tarea estaba pro
gramada para hoy y cuando he
mos llegado los vecinos nos im
pedían realizar nuestro trabajo, 
la situación es intolerable. Por 
eso ha sido el llegar con tres do
taciones de policía, porque la 
postura era de total acoso". 

Ante las declaraciones del en
cargado, los vecinos de General 
Vives desmintieron tales acusa
ciones y manifestaron a PUER
TA DE MADRID su versión de lo 
sucedido: "Eso es mentira, na
die ha amenazado a nadie. Hoy 
es la primera vez que estas per
sonas vienen para trabajar. Las 
demás veces han venido para 
dar de comer al perro y a las ra
tas. Hoy han venido con la poli
cía porque tendrían algo que te
mer, pero no porque nosotros 
les amenazáramos y si alguien 
lo ha visto que nos lo diga. Si es
tán aquí es por la presión que 
hemos estado haciendo si no, 
estaríamos como hace unos me
ses". 

A lo largo de la mañana se vi
vieron momentos de gran ten
sión entre vecinos y trabajado
res de la obra; en varias ocasio
nes los vecinos requirieron la 
presencia policial por hacerse 
insostenible la situación. Inclu
so uno de los vecinos manifestó 
a este semanario que iban a re
alizar una serie de denuncias 

Manuel Peinado, 
alcalde de Alcalé de Henares 

El alcalde afirmó en decla
raciones efectuadas a PUER
TA DE MADRID que "ni la 
casa del alcalde, ni la de nin
gún otro concejal pueden es
tar marcadas. Eso es lo que 
precisamente se está conde
nando desde el País Vasco en 
todos los sitios. Los domici
lios de los cargos públicos no 
pueden estar marcados por
que los vecinos tienen sus 
formas de expresión y de ha
cer las cosas. En la época en 
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Los vecinos de la calle General Vives hace tres meses que enviaron un escrito al ayuntamiento en 
el que exigían la desratización del descampado. 

contra los encargados de la obra 
por amenazas e injurias. 

Pintadas en 
la casa del alcalde 

La casa del alcalde, Manuel 
Peinado, se encuentra situada a 

pocos minutos de esta zona, el 
martes día 10 de julio aparecie
ron unas pintadas en la fachada 
haciendo referencia a las ratas 
del descampado. En unas horas 
las pintadas fueron borradas. 
Los vecinos de la calle General 
Vives continuaron con su pro-

1111 la lllllas 11 llelllle dUl IH Cllll Clll 
• 1'1111m11111111 •s 111111 

"Es 1na irres11nsabilidad 
marcar la casa de 

c1a111ier cargo 1úblic1° 
El alcalde de Alcali, Manuel Peinado, manlfest6 a PUERTA 
DE MADRID que DO cree que detrú de las pintadas reali
zadas junto a Bu domicUio baya algalen cercano al Partido 
Popular. El autor o autores de las pintadas escrlbi6 frases 
como la algaiente: 'Alcalde, las ratas estén aqui en BU casa' 
y otra que fue el origen de la discusi6n que mantuvo el 
propio Peinado con el concejal del PP. Jesús Dominguez. 
La pintada en cuesti6n decía: 'Alcalde, rey del pelotazo'. 
Peinado manlfest6 que "cada cual es respoD.Bable de los bu
los que lanza". y •ili•di6 que "es una gran irrespoD.Babiliclad 
marcar la casa de cualquier cargo público". 

la que vivimos, marcar el do
micilio de un cargo público es 
una grave amenaza y hemos 
visto cómo el martes 1 O de 
julio murió una persona en 
un atentado terrorista". 

Según el alcalde las pinta
das se limpiaron irunedia
tamente "por la inquietud de 
los vecinos. Lo primero que 
se pidió es que fuera la Poli
cía Local. Inmediatamente se 

trató de solucionar el proble
ma sabiendo que había habi
do amenazas a los emplea
dos. Por eso ha tenido que ir 
la Policía Local para proteger
les". 

El concejal de Seguridad, 
Francisco Collado, manifestó 
que al borrar las pintadas "lo 
que se hizo fue lo que se hace 
en cualquier otro edificio pú
blico. Hay en este caso algo 

testa: "El alcalde tiene un des
campado cerca de su vivienda 
que fue limpiado y desratizado 
en breve. Nosotros llevamos lu
chando dos años y hoy es cuan
do empiezan hacer algo", mani
festaron varios vecinos de la ci
tada calle. 

Francico Collado, 
concejal de Seguridad 

primordial, que es la seguri
dad del alcalde o de cualquier 
concejal. El asunto se está 
resolviendo porque desde la 
concejalía de Medio Ambiente 
ya se estaban tomando medi
das". Collado afirmó que "las 
pintadas no son una amena
za directa pero lógicamente 
tenemos en cuenta el hecho 
de que la casa del alcalde ha 
sido marcada y está teniendo 
la vigilancia policial que ne
cesita". 
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los empresarios, desconcenados por los continuados robos 
producidos en el Polígono Industrial Jumapi 

"Este polígono es una vergüenza en cuanto a seguridar 
Los casi 100 empresarios que trabajan en el polígono industrial Jumapi se sienten desprotegidos 
por los continuos robos los fines de semana en sus naves. El último tuvo lugar el sábado día 7 de 
julio en la calle Suecia. La empresa Servicios Industriales de Gestión, S.A. situada en el número 
8, fue víctima de un importante robo cuyo montante entre destrozos y material sustraído ascien
de a los 3 o 4 millones de pesetas. Su propietario, Gabriel Martín, dijo que le habían robado herra
mientas, una furgoneta y 20.000 pesetas en efectivo, además de los destrozos causados a los 
muebles y a un coche que los individuos empotraron contra la puerta para conseguir abrirla. 

Los empresarios del Polígono 
Industrial Jumapi se encuen
tran desconcertados ante la 
oleada de robos de la que son 
víctimas cada fin de semana. 
Se sienten desprotegidos por 
el ayuntamiento, que no les 
permite colocar ningún tipo de 
seguridad a la entrada del 
polígono. "A pesar de que nos 
hacemos cargo de todos los 
gastos, tanto de electricidad 
como de agua, de que paga
mos nuestros impuestos, el 
ayuntamiento no nos permite 
colocar una puerta a la entra
da del polígono para controlar 
quién entra y sale del mismo. 
Todos los fines semana sufri
mos de dos a tres robos, este 
Polígono es una vergüenza en 
el tema de seguridad, cada 
empresa debe poner sus 
medios pero muchas veces no 
son suficientes, los ladrones 
entran en nuestras naves y 
permanecen en ellas todo el 
tiempo que les da la gana", 
comentó uno de los empresa
rios. 

Robo en un restaurante 
del polígono . 
El sábado 30 de junio el res

taurante KINY 3, situado en la 
calle Suecia del Polígono 
Jumapi, sufrió el cuarto robo 
del año. Su propietario, Ángel 
Gómez, afirmó que tenía la 
seguridad de que se trataba de 
los mismos indivíduos: "Siem
pre van a los mismos sitios y 
actúan de la misma manera, 
accediendo a las naves desde 
el tejado. No hay duda de que 
son las mismas personas". Los 
ladrones se llevaron la recau
dación de las máquinas traga
perras, cajetillas de tabaco y el 
dinero para el cambio que 
había en la máquina registra
dora. "En la máquina registra
dora había unas 15.000 pese
tas, en las tragaperras unas 
60.000 pesetas, más el coste 
del tabaco que ahora mismo 
no sé a cuánto asciende", 
señaló el dueño. Lo que verda
deramente importa a todas las 
pequeñas empresas del Polígo
no Jumapi es que se tomen 
medidas al respecto. Todos 
son conscientes de que el poli-
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Ángel Gómez, empresario que ha sufrido uno de los robos. 

gono es privado, por lo que tie
nen que ser ellos mismos los 
que se hagan cargo de todos 
los costes que implica su man
tenimiento. "Anteriormente 
teníamos un vígilante de segu
ridad que quitamos hace cua
tro años. Ahora cada uno debe 
poner sus sistemas de seguri
dad, que muchas veces no son 
tan eficaces como deberían 
ser, ya que algunos de los 
robos de los que yo he sido 
víctima ha sido por no sonar la 
alarma". concluyó Ángel. 

Robo en una empresa 
de telecomunicaciones 
El robo tuvo lugar el sábado 

7 de julio, la hora exacta se 
desconoce, al parecer los indi
víduos permanecieron duran
-te varias horas en la nave 
número 8 de la calle Suecia 
del Polígono Industrial Juma
pi. Los ladrones entraron por 
la parte superior de la nave en 
la que se encuentran los apa
ratos de control encargados de 
verificar los compresores de 
aire acondicionado. El dueño 
de la nave Servicios Industria
les de Gestión, S.A. Gabriel 
Martín, explicó que en la 
mañana del domingo uno de 
los .vecinos vio el portón abier
to pero se pensó que se encon
traban trabajando: "Este veci-

no, que es presidente de la 
Comunidad, comenzó a extra
ñarse de que el portón perma
neciera abierto durante tanto 
tiempo, al asomarse vío que 
estaba todo destrozado. Él se 
encargó de avísar a la policía y 
ésta de localizarme a mi". 

Gabriel Martín señaló que 
las pérdidas estaban valora
das entre los tres y los cuatro 
millones de pesetas: "Destro
zaron muebles, un coche, se 
llevaron herramientas, unas 
20.000 pesetas en efectivo y 
una furgoneta. Las herramien
tas son fáciles de transformar 
en dinero y la furgoneta me 
imagino que la habrán dejado 
por ahí o se la habrán llevado 
al extranjero, ahora mismo 
desconozco su paradero". Al 
igual que sus compañeros, 
Martín recalcó la poca seguri
dad con la que cuentan: "Aquí 
trabajamos unoslOO empresa
rios, todos los fines de semana 
se producen varios robos en 
las naves. No estamos protegi
dos a pesar de que pagamos 
impuestos y de que todos los 
gastos corren a nuestra cuen
ta. Tendremos que volver a 
plantearnos la idea de -contra
tar a un vigilante de seguri
dad, el problema es que todos 
somos pequeños empresarios 
y esto supondría un nuevo 
gasto para todos nosotros". 

11111111111r rallar 
en ua VIVlenda 

Sobre la una de la madruga
da del pasado domingo dia 8 
de julio, por agentes de la 
Guardia Civil, se procedió a la 
detención de Jorge RL. de 37 
años de edad y de nacionali
dad ecuatoriana, los agentes 
procedieron a identificar a 
dicha persona en la calle Alge
te de la localidad de Fuente El 
Saz, tras ser avisados por un 
vecino de la misma calle que 
vio cómo el individuo se intro
ducía en la vivienda número 
40, le vio entrar por una ven
tana de la cocina de la vivien
da y dio aviso a los agentes, 
los cuales le encontraron al 
detenido una bolsa con dinero 
en metálico y en la cartera 
30.000 pesetas y 100 bolíva
res. 

RDlllS 
en nña VIVlealla en 
canstncclí111r n11r 
de más de lln millenes 
Ante la Guardia Civil de Azu
queca de Henares se ha pre
sentado denuncia por el robo 
del que ha sido objeto la 
empresa denominada Cons
trucciones y Reformas Enci
nas, S.L. durante la madruga
da del 4 de julio. Los autores 
del robo, tras forzar las persia
nas de varias viviendas en 
construcción en la localidad 
de Villanueva de la Torre se 
llevaron accesorios, maquina
ria y herramientas por valor de 
2.197.000 pesetas. 

1nce111111n el club uc111 
111 111 urblniZlciín, 
Dnilllemente a caua 
111 una barlllcea 
aue se 11edí enc11111111 

Sobre las 4 de la madrugada 
del dia 5 de julio se produjo un 
incendio en el patio del club 
social de la urbanización Mira
dor del Henares de la localidad 
de Cabanillas del Campo, 
afectando a la barra de made
ra del bar y a varias cajas de 
bebidas. Hasta el lugar del 
siniestro se desplazó una 
dotación de bomberos de Gua
dalajara y agentes de la Guar
dia Civil consiguiendo atajar 
las llamas media hora más 
tarde. Se apunta como posible 
causa del fuego a la barbacoa 
que se quedó encendida. 
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sucesos 

En las fotografías, detalles de los detrozos que sufrieron las puertas de las viviendas asaltadas. 
En la del centro, portal del bloque en el que se llevaron a cabo los robos. 

Robaron en la calle Unamuno, en El Ensanche 

cuatro viviendas tueron asaltadas 
el mismo día va la misma hora 
El domingo 8 de julio por la tarde, robaron en los cuatro segundos pisos de la calle Una
muno nºl, en El Ensanche. En una de las viviendas no vive nadie, en dos de ellas los 
propietarios se encontraban fuera del domicilio y en la otra el propietario estaba tra
bajando cuando ocurrió el desvalijamiento. Las víctimas echan la culpa a la construc
tora: "Exteriormente la puerta se ve muy bonita. Pero el marco de la puerta interior
mente es una auténtica mierda. Esto facilita la labor de los delincuentes. Aquí no hay 
obra, ni cemento, ni yeso, ni nada, es un aglomerado y además esta hueco y vacío. En 
cuanto metan algún metal ya esta abierto. Esta constructora nos ha engañado". 

El domingo 8 de julio a media Los primeros son oficinas. En encontrarian dinero en su inte
tarde las cuatro viviendas de la esta época todo el mundo se sue- rior pero se equivocaron. La luz 
calle Unamuno nºl fueron asal- le ir de vacaciones. No hay gente del pasillo estaba encendida, 
tadas por los cacos. No había na- por las tardes, es la hora de la además una medalla de oro-esta
die dentro. Los ladrones vieron siesta y hace mucho calor. Decla- ba tirada en el suelo. Se les debió 
las ventanas bajadas, llamaron a raron las víctimas de los robos. de caer al sentir que yo llegaba. 
los telefonillos y al ver que no Un de los vecinos, el del 2º C. Me han robado una televisión de 
contestaba nadie, subieron. Con explicó a PUERTA DE MADRID lo 14 pulgadas, una videocámara, 
un destornillador, rompieron las sucedido: " Llegué a las ocho y el vídeo, un reloj y dinero en efec
cerraduras, quitaron las mirillas, media de la tarde de trabajar. Fui tivo. Espero que el seguro de la 
para ver si había alguien dentro, a meter la llave y me encontré comunidad corra con los gastos y 
y asaltaron los cuatro hogares. con la puerta forzada y abierta. desastres ocasionados en mi 
Realizaron un trabajo fácil y sin Rápidamente llamé a la policía, casa". 
problemas, el extintor está junto que no tardo nada en venir. Ha- La vecina de al lado, la del 2º 
a una puerta que tapa la escale- bía una botella de güisqui, rota y A, declaró a este semanario: 'Yo 
ra del descansillo del segundo. tirada en el salón. Pensarían que había salido de fin de semana. 

Me llamó la policía por teléfono y 
vinimos corriendo. Cuando lle
gué pude ver que las cuatro 
puertas del segundo, habían sido 
abiertas de la misma manera, y 
por lo que me comentaron mis 
vecinos a la misma hora aproxi-

madamente. No les costó mucho 
abrirlas, ya que estas puertas 
son muy bonitas por fuera, pero 
por dentro del marco, no hay ce
mento, ni yeso, ni nada. Es un 
aglomerado medio vacío y hueco. 
Puedes meter hasta los dedos. 
Me han robado todas mis joyas 
de oro, CDs, una cámara de fotos 
bastante buena, una pluma de 
valor y dinero. Es curioso, el di
nero suelto no se lo han llevado. 
Sólo los billetes. A mis dos veci
nos les ha ocurrido lo mismo. 
Pienso que estos ladrones son 
profesionales y saben lo que ha
cen. Pido a la policía que patrulle 
por esta zona más a menudo". 

Los tres propietarios de las vi
viendas, ya que la cuarta está 
deshabitada, creen que el seguro 
de la comunidad correrá con los 
gastos de las puertas: "Nos ha di
cho la policía, que el seguro de la 
comunidad correrá con los daños 
causados. Pero para que nos 
arreglen la puerta, o nos pongan 
otra mierda de puerta igual, pre
ferimos que nos den el dinero, y 
comprar una puerta en inejores 
condiciones. Queremos que por 
lo menos, les cueste más a los la
drones abrirlas. Que todo el 
mundo sepa que la constructora 
Fiteni, que sigue construyendo 
todavía, es un fraude. Todo muy 
moderno, muy bonito, pero nada 
seguro. Si la puerta que hay al 
lado del extintor de incendios, no 
existiera, los vecinos ·de arriba, 
hubieran oído a los cacos entrar 
en las casas". 

~ JOYEllA AMEllCA 
~ 

SWAROVSKI ZENITH 
V 
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m 

MAURICE LACROIX 
Sil:..,.,, Switztrland 
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Varios vecinos de la calle Gova apagaron el IUeao 

lanzaron un artefacto incendiario 
contra una empresa de trabaio temporal 
la tamiHa de Amparo Moriche llegó a temer que pudiera uatarse 
de un atentado contra esta conceJala complutense del PP 
Una empresa de trabajo temporal situada en la calle Goya, en el barrio de San Isidro, sufrió en 
la madrugada del jueves 12 de julio un atentado al arrojar uno o varios individuos un artefac
to incendiario contra el establecimiento. Fuentes policiales apuntaron la posibilidad de que los 
daños en la empresa fueran causados por un cóctel molotov compuesto de gasolina. La comi
saria de Policía se encuentra realizando una investigación de los hechos sospechéndose que el 
autor o autores del atentado puedan estar relacionados con grupos radicales. No es la primera 
vez que este tipo de empresas sufren atentados, daños diversos e incluso amenazas de bomba. 
El cóctel molotov provocó un incendio que fue extinguido por vecinos de la calle Goya. En el 
establecimiento eran visibles los daños causados por el artefacto incendiario. En las inmedia
ciones reside la concejala del PP Amparo Moriche, la cual pudo oír nítidamente una explosión. 
Su familia llegó a temer que pudiera tratarse de un atentado terrorista contra ella. 

Fuerzas de la Policía Local 
llegaron en primer momento al 
lugar de los hechos; inmedia
tamente comparecieron tam
bién efectivos de la comisaría 
de Policía Nacional que se 
hicieron cargo de la investiga
ción de los hechos. Los agen
tes interrogaron a varios de los 
vecinos para intentar esclare
cer lo ocurrido. 

La toma de declaraciones a 
testigos fue fundamental para 
lograr averiguar que el autor o 
autores del atentado huyeron 
en un coche de color rojo y de 
pequeñas dimensiones, del 
cual los propios testigos facili
taron la matricula. Por tanto 
es un aspecto éste fundamen
tal para conseguir la identifi
cación de los posibles autores. 
Además se está i:Ilvestigando 
desde la comisaría en el entor
no de determinados grupos 
radicales complutenses. 

Los hechos ocurrieron en la 
empresa de trabajo temporal 
Flexiplan, perteneciente al 
grupo Eulen. El estableci
miento de atención al público 
se encuentra en el número 4 
de la calle Goya, frente a la 
parte trasera del hotel La.redo. 

Sobre las dos de la madru
gada un vehículo se detuvo 
ante el establecimiento. Un 
individuo descendió del mismo 
y se acercó a la puerta, rompió 
los cristales y arrojó al interior 
el artefacto incendiario. El 
liquido combustible se expan
dió en la entrada afectando 
especialmente a la puerta y a 
un felpudo, Inmediatamente 
se dio a la fuga en ese vehícu
lo de color rojo. 

La determinación de los 
vecinos la que impidió que el 
fuego se extendiera por todo el 
establecimiento. Varios resi
dentes en la calle Goya baja
ron al local de la empresa de 
trabajo temporal y lograron 
apagar el incendio por sí solos. 
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Una imagen de cómo quedó la oficina atacada. 

"Que protesten 
delante 
de un ministerio" 
Desde la comisaria de Policía 

Nacional se hicieron las ges
tiones para que un responsa
ble del establecimiento se 
híciera cargo del mismo y 
sobre todo para que pudiera 
abrir la puerta y permitiera a 
los investigadores policiales 
realizar una inspección ocular. 
Poco después de cometido el 
atentado llegó al estableci
miento una empleada del mis
mo. Los agentes policiales des
plazados a la calle Goya pudie
ron comprobar los daños y el 
tipo de artefacto que pudo 
arrojarse, mientras otros pro
cedían a la búsqueda del vehí
culo visto en la calle Goya por 
los vecinos. 

La empleada de Flexiplan 
prefirió no hacer declaraciones 
a PUERTA DE MADRID. Sim
plemente hizo un comentario 
relativo a los posibles autores 

del atentado: "Podrian irse a 
protestar a un ministerio y no 
perjudicarnos a nosotros, que 
somos trabajadores". 

En la ciudad complutense 
hay más de una decena de 
empresas de trabajo temporal 
desde la reforma laboral reali
zada años atrás por el gobier
no y que fue muy criticada por 
un amplio sector que va desde 
la izquierda moderada a gru
pos radicales. Algunas de 
estas empresas han sufrido 
daños diversos e incluso han 
recibido amenazas de bomba. 

La concejala del PP Amparo 
Moriche se encontraba en su 
domicilio, situado próximo al 
lugar donde ocurrieron los 
hechos. Según explicó a 
PUERTA DE MADRID, oyó 
una explosión: "Mi híja corrió 
a avisarme llegando a temer 
que se trataba de un atentado 
terrorista", dijo Moriche, que 
añadió que pudieron ver las 
llamas en el establecimiento y 
cómo un individuo huía del 
lugar. 
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Arden ns nhículos 
1 otros cuan resunan 
con las lunas rotas 
en un incendio 
a11arecer1rovocado 
ln daños se han n11rado 
en 20 millones de 1111111 

Varios vehículos y maquina
ria de la empresa Ajou, S.L. 
que se estaban utilizando para 
la construcción de la urbani
zación denominada Eras de 
San Sebastián, en el término 
de Torrejón del Rey resultaron 
quemados o con las lunas 
rotas, según denuncia presen
tada ante la Guardia Civil del 
puesto de Azuqueca. Los vehí
culos afectados son una moto
niveladora Campio, un camión 
Pegaso y una retro-pala marca 
Case, los cuales fueron total
mente destruidos por incen
dios que se originaron en -sus 
respectivas cabinas. 

También sufrieron impor
tantes desperfectos, como con
secuencia de la rotura de las 
lunas y cristales de las cabi
nas, un camión Pegaso, una 
apisonadora Lebrero, una pala 
excavadora Caterpillar y una 
retro-excavadora Caterpillar. 

Según la empresa denun
ciante, los daños han sido 
valorados en unos veinte 
millones de pesetas. Del resul
tado de las primeras investiga
ciones se deduce que el suce
so pudo ser provocado, ya que 
en el compartimento del motor 
de uno de los camiones apare
ció un recipiente de plástico 
con tres litros de gasolina. 

El incendio fue sofocado por 
vecinos de Torrejón del Rey y 
por agentes de la Guardia 
Civil. Ocurrió el día 8 de julio. 

Se vende 
TERRENO RÚSTICO 

en Torrejón del Rey 
de 80.000 m 2 con 80 olivos 

y 300 almendros. 
Posibilidad de pozo de agua. 

Ideal para explotación 
agrícola/ ganadera. Fácil 

acceso a terreno ( 1 km. des
de la carretera) Interesados: 

Teléf. 609 581118 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
"l111erem1s 11e c1nan c1n las motas por el pasea" 

una moto tuera de control hirió 
a un matrimonio v a su hiia 
El domingo 1 de julio a medianoche, Dolores B.G., vecina de la 
calle Río Tajuña, resultó herida en una pierna al ser atropellada 
por una moto fuera de control. Su marido y su hija también resul
taron heridos. El conductor de la moto causante del accidente, una 
vespa de 125 ce con matrícula M-4587-KC, se dio a la fuga. El 
hecho ocurrió en el paseo del Henares del barrio de Nueva Alcalá. 

Los vecinos de Nueva Alcalá 
están molestos a causa del van
dalismo juvenil que hay en su 
barrio: "No se puede pasear en 
cuanto oscurece. Este paseo esta 
muy mal iluminado. La mayoría 
de las farolas no tienen bombi
llas. Si sales a pasear de noche te 
arriesgas a que te roben. Los 
grupos de bandas juveniles, que 
se forman en los paseos, dan 
mucha guerra y miedo. Ponen la 
música a tope, beben alcohol y 
fuman porros. Si les dices que 
bajen la música te contestan 
mal. Una amiga mía no puede 
dormir en veran, ya que su terra
za da al paseo y la música la 
ponen hasta altas horas de la 
madrugada. Aún cerrando todas 
las ventanas, no puede pegar 
ojo. Llamas a la policía y no vie
nen. ¡Esto es una vergüenza!", 
manifestó Mercedes, una vecina 
del barrio. 

gan en este paseo, los ancianos 
están sentados en los bancos y 
los vecinos del barrio salen a 
pasear a diario: "Tengo miedo. 
Mi hija juega con sus amigos en 
el paseo a diario, sobre todo 
ahora en verano. Cada vez que 

oigo los ruidos de las motos, me 
asomo a la ventana a ver qué 
pasa. Es injusto que no puedas 

estar tranquila en tu barrio", 
declaró María Luisa, otra vecina 
de la calle Río Tajuña. 

El domingo 1 de julio, a 
medianoche, un matrimonio 
paseaba con su hija pequeña por 
el citado paseo del Henares 
cuando de repente una moto se 
les echó encima. El hombre se 
tiró a un seto con su hija en bra
zos. La mujer, que iba detrás, 
fue la más perjudicada, ya que la 
moto la golpeó en la pierna. 

Mercedes O.G., vecina de la 
víctima, explicó a PUERTA DE 
MADRID lo sucedido: "Van 
como locos. El conductor de la 
vespa iba tan deprisa que dio a 
un hombre en el codo y perdió el 
control. El marido de Loli 
comenzó a gritar: ¡Cuidado!, 
cogió a la niña en brazos y se 
tiró a un seto. Loli, cuando miró, 
ya tenía la moto encima. ¡Esto 
no es normal! La pobre mujer, 
que ha empezado a trabajar en 
enero, tiene para un mes de baja 
y han aprovechado para irse de 
vacaciones. Al marido le pusie
ron la antitetánica y la pequeña 
tiene contusiones por todo el 
cuerpo. 

¿En qué país vivimos?, todos 
los días pasan con las motos por 
este paseo. Van haciendo caba
llitos, además de la velocidad 
que toman. A ver si ahora que ha 
ocurrido esta desgracia la poli
cía vigila más por el paseo del 
Henares. ¡Ya es hora!". 

Los vecinos de Nueva Alcalá 
están indignados. Los niños jue-
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fJEuroCisión 
Su coche seminuevo con 

garantía europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y PRECIOS m CITRO~N ANANCIACIÓN 

ADAf'TADA 
EXCEPCIONALES. e R E o 1 T A su MEDIDA MODELOS INCLUSO CON 

MENOS DE UN AÑO. 

CITROEN JUMPER 1.9 DIESEL 
COMBI 6 plazas. mi 98 pocos 

kms. Entrada 20% 00.380 ptslmes 

CITROEN SAXO 1.5 DIESEL. 
3 puertas. Año 98. NA. DA E/E. 

C/C. Entrada: 20%. 21.940 pts/mes 

CITROEN BERLINGO 1.9 Diesel. 
Combi. Año 98 NA. EJE. C/C. O/A. 

Entrada 20% 27.043 ptslmes. 

ISUZU TROOPER DIESEL 
Pocos kms. Oportunidad. Sin 

entrada. 25.000 ptsl mes. 

GOLF TDI 110 CV. Año 
96. A/A. D/A. EJE. C/C. 
Llantas. ¡Oportunidad! 

Entrada: 20%. 28.914 pis/mes 

cITROEN PICASSO 2.0 HDI. 
15 días uso, Kms. 'f!. Clima etc. etc. 
Ftdl etJip. E 00% 40.555 ~ 

CITROEN XM 2.5 T ufbo.Die
sel VSX. Año 96. FuU equip. 

Entrada 20%. 32.146 ptslmes. 
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AUDI A.'l 1.9TDI110 O/. Flll ~

Año 98. ~· ¡Oporllllidad! 
En!rada 20%. 54.400 ptslmes 

CITROEN XANTIA 1.9 TUABOOIESEL 
AfwJ 98. NA. O/A. EJE. C/C. 

Entrada 20% 30.445 ptslmes. 

CITRoEN XSARA TURBOOIESEL 
SX. 5 puertas. FuD eqtip. mi 98. 
Sin entrada. 40.395 pis/mes 

PEUGEOT 300 XS HOl 110 CV. 3P. 
AÑO 2rol. Ful ~- Pocos Kms. 
Oportunidad. E 20% 38.950 ptslmes 

TOYOTA PICNIC 6 plazas. T urt>o
Diesel. mi 98. NA. O/A. C/C. EJE. 

Ebtrada 20%. 40.650 ptslmes. 

MERCEDES 300 DIESEL. 
Año 96. Full equip. Entra
da 20%. 53.577 ptslmes. 

AENAULT ESPACE 2.0. mi 96. 
Cuero, climatizada, elevallllas, 

eléctrico, cierre centralizado, 
mtas ... ful equip. ~ 

VOLKSWAGEN GOLF 1.9 
TDI. Año 97. Full equip. 

Entrada 30%. 28.128 ptsJmes. 

CITROEN EVASION 2.0 SX. CITROEN JUMPER 35 LH 
Año 94. NA. D/A. EJE. C/C. Diesel. Sobreelevada. Año 98. 

Entrada 20%. 25.343 pis/mes Entrada 20% 34.125 ptsl mes. 

CITRoEN XANTIA2.0 HDI VTR 90 O/. CITROEN C.15. Diesel. 
Aibarg. NA. O/A. EJE. C/C. Sólo 5 días Mixta. Año 98. Entrada 

im. Entrada: :m.. 35.569 pls/Jres. 20% 18.540 ptslmes. 

DAEWOO LANOS 1.5 ALPINE OPEL FRONTERA 2.5 Ttfbo.Oiesel. 
Año 99. Pocos Kms. NA. DIA. 

AfwJ 98. Fl.I E~. Clpoml1idad. Pocos E/E C/C. Raá!ocassette. 
Sin entrada. 27.7 46 pis/mes kms. Entrada ll% 38.546 pls./mes. 

PEUGEOT PARTNEA 1.9 Diesel. Mix· PEUGEOT 306 XRD. Año 94. 
ta. Año 98. NA. E/E. C/C. O/A. O:a- NA. O/A. E/E. C/C. 
siín. En!rada 00%. 25.152 ptslmes. Entrada 20%. 18.539 pt&'mes. 

FIAT MUl.TlPLA Tllbo-llesel 6 ¡ilzas. Nr! MDMT!M.110~29Jlllms.NA.ll'A. 

99. Prois kms. St.¡lemi!aOONA. O/A. OC. EIE. llrm lfl AB.5. liD !11. 

et. E/E.tm. Esirada. 33.847¡is.hnes. ~E!iilla:.ll!o.70.IXll-

SEAT COROOBA TDI. Año 99. BMW 325. Turbo-Diesel. 
~- OporbJúdad. Ful Año 96. Full equip. Entrada 

eq¡ip. Entrada 20%. 32.146 ptsímes. 20%. 44.052 pts.lmes. 

OPEL CORSA 1.4. 3 PUER- AUDI A4 TDI 110 CV. Año 98. 
TAS. AÑO 98, D/A. EJE. CIC. FuU equip. Pocos Kms. 
Sin entrada. 23.1 74 ptslmes. Entrada 20%. 45.753 pis/mes 

RENAULT MEGANE DTI. JAGUAR S. TRYPE 3.0 V6. Año 
Año 99. Full equip. Entra- 99. Sólo 14.000 km. De dirección. 
da 30%. 28.128 ptsJmes. Supercuidado. Oportunidad. 

COMPRAMOS COCHES. PAGO CONTADO 

GARANTIA 
EUROPEA 
DE HASTA 
DOS AÑOS. 

CITROEN JUMPER TOi. F.6. Fulgóo. 
Afw¡ 98. Oportunidad. Supefaidada. 

Entrada 00% 34.M2 ptslmes. 

CITRoEN BEAUNGO 1.9 Diesel. QJn. 
bre. AfwJ 98 NA. EJE. C/C. O/A. Pocos 

kms. Erirada 20% 25.343 plsJmes. 

FORO ESCORT 1.6 GHIA CABRIO. 
Capota eléctrica. EJE. C/C. O/A. 

Llantas. Sin entrada. 21 .048 ptslmes 

SEAT CORDOBA 1.6. Año 97. 
NA. D/A. EJE. CIC. 

Entrada 20%. 27.043 pts/mes 

HYUNDAI COUPE. 2.0. 16v. 
Año 99. Full equip. Entrada 

20%. 30.445 ptsJmes. 

CITROEN XANTIA Tufbo.Die
sel Break. Año 96. Ful! equip. 

Entrada 20%. 27.043 ptsl mes. 

SEAT !BIZA 1.9 Diesel. 5 puer· 
las. NA. D/A. EJE. C/C. Año 99. 
Entrada 20%. 23.642 ptslmes. 

-::·:: >: ., =-=- .. __ ::·. 
- - - - _¡: - :... - ... = . :: 
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• VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen m 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 
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En el cruce de la calle Infantado con Torrelaguna se forman grandes atascos. La señal de dirección prohibida de la derecha está mal colocada 

El propietario del mesón Tamarindos Ignacio García, 
hano de que las quejas de su barrio no sean Mendidas 

"Que el concejal se 11arche 
a su pueblo a destripar terrones" 
Ignacio García, propietario del mesón Tamarindos, denuncia por tercera vez los problemas desan
tendidos de su barrio: "Se está hundiendo la tapa de registro del alumbrado. La profundidad de este 
pozo que hace poco yo le he puesto una chapa, es peligrosa para los niños ya que hurgan y se pue
den caer dentro. En la calle Infancia hay una señal de dirección prohibida que tenía que estar en 
el esquinazo de la calle Parque, ya que los coches que vienen por ella no la ven. Yo ya he visto més 
de un choque. En la calle Infantado tienen que poner una línea continua, con una señal que indi
que a la izquierda y otra a la derecha. Los que van a la izquierda se ponen delante de los que quie
ren girar a la derecha y se forman atascos de más de media hora que llegan hasta la estación". 

Al final de la calle Torrelagu- gando donde no deben. Esto do. Cada día hay una bronca 
na, junto a la vía férrea se está fatal. Me dirijo a los res- en este cruce. Ya se han dado 
encuentran una tapa de regis- ponsables que les corresponda más de un golpe, sin salir 
tro del alumbrado y un hoyo arreglarlo para evítar un acci- dañado nadie. ¡Gracias a Dios! 
profundo. La tapa se encuen- dente de algún chaval". · Si no quieren que se produzca 
traen un muy mal estado. Al En la calle Infancia cerca de un grave accidente de tráfico 
lado hay un hoyo que tiene donde se encuentran los des- que pidan permiso al dueño 
mucha profundidad. Ignacio perfectos que acabamos de del piso y la coloquen en la 
García, propietario del mesón nombrar, hay una señal de esquina donde la puedan ver 
Tamarindos, declaró a PUER- dirección prohibida mal situa- los coches que víenen por la 
TA DE MADRID: "La tapa de da. Esta señal no tiene vísibili- calle Parque y no dé lugar a 
registro del alumbrado mu- dad para los coches que víe- que se metan en la calle Infan
chas veces, al abrir el mesón nen de la calle Parque, que es cia que es donde está colocada 
me la he encontrado abierta, la que cruza con la calle Infan- actualmente". 
además de que se está hun- cia. Ignacio García explicó a Este vecino de la calle Infan
diendo. La puerta de chapa este semanario: "La señal de tado se queja por tercera vez 
que he puesto yo, al ver el peli- dirección prohibida, la pusie- de la falta de una línea conti
gro que podía ocasionar al ciu- ron porque yo llamé para que nua que separe los carriles 
dadano, me la he encontrado la pusieran. Debería estar derecho e izquierdo, con sus 
muchos días levantada. Los situada en el esquinazo de la principales flechas de indica
chavales se entretienen hur- calle y no donde la han coloca- ción en cada carril: "Ahora en 

Ignacio García mostró su preocupación por el estado de algunas alcantarillas 
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Ignacio García, propietatlo 
del mesón Tamarindos 

verano no hay tráfico porque 
casi todos los vecinos están de 
vacaciones. En invíerno se ar
ma cada atasco ... que lama
yoría de las veces llega hasta 
la estación de Renfe. El gasto 
de gasolina, el llegar tarde a 
trabajar ... Todo esto ocurre 
porque los que van a girar a la 
izquierda, se colocan en el de 
la derecha, los de la derecha 
tienen que esperar hasta que 
los de la izquierda pueden 
girar. Es muy fácil, 10 kilos de 
pintura y un pintor. Yo no la 
he pintado porque no sé pin
tar. Es la tercera vez que me 
dirijo al concejal culpable de 
esto. No sé si es que no lee el 
periódico de su ciudad, que 
debería leerlo, o si no se lo 
cree. Invito a este señor en 
invierno a que se sitúe en esta 
carretera y compruebe lo que 
digo. Además, si no le importa 
que se vaya a su pueblo a des
tripar terrones. Y si no sabe 
qué hacer, que dimita. Sólo por 
el bien de los ciudadanos que 
vivimos en este barrio, que 
somos ciudadanos de Alcalá, 
háganos caso, escúchenos. Los 
vecinos de la calle Infantado 
esperamos que para este 
invierno los problemas del 
barrio se hayan solucionado". 

PUERTA de Madrid 



Empleados municipales renuevan las que están rotas 

El avuntamiento repone baldosas en la plaza de Cervantes 
El ayuntamiento no realizaba obras de mejora en la plaza de Cervantes desde hace cinco 
años y ésta necesitaba alguna reparación en el suelo. En los últimos días de junio comenzó 
el cambio de baldosas deterioradas en la principal plaza complutense, cambio realizado por 
empleados del parque municipal de servicios. Lo peor ha sido para los hosteleros que insta
lan sus veladores en la plaza de Cervantes. Después de haber montado mucho más tarde por 
la polémica con el ayuntamiento que los obligó a poner un determinado modelo de mesas y 
sillas, cuando por fin pueden abrir los veladores se han encontrado con estas obras. 

Nada más ponerse en fun
cionamiento los veladores, 
como si de una venganza fue
ra, comenzaron las obras de 
remodelación en la plaza de 
Cexvantes. El ayuntamiento 
comenzó a instalar un sistema 
de riego subterráneo de la 
superficie ajardinada y cuan
do se pensaba que las obras 
habían terminado, a la espera 
de que se viera el resultado de 
la larguísima rehabilitación 
del quiosco de la música, 
comenzaron las obras de cam
bio de baldosas deterioradas. 

Las baldosas tienen varios 
problemas en la plaza de Cer
vantes. Por una parte, las raí
ces de los árboles frecuente
mente las levantan. Pero ade
más no es infrecuente que 

camiones y todo tipo de vehí
culos tengan que entrar en 
ella para descargar casetas de 
ferias diversas. Todo ello con
tribuye a que las basdosas 
acaben por quebrarse comple
tamente. 

Las nuevas baldosas han 
sido encargadas a una cantera 
artesanal que ha tardado cin
co meses en fabricarlas utili
zando como materia prima 
una roca especial. Una vez lis
tas dieron comienzo las obras 
de remodelación que continú
an en estos momentos. Ade
más los mismos empleados del 
parque municipal de servicios 
están rebajando los bordillos 
para facilitar el acceso a la 
plaza de minusválidos en 
sillas de ruedas. 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 

Las eternas obras 
del quiosco 
Primero se dijo que las obras 

de rehabilitación del quiosco 
de la música iban a durar ape
nas un mes. Luego el alcalde 
rectificó sobre la marcha y dijo 
que tardarían un par de 
meses. Se encargaba de 
pagarlas una cadena de cen
tros comerciales que a cambio 
de sufragar la rehabilitación 
cubrirla con una lona la obra y 
en ella instalarla su publici
dad. Un privilegio ya que des
de entonces han podido ver 
esa publicidad estática dece
nas de miles de personas. 

El problema es que ni uno ni 
dos meses están tardando las 
obras. Se va por los seis 
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meses, medio año, lo que 
parece un tanto desproporcio
nado habida cuenta del tama
ño que tiene la obra. Parece 
ser que lo que más rápido se 
hizo y en lo que más trabaja
dores se emplearon fue en la 
instalación del andamio y de 
la lona porque apenas se ve 
actividad en cuanto a la reha
bilitación del quiosco. 

La duda es si el quiosco de la 
música estará terminado para 
las ferias o si se va a conside
rar imprescindible que los 
cientos de miles de personas 
que durante todas las fiestas 
se concentran en la plaza de 
Cexvantes contemplen la lona 
que cubre el quiosco aunque 
éste no se pueda utilizar para 
el fin que realmente tiene. 

Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante Solicite consulta llamando al teléfono 

sin problemas. 91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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la Asociación de vecinos El Val reivindica meioras para su barño 

"Exigimos que se cumplan las ordenanzas" 
Ruidos, suciedad, vandalismo son algunos de los problemas que más afectan a la Asociación 
de Vecinos El Val, que exige que se cumplan de una vez por todas las ordenanzas. Pero actual
mente su preocupación mayor se centra en la poda de úboles realizada recientemente en la 
piscina de verano del Val, actuación que califican de salvajada y de atentado contra el arbo
lado y la salud de los ciudadanos: "Desde luego esto es un riesgo para todos los usuarios de 
la piscina, me imagino que instalarán sombras artificiales o que nos dejadn llevar nuestras 
propias sombrillas, será mejor que se estropee el césped a que nos salga cáncer de piel". 

La Asociación de Vecinos El 
Val (distrito V) comenzó a fun
cionar hace catorce años. A 
raíz de la construcción de 
unas viviendas sociales la 
Asociación comenzó a luchar 
por lo que consideraban más 
justo y necesario para sus 
barrios y desde el año 87 han 
peleado por fograr unos 
barrios dignos. Más de 400 
miembros forman la Aso
ciación, todos los lunes en su 
local de la calle Segovia se reú
ne la junta directiva en la que 
todos los vecinos tienen voz y 
voto, independientemente de 
que formen parte o no de la 
junta. En estas reuniones se 
establece el trabajo durante la 
semana, cada integrante de la 
junta asume lo que le corres
ponde, comisión de medio. 
ambiente, sanidad, urbanis
mo .. :Desde que se fundó la 
Asociación comenzó a editarse 
la revista 'La voz de El Val', en 
ella se señalan los problemas 
actuales e históricos de su dis
trito. Es una revista gratuita 
que se reparte cada dos o tres 
meses, con el único objetivo de 
informar a todos los vecinos 
del estado de sus barrios. 

La Asociación de Vecinos de 
El Val considera que el gobier
no actual no se merece un 
aprobado, se encuentran 
decepcionados con la situa-
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ción de sus barrios, y conside
ran que el gobierno actual tie
ne que preocuparse más por 
conseguir una ciudad agrada
ble y por surtir a los barrios de 
unas mínimas condiciones: 
"El gobierno municipal no se 
merece el aprobado, si tuviéra
mos que darle una nota se 
quedaría con el cuatro y 
medio, pero no es sólo para el 
gobierno actual, también es 
una calificación para los 
gobiernos anteriores". 

Decepción en la 
Asociación de Vecinos 
El Val 
Jesús Vicario, miembro de la 

Asociación, señaló que se 
encontraban totalmente dis
gustados con la idea de que el 
ayuntamiento pretendiera 
hacer un campo de golf en la 
zona del Juncal, junto al 
Henares: "Es algo que no aca
bamos de entender con lo que 
nosotros tenemos en los már
genes de la izquierda del río, 
una zona que consideramos 
que debe protegerse desde el 
punto de vista medio ambien
tal. Precisamente un campo de 
golf tiene unos efectos descon
certantes sobre el medio 
ambiente por la cantidad de 
elementos químicos que se 

vierten. Esto no influye sola
mente para el campo de golf, 
sino para el entorno más 
inmediato. Hay un número 
importante de aves que van a 
terminar nutriéndose de los 
insectos que mueren en ese 
campo". Vicario recordó para 
este semanario el proyecto de 
recuperación de los márgenes 
del rio Henares realizado en el 
año 89: "Previamente se hizo 
un estudio con biólogos, pai
sajistas ... Estos especialistas 
en naturaleza dijeron que el 
margen del rio donde estaba 
proyectado el campo de golf, 
tenía una importancia desde 
el punto de vista medioam
biental realmente relevante 
por su diversidad tanto vegetal 
como animal a pesar de los 
terrenos arcillosos y áridos". 
La Asociación de Vecinos se 
siente decepcionada ante un 
equipo de gobierno al que con
sideraban de gran sensibilidad 
medioambiental: "Pensábamos 
que era el equipo de gobierno 
más sensible de todos los 
años, pero nos ha defrauda
do". 

Andrés Medina explicó que 
la contrapartida al campo de 
golf iba a ser 'La Finca de la 
Isla', una antiquísima reivindi
cación de esta asociación de 
vecinos: "Hemos luchado por 
tener un parque inmenso en el 

De Izquierda a derecha, de pie: 
Javier Cámara, Eva Barbero y 
Julio Velasco; sentados: Andrés 
Medina, Jesús Vicario, Alda Den
tas y Alejandro Cecilia. 

que las riberas del río mantu
vieran su hábitat natural, de 
ahí viene nuestra decepción. 
Otra de nuestras demandas 
era que en el molino de la pre
sa de Cayo se hiciera un alber
gue juvenil o museo etnográfi
co o ecológico. La ciudad com
plutense ha tenido mucha 
agricultura, aperos de labran
za que la juventud de hoy en 
día desconoce, seria bonito 
que si esto se hiciera realidad 
se pudieran hacer visitas esco
lares, ¡no sólo existe la Univer
sidad de Alcalá como monu
mento histórico!". 

Ruidos insoportables 
"Hay vecinos que han tenido 

que vender sus casas porque 
no podían dormir", comentó 
Aida Dantas, miembro de la 
asociación. El ruido parece ser 
uno de los problemas destaca
dos en este distrito, muchas 
de las viviendas se encuentran 
situadas en la zona de copas 
del Boisán y sus vecinos se 
quejan del ruido infernal que 
sufren por las noches: "Los 
ruidos se hacen insoportables 
pasando continuamente mo
tos y coches que se dirigen a 
esta zona de bares. Además 
es que los vecinos de la zona 
hemos tenido que inter-Yenir 
en varias ocasiones por las 
peleas. el tráfico de drogas, o 
bien cuando empezaba parte 
de la ruta del Bakalao... Las 
personas tenemos que traba
jar y muchos de nosotros nos 
levantamos a las seis de la 
mañana, entre el calor que 
hace si encima le añadimos 
los continuos ruidos no se 
puede dormir, y como la poli
cía no interviene pues estamos 
igual". La Asociación exige que 
se tomen medidas al respecto: 
"No es normal que los vecinos 
tengan que vender sus pisos 
por el ruido. Lo que necesita
mos es que se cumplan las 
leyes, no se puede permitir 
que los camiones de grandes 
toneladas pasen por las calles, 
el ruido que provocan es inso
portable". Sobre este tema la 
Asociación de Vecinos del Val 
quiso recalcar el peligro que 
suponía que los camiones de 
gran tonelaje pasasen por los 
barrios: "Esto es un riesgo 
para todos los ciudadanos, en 
la calle Zaragoza y en la calle 
Sigüenza hay camiones apar
cados que presentan una peli
grosidad grave al impedir la 
visibilidad de los coches que 
giran en las esquinas, además 
de la inseguridad que nos 
supone a todos los peatones". 
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Hace unos años todos los 
vecinos cortaron la M-15, 
-Ronda Fiscal, para pedir la 
prohibición del paso de los 
camiones por el casco urbano. 
La Asociación se queja de que 
el ayuntamiento en lugar de 
prohibir radicalmente el paso 
de los mismo quitó los carteles 
de prohibición: "Es cierto que 
pasan menos camiones que 
antes gracias a las mejoras de 
los accesos, pero continúan 
pasando por la avenida de 
Lope de Figueroa, zona en la 
que hay numerosos escolares; 
lo mismo ocurre en el paso de 
peatones que se encuentra a 
la altura del colegio Escola
pios, frente a Juan de Soto, es 
un paso de peatones que se 
saltan olímpicamente, pedi
mos mayor vigilancia policial". 

Vandalismo y suciedad 
Vicario manifestó la ver

güenza que sentía al ver las 
fachadas de los locales llenas 
de pintadas, y señaló la postu
ra tomada en el municipio de 
Torrejón de Ardoz para frenar 
este vandalismo callejero: "En 
Torrejón consiguieron • frenar 
esta situación con vigilancia 
policial durante un tiempo. si 
esto no es posible en esta ciu
dad que busquen otra solu
ción, que organicen pintadas 
en murales que sean utiliza
dos para embellecer la ciu
dad". La Asociación de Vecinos 
del Val considera que el verda
dero problema es el incumpli
miento de ordenanzas: "Se 
tendria que imponer una san
ción leve a todo aquel que no 
cumpla las normas. por ejem
plo que aquel que realice estas 
pintadas en propiedades pri
vadas que trabaje una semana 
para el ayuntamiento". 

La suciedad y los olores es 
otro de los temas que la Aso
ciación quiso destacar: "En la 
zona de bares del Boisán los 
fines de semana y durante los 
meses de verano las calles 
aparecen llenas de litros de 
plástico dando una imagen 
penosa para los barrios más 
cercanos a esta zona. En este 
tema todos los vecinos debe
mos colaborar, las basuras 
deben ser organizadas, y lo 
mismo ocurre con las heces 
caninas no recogidas por el 
responsable del animal, cada 
uno debe ser responsable en 
este aspecto. También tene
mos los olores que provienen 
de la granja situada en la fin
ca de la Isla, aunque nos ima
ginamos que cuando ubiquen 
el parque este problema que
dará solventado". Por la zona 
del Caz, M-15, Ronda Fiscal, 
están proliferando las ratas, 
Jesús Vicario señaló que 
muchas de ellas han cruzado 
el río y aparecen en las puer
tas de las casas: "Son varios 
los vecinos que se han venido 
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La plaza de Sepúlveda se encuentra en obras. 

a quejar de la presencia de 
ratas en las puertas de sus 
casas, no es la primera vez 
que demandamos la limpieza 
del Caz, al igual que gastaron 
un dineral en limpiar y acon
dicionar el suelo, y todo sigue 
igual de sucio, ese proyecto no 
funcionó para nada". 

Poda de árboles en la 
piscina de 
verano de El Val 
La piscina climatizada de El 

Val lleva desde el 12 de 
noviembre cerrada al público 
por las reformas. La Aso
ciación de Vecinos se queja de 
la tardanza de su apertura y 
de los daños que esto está oca
sionando a los vecinos: 
"Muchos vecinos padecen 
escoliosis y necesitan la nata
ción. Les mandaron a la pisci
na del Juncal. además de ser 
muy pequeña para toda la 
demanda que había, muchas 
personas no podían ir por la 
lejanía, esta tardanza en la 
reforma de la piscina del Val 
está ocasionando muchos 
trastornos a todos los veci
nos". 

"En la piscina de verano de 
El Val se ha realizado una 
poda de árboles que conside
ramos una salvajada y una 
acción impresentable". señaló 
la Asociación de Vecinos que 
definió esta actitud como un 
atentado contra el arbolado y 
contra la salud de los ciudada
nos: "El sol produce cada dia 
más problemas en la piel debi
do al estado en el que se 
encuentra la capa de ozono, 
los árboles estaban en perfec
to estado por lo que nos da 
que pensar que alguien tiene 
algún negocio en el tema de 
los cosméticos y algo más. 
Ahora mismo nos han dejado 
un árbol sano y encima valla
do. Ya que nos han quitado 
todas las sombras que las 
hagan artificiales o que nos 

dejen poner sombrillas, consi
deramos que será mejor que 
se estropee el césped a que 
nos salga un cáncer de piel". 
No solamente la Asociación de 
Vecinos del distrito V se 
encuentra indignada por la 
poda de 19s árboles de la pisci
na, sino por el estado en el que 
se encuentra la misma: "La 
piscina está hecha una gua
rrería, si te pones a nadar con 
unas gafas de bucear ves el 
suelo descuidado y destroza
do, es una pena. Pensamos 
que hay algún oscuro interés 
en que esta Ciudad Deportiva 
se venga abajo. Exigimos que 
nuestra Ciudad Deportiva no 
se destruya y reivindicamos 
muy seriamente que se colo
quen sombras, se arreglen los 
suelos y se pongan las lámpa
ras". 

Aparcamientos en 
la plaza de Sepúlveda 
La Asociación de Vecinos del 

Val sigue recordando un anti
quísimo problema sucedido en 
la plaza de Sepulveda: "La 
delegación del distrito V envió 
al ayuntamiento varias veces 
un proyecto en el que les indi
cábamos cómo queríamos que 
se arreglase la plaza. Fue una 
sorpresa para todos nosotros 
cuando vimos que comenza
ban las obras ya que nadie 
nos había comunicado lo que 
se pensaba hacer. El 24 de 
mayo empezaron a levantar el 
suelo, preguntamos a medio 
ambiente y no sabían nada, 
seguidamente nos dirigimos a 
los vigilantes del parque y nos 
mandaron al ayuntamiento, 
pero seguíamos sin recibir 
explicaciones. Un trabajador 
de la obra nos sacó de dudas y 
nos dijo lo que nos temíamos 
'se va hacer un aparcamiento 
debajo de los árboles, procura
remos romper lo menos posi
ble"'. La Asociación no pide 
que se tuviera que hacer lo 

... ...... ....... ..... 

que durante tantas veces 
habían pedido, pero sí consi
deran que merecían más infor
mación al respecto: "Nosotros 
les pedimos lo que considerá
bamos más razonable, pero si 
ellos no lo vieron así, por lo 
menos nos podían haber dado 
una mínima información de lo 
que se pensaba hacer, así nos 
hubiéramos evitado el com
probar que el Medio Ambiente 
de nuestra ciudad está en 
manos de quienes no saben 
nada". 

Mas zonas verdes 
para los barrios 
"La poda racional no va con 

los con los concejales de Medio 
Ambiente de Alcalá. Cada año 
vemos con horror cómo son 
desmochados multitud de 
árboles de nuestra ciudad, 
tanto en nuestras calles como 
en zonas ajardinadas de 
comunidades de vecinos". 
señaló Vicario, quien comentó 
que la adquisición del ayunta
miento de la Isla del Colegio 
parecía confirmada y que no 
era la solución para crear más 
zonas verdes en la ciudad 
alcalaina: "Eso es una zona de 
cultivo y como tal debería fun
cionar. Esperemos que el 
alcalde cumpla sus promesas 
y no la cementen como se ha 
hecho con otras zonas verdes. 
Los cedros de la plaza de San 
Diego son un monumento dig
no de respetar. admirar y dis
frutar como lo es la Universi
dad de Alcalá. Lo de su trasla
do no lo entendemos, ¿dónde 
están otros árboles que en 
anteriores legislaturas fueron 
trasladados? Aunque esto sea 
posible nos parece un gasto 
innecesario". La Asociación de 
Vecinos del Val concluyó 
manifestando su alegría al 
saber que en la Ciudad Depor
tiva del Val no se iba a realizar 
ningún tipo de edificación: 
"Por lo menos los deportistas y 
paseantes podremos conti
nuar disfrutando de ella". 
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José Morilla, candidato a rector: 

"Estoven disposición de cambiar 
la universidad de Alcalá'' 
Frente a quienes esperaban de él que encarnara el papel de 'azote del galismo', José Morilla, que 
ha anunciado en la universidad que se presentará a las elecciones al rectorado que se celebrarán 
-si no se adelantan- en primavera del año 2002, Morilla da una imagen de moderación, de no que
rer sacar los pies del tiesto: "Mi labor está en convencer a la comunidad universitaria, de ofre
cerle un programa, unas expectativas. Ésa es una labor que se hace día a día; por eso no se podría 
sostener que las elecciones se convirtieran en una lucha contra la persona del actual rector". 
José Morilla no cree que el galismo haya sido en su totalidad perjudicial para la universidad: "El 
rector Gala ha cumplido una etapa que hoy ya ha terminado. Gala hizo un gran esfuerzo por la 
recuperación pattjmonial pero en los últimos años se vio que su modelo se estaba agotando pues
to que el esfuerzo tiene que ir hacia la docencia, la investigación. Después de la apuesta por las 
infraestructuras tiene que venir una apuesta por el capital humano de la universidad". 

José Morilla tiene muy claro 
que la universidad quiere que 
se produzca un cambio y él 
quiere ser protagonista: 

- "Estoy en disposición de 
cambiar la universidad de 
Alcalá y por eso quiero ser 
rector''. 

Parte el candidato desde un 
mensaje de moderación: 

- "En estos momentos no 
milito en el PSOE aunque 
mis ideas políticas se 
entroncan con el centro 
izquierda". 

No cree, ni mucho menos 
que el conservadurismo de la 
universidad esté representado 
por Manuel Gala y sonrió al 
respecto: 

- "¡Hombre! En un sentido 
literal parece claro que el 
actual rector quisiera man
tener, conservar sus posicio
nes, pero estoy seguro de 
que Manuel Gala es un hom
bre de izquierdas". 

14 de julio de 2001 

Un curso fundamental 
Morilla cree desde su cáte

dra de la facultad de Ciencias 
Económicas y Empresariales 
que este curso ha sido funda
mental en la universidad de 
Alcalá: 

- "Han ocurrido muchas 
cosas a lo largo del año y no 
sólo ha sido importante la 
derrota del rector Gala en 
las elecciones al claustro. En 
este curso se ha podido ver 
que las posiciones que se 
van tomando muestran que 
estamos ante un momento 
fundamental de cambio en 
nuestra universidad". 

Lo peor para Morilla es el 
tiempo perdido en este curso, 
un tiempo precioso en el que 
se podrian haber puesto los 
cimientos y construido ese 
cambio: 

- "Ha sido un curso en el 
que las expectativas de reno
vación han crecido conside
rablemente pero da la sensa
ción de que se han perdido 
buenas oportunidades de 
que esa transición no se 
demorara en el tiempo per
diéndose un tiempo precio
so. Pero en fin, las cosas son 
inexorables y también hay 
que reconocer que las cir
cunstancias son mejores que 
hace seis o siete meses para 
quienes creemos necesario 
ese cambio". 

La aportación 
de Morilla 
¿Qué puede aportar José 

Morilla en ese cambio? El 
catedrático de historia de la 
econonúa lo tiene muy claro: 

- "Puedo aportar la expe
riencia, mi conocimiento de 
la gestión de la universidad. 
Pero más que eso, que es 
importante, ofrezco la idea 
de un nuevo impulso para 
nuestra institución, que la 
lleve a la modernización. 
Ofrezco la posibilidad de que 
la universidad de Alcalá dé 
un paso histórico y se 
enmarque claramente en su 
entorno comarcal, en el 
corredor del Henares. Yo 
pienso que tenemos que 
tener una actitud de colabo
ración al desarrollo econó
mico y social de este entor-
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no geográfico del que forma
mos parte". 

Morilla cree en la necesidad 
de modernizar las estructuras 
de la universidad y el estilo de 
gobierno: 

- "Tenemos que tener muy 
claro que tenemos serlos 
problemas financieros. La 
deuda de la universidad es 
en estos momentos de 8.000 
millones de pesetas, pero no 
es eso lo malo, sino que ade
mú continúa el endeuda
miento en los presupuestos. 
Es necesario convencer a la 
comunidad de Madrid que 
debe satisfacer nuestra deu
da y para ello es necesario 
restablecer la credibilidad 
política y de gestión del rec
torado, no sólo ante la 
comunidad de Madrid sino 
ante todas nuestras fuentes 
de financiación". 

El candidato a rector cree 
que es también fundamental 
mejorar las condiciones de la 
actividad docente e investiga
dora: 

- "Es necesario incremen
tar no s61o los medios sino 
también la eficacia en todo 
lo que se refiere a estas acti
vidades que, no olvidemos, 
son nuestro fin como insti
tución pública. La universi
dad tiene que ir hacia la 
mejora de la labor docente e 
investigadora desde la pers
pectiva de la especiali
zación". 

José Morilla quiere suceder 
como rector a un economista, 
Manuel Gala, que desde hace 
18 años permanece alejado de 
las clases en la facultad de 
ciencias económicas y empre
sariales. Curiosamente José 
Morilla quiere llegar al recto
rado desde la misma facultad 
que lo h17.0 Manuel Gala. 

El candidato nació el 18 de 
julio de 194 7 en Fuente 
Vaqueros (Granada), la mis
ma localidad en la que nació 
Federico García Lorca. Está 
casado con la directora del 
Aula de Da.Il7.a, Estrella Case
ro. Es padre de una hija fruto 
de un matrimonio anterior. 

Doctor en Ciencias Econó
micas por la Universidad de 
Málaga (1975), es actualmen
te catedrático de Historia e 
Instituciones Económicas en 
la Universidad de Alcalá. 
Anteriormente fue profesor en 
las universidades de Málaga 
(1972-1975), Complutense de 
Madrid (1975-1977) y desde 
entonces de la de Alcalá, por 
tanto es uno de los fundado
res de la universidad de Alca
lá en su actual etapa. 

En ella ha ocupado diversos 
puestos de gestión. Fue vice
decano de la Facultad de 
Ciencias Económicas ( 1983-
1984), vicerrector de Infraes-
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Morilla apuntó la idea de 
extender los servicios que los 
estudiantes reciben con fór
mulas de gestión por los mis
mos, en definitiva, un paso 
hacia los alumnos que hasta 
ahora han sido un filón inago
table de votos para Manuel 
Gala. 

La deuda supera la 
tercera parte 
del patrimonio 
Pero el problema de la uni

versidad es especialmente fi
nanciero y se requieren solu
ciones urgentes: 

- "Tenemos que tener en 

José Morilla: Un economista que 
quiere suceder a otro economista 

al frente de la universidad: 
tructura (1984-1986), vice
rrector de Extensión Univer
sitaria y Relaciones Interna
cionales (1986-1989) y Direc
tor del Centro de Estudios 
Norteamericanos ( 1990-
1998). En este último cargo 
destaca la creación de la 
Biblioteca de Estudios Norte
americanos tras la recupera
ción de los Fondos del Centro 
Cultural Washington lrving y 
de las bibliotecas de la Base 
de Torrejón. 

Fue miembro de la Comi
sión de la Asamblea de 
Madrid de puesta en funcio
namiento de la Universidad 
Carlos III. 

Es Director del Seminario 
Permanente de Historia Eco
nómica y Social del Corredor 
del Henares. 

Ha realizado largas estan
cias en universidades extran
jeras como profesor invitado, 
o investigador, entre las que 
destacan las siguientes: S. 
Anthony· s College, University 

of Oxford (Gran Bretaña); 
Universidad de Szeged (Hun
gría); Universidad Nacional 
de Colombia, Bogotá; Florida 
International University 
(USA); University of Califor
nia, Davis (USA). destacando 
la estancia como 'Visiting 
Research Associate" en la 
Universidad de Californía, 
Berkeley, con una Beca Ful
bright entre Agosto de 1989 y 
Octubre de 1990. 

Sus investigaciones más 
conocidas se centran en tres 
campos principales: La histo
ria económica de Andalucía, 
la economía internacional en 
el periodo de entreguerras y, 
sobre todo en los últimos diez 
años, en la historia agraria 
comparada de las áreas de 
carácter "mediterráneo" en el 
mundo. Las tres obras más 
significativas en cada uno de 
estos campos de interés son: 

- 'Gran capital y estanca
miento económico en Andalu
cía, ss. XVIII y XIX', Instituto 

cuenta que la deuda es supe
rior a la tercera parte del 
patrimonio de la universidad 
y que en estos momentos no 
hay perspectivas claras de 
que esa deuda se pueda enju
gar. Por eso se necesita ese 
cambio en la universidad. Un 
elemento que hizo crecer 
claramente la deuda es el 
politécnico. La comunidad 
de Madrid no aceptó ese 
mayor gasto del que se pre
vió en un principio. Por eso 
es necesario restablecer la 
credibilidad política del rec
torado, hacer comprender 
que somos capaces de mejo
rar la situación". 

Otros aspectos que es nece
sario mejorar son la educación 
de postgrado y la educación 
permanente, así como el fo
mento de los institutos univer
sitarios, el incremento del per
sonal de administración y ser
vicios, una extensión universi
taria concentrada y planifica
da y un avance en las relacio
nes académicas internaciona
les, especialmente con los paí
ses europeos. 

Morilla apuesta por superar 
la tensión histórica entre 
ayuntamiento y universidad: 

- "Conmigo como rector 
las relaciones entre las dos 
instituciones van a ser mu
cho mejor. Tenemos que tra
bajar juntos para mejorar las 
condiciones de vida y el bie
nestar en la ciudad". 

de Historia de Andalucía, 
Córdoba 1978. 

- 'La crisis económica de 
1929', Ed. Pirámide, Madrid 
1983 (4 ediciones). 

- 'Horn of Plenty. The Glo
balization of Mediterranean 
Horticulture and the Econo
mic Development of Southern 
Europe, 1880-1930' (en unión 
de A Olmstead y P. Rhode), 
The Journal of Economic His
tory, June 1999. 

José Mortlla es socio funda
dor del Patronato de la Fun
dación para el Fomento de la 
Historia Económica y miem
bro de la Cliometric Society, 
así como de la European Eco
nomic History y de la Aso
ciación Española de Historia 
Económica. Especial signifi
cación tienen sus estudios 
sobre la Universidad de Alca
lá, su historia y su futuro. 

Además es miembro, entre 
otros, de los consejos aseso
res de Revista de Historia 
Económica, Revista Españo
la de Estudios Agrosociales y 
Pesqueros y Revista de Estu
dios Regionales y miembro del 
Consejo de Redacción de la 
Revista de Estudios de Histo
ria Social y Económica de 
América y de la Revista de 
Estudios Norteamericanos. 
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"los bienes culturales son el coniunto de los tesumonios mateñales 
de la idenUdad cultural de un pueblo" 

Se celebró el 111 congreso ilrnacio111·c¡1cia1 ~cn1111ía a1Hcai 
a la protección del patrimonio culblral en la cuenca medherránea· 
La Universidad de Alcalá organizó una conferencia junto con el Consiglio Nazionale delle Richer
che (CNR) de Italia, entre los día 9 y 13 de julio. El objeto del congreso fue analizar los diferen
tes modos de intervenir en el campo de la conservación de los bienes culturales, ampliando el 
concepto de patrimonio cultural y planteando la interrelación existente entre ambos términos. 
El acto inaugural se celebró el día 9 de julio en el paraninfo de la UA. A este congreso asistieron 
el director general de investigación de la comunidad de Madrid, Francisco José Rubia; el presi
dente del CSIC, Rolf Tarrach; el presidente del CNR Lucio Blanco; el rector de la Universidad, Ma
nuel Gala y los representantes de los ministerios de Ciencia y Tecnología de España e Italia. 

El rector de la UA, Manuel 
Gala, inició la asamblea con la 
presentación de las personas 
que intervinieron en el congre
so, todos ellos sentados en la 
mesa presidencial. Seguida
mente, Ángela Guarino, presi
dente del Proyecto Orientado, 
que impartió la conferencia, 
leyó un discurso en el que re
calcó: "Los b ienes culturales 
son el conjunto de los testimo
nios materiales de la identidad 
cultural de un pueblo". 

Este congreso trataba de la 
creciente preocupación social 
por la conservación del patri-

Presidieron el acto junto con 
Francisco José Rubia, director 
general de investigación de la 
CAM, Manuel Gala, el vicepresi
dente del consejo de Administra
ciones Científicas en España, 
profesor Mohen, Rolf Tarrach, 
Lucio Blanco y Angelo Guarino. 

monio, del medio ambiente, de 
todo lo referido a los bienes 
culturales. 

El vicepresidente del consejo 
de administraciones científi
cas en Italia, explicó a PUER
TA DE MADRID: "En este con
greso se investiga la conserva
ción y rehabilitación de los 
bienes culturales, del patrimo
nio arquitectónico monumen
tal, incluso medioambiental. 
Con un enfoque humanista, 
para buscar aplicaciones de la 
ciencia y tecnología a la con
servación del patrimonio. Se 
trata de las cosas que sucedie
ron hace mucho tiempo, si las 
perdemos, perdemos las raí
ces, más que la historia, la 
prehistoria: los monumentos, 
las pinturas ... son muchas co
sas, todo esto unido a los cam
bios medioambientales y cómo 
afectan en relación los cam
bios medioambientales, y 
cómo tenemos que preservar 
al medioambiente. Es toda 
una visión integrada. Básica
mente es un congreso interna
cional, con un gran número de 
asistentes de Italia. El patri
monio cultural del mediterrá
neo es muy importante. Países 
como España, Italia, Francia y 
Grecia, tienen que preocupar
se mucho por esos temas, es 
fundamental para mantener la 
identidad cultural". 

Los trabajos se dividieron en 
tres bloques: 1) Técnicas de 
diagnosis, conservación e in
tervención de cada tipo de 
bien cultural. 2) Criterios de 
valoración, tutela y gestión de 
los mismos. 3) Los materiales 
como protagonistas tanto en 
la formación como en la recu
peración y conservación del 
patrimonio histórico. 
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El acto estuvo presidido por el rector, Manuel Gala, y el decano de la facultad de Farmacia, Vicente Vilas 

Virginia Carrasco, representante 
de la 21 • promoción de Farmacia 

PUERTA de Madrid 

"Slls In cust1din •el medicamento, el mavor •ien que nene la sociedad", diio el decano 

la uniVersidad graduó a 125 nuevos tannacéuticos 
La facultad de farmacia de la universidad de Alcalá celebró el jueves 5 de julio uno de sus 
actos más importantes y entrañables, la graduación de los 125 alumnos de lo vigesimo
primera promoción. El acto tuvo lugar en el patio de Santo Tomás de Villanueva, en el 
rectorado, concretamente en la vieja universidad cisneriana. La presidencia corrió a car
go del rector, Manuel Gala, y del decano de la facultad, Vicente Vitas. Con alegria, y en 
algunos casos con emoción que se percibió a través de abrazos e incluso lágrimas, los 125 
alumnos de esta vigésimo primera promoción recogieron las becas, diplomas e insignias 
que los acreditan como farmacéuticos ya licenciados por la universidad de Alcalá. Y lo 
hicieron con los aplausos de sus padres y familiares que llenaron el patio de Santo Tomás. 

El decano Vicente Vilas reco
noció que para él son dos los 
actos más gratos que vive 
como docente universitario, y 
más aún desde su cargo de 
decano de la facultad de Far
macia: "La recepción a los 
nuevos alumnos en el mes de 
octubre me parece un acto 
muy entrañable. Nosotros 
aprovechamos para felicitarles 
por haber elegido la carrera, y 
se les invita a seguir los estu
dios. Se les muestran las posi
bilidades que tienen en la 

carrera. Y luego me parece 
muy grato este acto de gra
duación, que es la reflexión 
del espejo, la salida de los 
alumnos de la universidad. 
Aquí vienen las familias". 

El decano Vilas añadió que 
para él es un motivo de satis
facción la graduación de sus 
alumnos: "Aquí vinieron como 
jóvenes, casi como adolescen
tes. Y salen de la universidad 
como ciudadanos respansa
bles. Aquí les hemos formado 
y tenemos la conciencia de 

que van a ser unos grandes 
farmacéuticos. A las familias 
les queremos dar la satisfac
ción de entregarles a sus hijos 
ya formados científicamente 
después de habérnoslos entre
gado depositando en nosotros 
una gran ilusión. Vinieron 
siendo unos niños y ahora son 
ciudadanos que pueden votar 
y pueden hacer muchas cosas. 
Ellos y ellas tienen conciencia 
de lo que son". 

Vicente Vilas afirmó que la 
universidad ve también en la 
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graduación la culminación de 
un trabajo: "Es el resultado de 
un trabajo de cinco años de 
dedicación a ellos y por eso 
queremos celebrar la gradua
ción con toda solemnidad". 

La investigación es funda
mental en esta disciplina cien
tífica y en muchas empresas 
se demandan investigadores. 
La industria farmacéutica 
complutense es muy pujante; 
no hay que olvidar que por 
ejemplo, la píldora del día des
pués se produce y se comer
cializa desde Alcalá entre otros 
hitos. Y claro está, algo de 
'culpa' puede tener la facultad 
que dirige Vicente Vilas: 
'Tenemos un capítulo muy 
importante en la facultad de 
colaboración con la investiga
ción farmacéutica. Nosotros 
les ponemos a nuestros jóve
nes a su disposición muy bien 
formados". 

El acto de graduación se ini
ció con la bienvenida del rec
tor a los asistentes. A conti
nuación se estrenó el himno 
de la facultad de Farmacia 
compuesto por el alumno 
Pablo Sequeiros Brasa. El 
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El alumno Pablo Sequeiros Brasa recibió de manos del rector una placa de reconocimiento por la composición del himno 

alumno, graduado precisa
mente este día como farma
céutico, recibió de manos del 
rector una placa de reconoci
miento por la composición del 
hiinno''. 

Otra alumna, Virginia 
Carrasco, fue la representante 
de la vigésimo primera promo
ción y se encargó de dirigir 
unas palabras en nombre de 
sus compañeros. Todos ellos 
eligieron madrina de la promo
ción a la vicerrectora Pilar 
López Luna, quien dírigió tam
bién unas palabras recordan
do su paso por la facultad de 
Farmacia como profesora. 

A continuación los alumnos 
fueron llamados uno a uno 
para recoger su beca, su diplo
ma y su insignia que los acre
dita como farmacéuticos. 

El decano de la facultad, 
Vicente Vilas. dirigió unas 
palabras a los asistentes en 
las que despidó a los que has
ta ahora han sido sus alum
nos y que ya los reconoce 
como compañeros en la disci
plina científica: "Sois los cus
todios del medicamento. el 
mayor bien que tiene la socie
dad. Nosotros os hemos dado 
el instrumento intelectual 
para poder progresar en una 
cuestión tan importante como 
es la elaboración y la custodia 
del medicamento, que es uno 
de los elementos más impor
tantes de la civilización". 

Vicente Vilas recordó a los 
graduados su responsabilidad 
a partir de ahora: "La sociedad 
espera de vosotros que seáis 
unos buenos profesionales y. 
sobre todo, que mantengáis 
los conceptos de ética y solida
ridad que se os han enseñado 
en la facultad". 

El decano se refirió a los 
padres pidiendo a los gradua
dos que no olviden su paso por 
la universidad y que siempre 
agradezcan a sus padres y a 
sus familiares su condición de 
universitarios. El decano des
tacó la importancia del acto de 
graduación: "Hoy la universi
dad se viste de gala -tenemos 
a nuestro rector aqui- para 
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celebrar vuestra graduación". 
El acto fue clausurado por el 

rector Manuel Gala, quien 
despidió a los alumnos y les 

agradeció su paso por la uni
versidad. El coro universitario 
celebró una actuación que 
culminó con la interpretación 

del himno universitario, el 
'Gaudeamus Igitur'. Para ter
minar se ofreció un vino espa
ñol. 

ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS 
DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ 

Como miembro de la comunidad universitaria, puedes continuar vinculado a 
nuestra Universidad cuando finalices tus estudios a través de la Asociación 
de Antiguos Alumnos. 
Como socio, te podrás beneficiar de los siguientes servicios: 
• Utilización de los servicios de Biblioteca de la Universidad, incluido el de préstamo. 
• Acceso al Aula de Danza y a las actividades e instalaciones deportivas de la Universidad. 
• Información puntual sobre becas, cursos y actividades ofertadas por universidades y otros 

organismos. 
• Matriculación en los cursos de idiomas Impartidos por el Centro de Lenguas Extranjeras, 

British Council y Alliance Fran~aise. 
• Gestión de empleo. 
• Oferta de cursos propios de formación y especialización. 
• Miembro del Cine Club Nebrija. 
• Condiciones favorables con entidades comerciales y financieras. 

Si estás interesado en formar parte de la Asociación, puedes contactar con nosotros de 9.30 
a 14.30 h. y de 17.00 a 20.00 h. en la siguiente dirección o teléfonos: 

Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Alcalá 
C/ Santa Úrsula, 1, 11! planta (junto a la Plaza de Cervantes) 

28801 Alcalá de Henares 
Teléfonos: 9188550311918855320. 

E-mail: antiguos.alumnos@uah.es 

Los alumnos extranjeros que hayan participado en programas de intercambio, (ERASMUS, 
SÓCRATES, ECTS, LINGUA, TEMPUS ... ) También pueden ser miembros. 

Los alumnos de últimos cursos de carrera pueden formalizar su preinscripción y confirmarla 
por teléfono una vez finalizados sus estudios. 
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En el marco de la XVIII edición de los cursos de verano 

la Asociación de lntigun Alumnos de ~ lntlrsidad celebra el 
curso &aluacián de 1111cto Anltiental Bll letodl/óficas 
Del 2 al 6 de julio se ha celebrado en el edificio de Caracciolos el curso Evaluación de Impac
to Ambiental. Bases Metodológicas, organizado por la Asociación de Antiguos Alumnos de la 
Universidad de Alcalá e impartido por la empresa de consultoría medioambiental Econima. 

El curso, que forma parte de 
la XVIII Edición de los Cursos 
de Verano de la Universidad de 
Alcalá, ha versado sobre los 
fundamentos básicos de la 
Evaluación de Impacto Am
biental, herramienta integrada 
por el conjunto de estudios y 
sistemas técnicos que permi
ten estimar los efectos que la 
ejecución de un determinado 
proyecto, obra o actividad cau
sa sobre el medio ambiente. 

Desde la revolución indus
trial hasta nuestros dias, han 
sido múltiples los procesos 
tecnológicos, industriales y 
agricolas que han mejorado 
nuestra calidad de vida. Sin 
embargo, esta mejora se ha 
producido en buena parte a 
costa del deterioro y la explo
tación irracional del medio 
natural, lo que ha promovido 
en las últimas décadas una 
notable y cada vez más acen
tuada toma de conciencia 
social en todo lo referente a la 
preservación del medio am
biente. Consecuencia de ello 
ha sido la adopción de medi
das de carácter politico, técni
co y administrativo, tendente 
a regular y a racionalizar los 
efectos de las actividades 
humanas sobre el entorno. 

Entre los instrumentos más 
eficaces para lograr este obje
tivo se encuentra la Evalua
ción de Impacto. Ambiental, 
que viene a responder a uno 
de los principios básicos que 
debe guardar toda política 
ambiental, y que no es otro 
que la prevención. Actualmen
te, los programas de actuación 
en medio ambiente de todas 
las Administraciones Públicas 
se centran, mas en evitar, con 
anterioridad a su producción, 
la contaminación y los daños 
ecológicos, que en corregir 
posteriormente sus efectos. 

El programa del curso pasó 
revista a aspectos de carácter 
marcadamente práctico rela
cionados con el procedimiento 
de Evaluación de Impacto 
Ambiental, las fases que inte
gran el mismo, y su aplicación 
a proyectos concretos como 
las instalaciones energéticas e 
industriales, las obras hidráu
licas y las infraestructuras 
lineales. Asimismo, se abordó 
el marco legislativo de referen
cia concerniente a tal discipli
na. El curso se cerró con la 
realización, por parte de los 
alumnos, de un ejercicio prác-
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tico basado en un caso real. 
José Manuel Chico Isidro, 

director del curso, expresó su 

satisfacción por la acogida dis
pensada al mismo, máxime 
por ser el primer año en que la 

Asociación de Antiguos Alum
nos participa en la celebración 
de los cursos de verano de la 
UA, y por haber contado para 
su impartición con la consul
toría medioambiental Econi
ma, de reconocida solvencia 
en este campo de estudio. 

También en el marco de 
estos cursos de verano, la Aso
ciación de Antiguos Alumnos 
ha organizado el curso Control 
Biológico de Plagas, que ten
drá lugar en Alcalá del 16 al 
20 de este mes de julio. 

Cursos de verano en la UniVersidad de Alcalá de Henares 

lila-Coro: 'lisociat la unidad 1ama11 el embrión humano 
distorsiona las mlaciones de tamilia 1 la esnctata de la sociedad" 
El presidente de honor del Comité Nacional por la Bioética de Italia y catedrAtico de Filo
sofia del Derecho de la Universidad de Roma Tor Vergata, Francesco D'Agostino, y la direc
tora de la cAtedra de la UNESCO y el primer doctorado de Bioética y Biojuridica del mundo, 
convalidado por la Universidad San Pablo-CEU, Maria Dolores Vita-Coro, han participado en 
la tercera sesión del curso de verano "Genoma humano y clonación, perspectivas e inte
rrogantes sobre el hombre", organizado por la Universidad de Alcalá de Henares y la Uni
versidad San Pablo-CEU, y la Asociación para la Investigación y la Docencia UNIVERSITAS. 

Durante su ponencia, Maria 
Dolores Vila-Coro afirmó: "La 
bioética, actuación ética de la 
vida humana en el ámbito de 
la investigación y la práctica 
médica, debe primar a la posi
bilidad que tiene el cientifico 
para manipular al embrión 
humano, hacer uso de la tera
pia genética, la clonación o la 
fecundación interespecies, 
entre otras técnicas, ya que 
éstas afectan a la esencia 
constitutiva del hombre". 
También destacó la ponente 
que "disociar la unidad paren
tal e implantar un embrión en 
una mujer sola, en una que no 
ha producido el óvulo o fecun
darlo con gametos de un 
donante anónimo distorsiona 
las relaciones de familia y la 
propia estructura de la socie
dad". 

En el ámbito de la biomedi
cina, además de la bioética es 
necesaria la biojuridica, cuya 
misión es defender la dignidad 

humana y los derechos de las 
personas frente a las ambicio
nes de los investigadores en la 
práctica de las técnicas de 
reproducción artificial. Para 
Vila-Coro "la dificultad que 
plantea la interpretación y 
aplicación de la normativa 
vigente se debe a que frente a 
la proclamación de la digni
dad, valores y derechos que 
recoge nuestra Constitución, 
se va abriendo paso a una 
visión reduccionista de la vida 
humana contraria a los princi
pios y derechos de nuestra 
cultura occidental". 

Ante esta situación, el Comi
té Internacional de Bioética de 
la UNESCO, constituido por el 
profesor Federico Mayor Zara
goza elaboró la primera Decla
ración Universal sobre el 
Genoma Humano y los Dere
chos del Hombre ( 11 de 
noviembre de 1997), para 
impedir la inviolabilidad del 
genoma humano y la Conven-

ción Europea de Bioéti~a ha 
prohibido en abril de 1997 la 
clonación humana reproducti
va. 

Según Francesco D'Agosti
no, "desde la clonación de la 
oveja Dolly, ha surgido el 
debate sobre si se puede clo
nar o no a seres humanos. 
Quienes defienden postura 
afirmativa, insisten en que "no 
hay que temer a la novedad de 
los avances cientificos y que 
existe el derecho de tutela de 
la libertad de procreación. El 
problema es que al individuo 
que naciera tras unas prácti
cas de clonación se le obliga a 
orientar biológicamente su 
biografia, destructurando su 
identidad". Además, D'Agosti
no ha afirmado que "al niño 
clonado se le quita no sólo la 
figura de los progenitores, sino 
también ese derecho a la uni
cidad, que es fundamento de 
la tutela jurídica de la digni
dad de la persona". 
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El número de plazas se amplió un 21% con respecto al año pasado 

las conceialías de la lier v Educación 
organizan un año más la Escuela de verano 
Tras el éxito del pasado año, las concejalías de la Mujer y Educación, junto con la colaboración 
de la Concejalía de Deportes, han organizado un año más la Escuela de Verano con grandes no
vedades para el 2001. La concejala de la Mujer, Magdalena Moreno, señaló: "Con la intención 
de dar más cobertura a todos los que solicitaron plaza hemos incrementado el número a 150 
niños con edades entre los tres y los once años. Debido al inmenso número de peticiones que 
recibimos el año pasado para que ampliáramos el horario, este año lo hemos extendido de ocho 
de la mañana a cuatro de la tarde o de nueve de la mañana a tres de la tarde". 

La Escuela de Verano, or
ganizada por la Concejalía de 
la Mujer y por la Concejalía 
de Educación e Infancia, jun
to con la colaboración de la 
Concejalía de Deportes, co
menzó a funcionar el 26 de 
junio y permanecerá abierta 
hasta la primera semana de 
septiembre. La concejala de 
la Mujer, Magdalena Moreno, 
explicó que durante la prime
ra semana de Escuela coinci
diendo con la última semana 
del mes de junio los niños 
permanecerian en la Ciudad 
Deportiva del Val donde utili
zarían las piscinas y demás 
dependencias; durante el 
mes de julio y agosto los ni
ños se ubicarán en los cole-

gios Antonio de Nebrija y Zu
lema, y durante la primera 
semana de septiembre volve
rán a la Ciudad Deportiva al 
ser requeridos los colegios 
para los exámenes de sep
tiembre y para la organiza
ción del inicio del curso. 

Este año las Concejalías 
organizadoras han admitido 
a niños entre tres y once 
años, y por las inmensas pe
ticiones del pasado año el 
horario ha sido ampliado de 
ocho de la mañana a cuatro 
de la tarde, o bien de nueve 
de la mañana a tres de la tar
de, con opción a comedor. 
Otra de las grandes noveda
des es la ampliación de pla
zas que según explicó Mag-

dalena Moreno se habían in
crementado un 20%: "Este 
año hemos acrecentado el 
número a 150 plazas con la 
intención de dar cobertura a 
todos los niños que las solici
taron, de todos modos esas 
150 plazas se han quedado 
pequeñas, por lo que el año 
que viene nos tendremos que 
volver a platear la ampliación 
de plazas. A la hora de con
seguir plaza tuvieron priori
dad las madres que traba
jaban o que se encontraban 
haciendo un curso de forma
ción". 

2.000 pesetas a la semana 
es el precio que tendrán que 
pagar los padres por niño, o 
2. 700 pesetas con derecho a 

comedor. "La demanda de ju
lio es mucho mayor que en el 
mes de agosto, cada padre es 
libre de elegir el tiempo que 
quiere que su hijo asista a la 
Escuela de Verano, el hecho 
de pagar por semanas les fa
cilita la asistencia durante el 
tiempo que deseen, una se
mana, dos, un mes ... Lo que 
se pretende en la Escuela de 
Verano es que todos se edu
quen en igualdad, pero sobre 
todo que disfruten y se di
viertan. Hay que recalcar que 
en esta Escuela no se recu
peran asignaturas sino que 
es otra forma de pasar los 
meses de verano", señaló Mo
reno. 

• Abogados: Penal, Civil ... • Gestión de Seguros 

• Administración de Fincas • Proyectos de Obra 

• Asesoría Fiscal, Laboral y Contable • Control de obra y Presupuestos 

• Cursos de Formación y Prevención a su medida • Servicio de Oficina 

• Gestión de Hipotecas y Créditos • Tramitación de Documentación 

C/ Encomienda, 12 • 1 !! B. 28805 Alcalá de Henares 

GESTION Y VENTA 

' 7 1 
Venta de Viviendas, Locales y Fincas Domiciliación de Empresas en Apdos. 

Obra de Reforma en General 

... REYES CATÓLICOS 
Rf.: 1210. 3 dorm, baño/e, 
calefac/tne, e/a, v/aluminio, 

p/sapelly, a/e 
15.000.000 ptas. 

,. 
LUIS VIVES 

Rf: 1314, 3 dorm. baño/e, 
v/aluminio, 

2 terrazas grandes 
... 10.000.000 ptas. 

GESTIÓN DE HIPOTECAS 
Y REFORMAS 

A COSTE O 
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NUEVO ALCALÁ 
Rf: 1410, 95 m2, 3 dorm, 

baño/e, aseo, calefacc./gas 
natural, ascensor 

... 13.200.000 ptas 

CHORRILLO 
Rf: 1801, 80 m2, 3 dorm, 

baño/e, ria, v/aluminio, plroble, 
REFORMADO 

9.900.000 ptas 

Estudios de Mercado 

CABALLERÍA ESPAÑOLA 
RF: 1617, 3 dorm. b/c, calefac, 

ria, v/aluminio, suelo/gres, 
p/sapelly, REFORMADO 
14.500.000 ptas. 

.... 

CUATRO CAÑOS 
Rf: 1619, Apartamento de 70 rn2, 1 

dOlln, baro'c, terraza grande, v/alum~ 
nio, ¡y'pino, garaje opcional 

... 13. 700.000 ptas ..... 

MÁS DE 30 
PROFESIONALES A 

SU SERVICIO 
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El número de afectados en Alcalá de Henares ronda los 900v1.200 entennos 

la enfermedad de Alzheimer 
puede afectar a toda la población 
La Asociación de Familiares de Alzheimer celebró el jueves 5 de julio una rueda de pren
sa en el Centro de Salud Municipal para dar a conocer a todos los alcalaínos las fun
ciones de su Asociación e informar del Día Mundial del Alzheimer que tendrá lugar el 
21 de septiembre. Actualmente en Alcalá de Henares el número de enfermos ronda los 
900 y 1.200 afectados, la enfermedad de Alzheimer supone una tremenda carga para el 
enfermo y para la familia que se enfrenta al problema. Minerva Sánchez, psicóloga ge
rontóloga; Ana Rosa Sáenz, presidenta de la Asociación; Paloma Sánchez, trabajadora 
social gerontóloga, y Fermín Mínguez, voluntario, presidieron la mesa informativa. 

La enfermedad de Alzheimer 
es la demencia más frecuente. 
Afecta a la memoria, a las ha
bilidades, el lenguaje, y pro
gresivamente a otras faculta
des. No se conocen las causas 
de esta enfermedad, por lo 
que es imposible prevenirla y 
de momento dificil tratarla. 
En los paises industrializados 
se está produciendo un incre
mento en el envejecimiento de 
la población, cada día un ma
yor número de personas llega 
hasta los 80 y 90 aftos, e in
cluso más. La frecuencia de la 
enfermedad de Alzheimer se 
incrementa de forma expo
nencial de los 60 a los 90 
aftos, afectando al 6% de los 
mayores de 65 aftos y al 200A> 
de los mayores de 80 aftos. 

El número 
de afectados en 
Alcalá ronda entre 
los 900 
Y 1.200 enfermos 

Más de 400.000 personas 
están ya afectadas en Espafta 
y todo hace pensar que el nú-

PUERTA de Madrid 

mero de enfermos de Alzhei
mer se va a duplicar de aquí 
al afto 2005. El número de 
afectados en Alcalá de Hena
res ronda los 900 y 1.200 en
fermos, aunque los datos es
tán todavía sin concretar. La 
Asociación de Familiares de 
enfermos de Alzheimer (AFA) 
fue fundada en marzo de 
1997 con el fin de dar aten
ción a los familiares y enfer
mos de Alzheimer. AFA cuen
ta actualmente con 246 so
cios, de los cuales 35 tienen a 
su cargo a un familiar enfer
mo. Desde su inicio la aso
ciación a puesto en marcha 
varios servicios, entre ellos un 
programa para el fomento del 
voluntariado de la zona, así 
mismo se realizaron varios 
proyectos formativos destina
dos a las familias y llevados a 
cabo por una enfermera, tra
bajadora social y psicóloga 
voluntaria. "Nuestro objetivo 
prioritario desde la Asociación 
es mejorar la calidad de vída 
del enfermo y de las familias 
afectadas. Nos encargamos de 
asesorar e informar en cues
tiones médicas, psicológicas, 

legales, económicas o de asis
tencia social relacionadas con 
el Alzheimer; promocionamos 
la necesidad de un diagnósti
co correcto; ayudamos a las 
familias a soportar el impacto 
psicológico que supone esta 
enfermedad... Como se sabe 
esta enfermedad por ahora no 
se puede curar, pero sí tiene 
tratamiento para el enfermo y 
su familia". comentó la psicó
loga, Minerva Sánchez. 

Voluntarios, punto 
clave en la ayuda 
famiUar 

Los voluntarios son un pun
to clave en esta Asociación 
Fermín Mínguez, en represen
tación de todos los volunta
rios, explicó cuáles eran sus 
funciones: "Nuestro objetivo 
es dar un respiro al familiar 
que cuenta con este problema 
en casa. Lo que buscamos es 
que estas familias dispongan 
de tiempo libre para ellos mis
mos. La figura del voluntario 
en este programa no es una 
persona profesional, por lo 

En la fotografía, Fermín 
Mínguez, voluntario; Paloma 
Sánchez, trabajadora social 

gerontóloga; Ana Rosa Sáenz, 
presidenta de AFA, y Minerva 

Sánchez, psicóloga. 

que tampoco se le puede car
gar grandes responsabilida
des". Fermin quiso recalcar 
que a pesar de no ser profe
sionales, el curso de forma
ción no consistía en un pro
yecto ligero o carente de ba
ses: "Actualmente se está for
mando un número importan
te de voluntarios para conse
guir una bolsa fija de los mis
mos con los que poder contar. 
En el programa se les da unas 
nociones básicas sobre la en
fermedad de Alzheimer, sobre 
el comportamiento y comuni
cación que hay que tener con 
el enfermo". 

21 de septiembre, 
Día Mundial 
del Alzheimer 

Esta enfermedad neurológi
ca que ataca lenta, progresiva 
e irreversiblemente al cerebro 
produce un importante dete
rioro de las funciones cogniti
vas, el 21 de septiembre ten
drá lugar el Día Mundial del 
Alzhemier. Paloma Sánchez, 
trabajadora social gerontólo
ga, comentó que los objetivos 
de este día consistían en dar a 
conocer la enfermedad, dí
fundir información al respec
to, solicitar apoyo y solidari
dad de los ciudadanos no 
afectados y unir esfuerzos con 
las autoridades sanitarias y 
gubernamentales: "Esta en
fermedad no díscrimina en 
cuanto a sexo, raza, origen o 
posición socioeconómica. El 
Alzheimer puede afectar a 
toda la población y tenemos 
que ser conscientes de que los 
signos de esta enfermedad 
aparecen lentamente y van a 
ir evolucionando a lo largo de 
los aftos. En una segunda 
fase el enfermo pierde fluidez 
en el lenguaje. tiene dificulta
des para vestirse y necesita 
ayuda constantemente para 
realizar hechos cotidianos 
normales. En la fase avanza
da de la enfermedad la inca
pacidad es profunda y el en
fermo no puede valerse por sí 
mismo, el desconocimiento de 
la enfermedad provoca recha
zo social, aislamiento y resig
nación". La presidenta de 
AFA, Ana Rosa Sáenz, explicó 
la importancia de que todas 
las familias recibieran apoyo e 
información para conseguir 
ayudar a sus familiares afec
tados. AFA se encuentra si
tuada en la calle Daoíz y Ve
larde número 9. 
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Se presentó públicamente el CD de música del segundo v tercer cenamen 
de Jóvenes Creadores 

"El nñmer obielivo del cenamen, en cualquiera de 
sus modalidades, es promocionar a los ióvenes" 
El jueves 5 de julio se presentó públicamente, el CD de música del segundo y ter
cer certamen de Jóvenes Creadores, en un bar de copas de la ciudad. La concejala 
de Juventud, entregó a cada miembro del grupo 20 CDs :"La concejalía se queda con 
uno de ellos para mandarlo a casas discográficas, para su promoción". 

El CD fue presentado públi- discográficas simplemente los mitada. La concejala de Ju
camente junto con los grupos escuchen es grandísima y la ventud declaró a PUERTA DE 
ganadores del 11 y III Certamen demanda de éstas es muy li- MADRID: "El primer objetivo 
de Jóvenes Creadores en la 
modalidad musical. Cada uno 

de estos certámenes, en cual
quiera de sus modalidades, es 
promocionar a los jóvenes. Sin 
su colaboración e ilusión, 
nunca hubiera sido posible re
alizar este CD". 

Los ganadores fueron los si
guientes: 'D.J Paranoia', que 
realiza música electrónica y se 
llama Samuel Santos. 

'Daniel Hare', es un cantau
tor. 

El grupo Vader esta com
puesto por cinco miembros: 
Noelia Campos, Luis Barta, Al
fonso España, Raúl Fuentes y 
Antonio Pérez. La música que 
realiza es una nueva modali
dad: cross over. 

El grupo Bif Nepal esta com
puesto por cuatro miembros: 
Francisco José Mayor (Paco), 
Alberto Ambite, David Díaz y 
Fernando Hilarlo. Realiza te
mas de rock. 

'Juiceman', compuesto por 
Jorge Fernández y Óscar Alon
so, interpreta temas de rock. 

La portada del CD lleva el ti
tulo de Jóvenes Creadores, tie
ne el fondo negro y una M 
roja. El técnico de sonido es 
José Manuel Díaz Platero y los 
ayudantes de sonido Luis Cor
tijo Roldán y Juan Palma Cor
nejo. El diseño gráfico ha sido 
realizado por Martin Valerio. 

Beatriz de Miguel, concejala 
de juventud, deseó "que este 
CD sea un pequeño empujón 
para su carrera y que dentro 
de unos años, les podamos ver 
subidos en un escenario en un 
concierto repleto de público 
que cante sus canciones". 

Asistieron todos los ganado
res, tanto grupos como solis
tas. No faltaron adolescentes 
aficionados al rock y al cross 
over, una nueva modalidad de 
música. 

de estos grupos practica un 
estilo diferente de música. Sin 
embargo, todos tienen algo en 
común: las ganas y la ilusión, 
querer triunfar en un mundo 
tan dificil, donde la oferta de 
grupos que quieren que las 

Por su seguridad, 
desbroce 

RESllEllCll 3ª EDii 
sa111 D1mi111 de Siles 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1 .550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pomelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 91 873 51 84 • 91 873 53 07 

14 de iullo de 2001 

y evite incendios 
AMPLIA GAMA DE MODELOS 

SEGÚN NECESIDAD 
DISTRIBUIDOR: 

R Francisco Núñez, S.A. 

Alquiler, venta y reparación 
Maquinaria de Construcción y Jardinería 

Central: Avenida de Madrid, 32 
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~VILLA1 RILLA•I ----------------------· 
Hay un refrán que dice: "Si 

quieres conocer a Fulanito, dale 
un carguito". Y es ahora cuando 
estamos conociendo el verdade
ro YO de nuestro alcalde. 

Y esto lo decimos tras analizar 
las actuaciones que está reali
zando en las urbanizaciones . 
Allá donde el alcalde pierde su 
poder. 

¡Aquí el que manda soy yo! 
que para eso soy el alcalde 

miento restringido por el trámite 
de urgencia (propuesta del gru
po socialista que además reduce 
los plazos a la mitad). No sabe
mos el interés de este equipo de 
gobierno por utilizar un procedi
miento ilegal (a dedo), cuando 
ellos mismos reconocen en acta 
que de su procedimiento al 
legal, que es el que nosotros pro
ponemos, sólo habría un mes de 
diferencia. Máxime cuando 
estamos hablando de 319 millo
nes, es decir, de dinero público, 
que es dinero de todos. 

En la última asamblea de la 
entidad urbanística Peñas Albas, 
haciéndose valer de un derecho 
democrático para votar en repre
sentación de las propiedades del 
ayuntamiento, imponiendo con 
tono antidemocrático una nueva 
redacción del acta de la asam
blea del 16 de marzo. 

En una reunión mantenida con 
la junta de El Robledal, según 
acta que obra en nuestro poder, 
vuelve a utilizar sus malas artes 
prometiendo inversiones con 
dinero municipal a cambio de 
que la junta fomentara el voto de 
AIRVA. 

Tácticas de mentir, desmentir, 
modificar las actas según conve
niencia y crear confusión como 
nos han demostrado en varias 
ocasiones. Un ejemplo claro es 
la acusación de la concejala de 
Cultura, Elena López, al señor 
Soto de haber puesto trabas a la 
construcción del colegio de 
Peñas Albas, poniendo en entre
dicho el nombre de la subdirec
tora de Educación de Alcalá de 
Henares. Pedimos explicaciones 
a dicha persona, enviándonos 
carta, desmintiendo lo dicho en 
pleno, por la concejala. Tratando 
de desmentir también en este 
caso el acta del pleno, quería 
incluir algo que no había dicho, 
dando la casualidad que estaba 
escrito en tres párrafos distintos 
del acta. 

En la misma línea vuelve a 
actuar con el tema del colegio de 
Los Hueros, tratando de culpar 
al Partido Socialista de no que
rer la construcción del mismo, 
tratándonos de obstruccionistas. 
Nosotros defendemos la cons
trucción del colegio en Los Hue
ros, manteniendo nuestra postu
ra inicial: no estamos de acuer
do con la ubicación, pensamos 
que hay terrenos mejores. Así 
como tampoco estamos de 
acuerdo con el procedimiento de 
adjudicación de las obras (pro
ce4imiento negociado), ya que 

no se justifica ni la urgencia, 
requisito indispensable para 
otorgar obras de tan magno pre
supuesto a cualquier empresa 
(319 millones). 

También queremos denunciar 
la falta de transparencia e infor
mación cada vez que nos intere
samos por algún asunto del 
colegio, negándose el alcalde a 
contestar incluso en el pleno. 
Pues no entendemos cómo se ha 
permitido a la urbanización 
"Monte Alto" el vertido de las 
tierras producidas por el allana
miento de sus terrenos, supo
niendo un gran ahorro para 
dicha empresa, sin contrapresta
ción alguna para el ayuntamien
to. Aunque el alcalde diga que 
nos están haciendo un favor al 
rellenar un terreno público, y 
más teniendo en cuenta el pre
supuesto de 5 millones de pese
tas por el vertido del vaciado del 
colegio público de Los Hueros 
que contempla la memoria de su 
proyecto básico. Obra que se 
está realizando antes de llevar 
a pleno su adjudicación. 

Tampoco estamos de acuerdo 
con la forma de adjudicación 
del préstamo a la entidad banca
ria correspondiente, pues se uti
lizan los mismos métodos. 
Debería hacerse por medio de 
concurso público, para mayor 
transparencia política. 

Queremos dar la enhorabuena 
a la señora concejala de Servi
cios, Reyes Navarro, por el 
máster de economía que ha 
hecho. De su aplicación ha 
obtenido magníficos resultados, 
tales como dar un desayuno a 60 
personas un día a la semana por 
el módico precio de 3.500 pese
tas, incluido todo tipo de bolle
ría fina. Desde aquí el Partido 
Socialista le pediría que siga 
aplicándolo en todas las áreas 
de su competencia, como por 
ejemplo en la limpieza viaria 
del municipio, que es caro y 
cada día está más sucio. 

En contestación al escrito del 
PP en la revista "Villalbilla 
Hoy" nº 23, Sr. Girón queremos 

decirle que no se entera, pues 
cuando no está volando física
mente, está volando literalmen
te. Durante seis meses hemos 
preguntado en pleno acerca de 
la antena de telefonía móvil de 
Peñas Albas y usted no sabía 
nada de nada, como siempre. 
Hasta que no le han dado la 
documentación, no se ha entera
do de que hay dieciséis docu
mentos. Seguirnos diciendo que 
no se entera. 

También tenemos que decirle 
que cuando se adquiere com
promiso de gobierno no se pue
de estar como invitado de pie
dra, pues usted sí que tiene la 
responsabilidad ante sus votan
tes y ante los órganos de su par
tido, pues los partidos indepen
dientes tienden a desaparecer y 
la responsabilidad de los parti
dos políticos tiene repercusión a 
nivel nacional. 

Si le preguntan acerca de los 
programas de televisión que ve 
diría que los documentales de 
La 2, pero después de su escrito 
nos queda claro que le gusta la 
tele-basura. 

Por otra parte, el día 29 de 
junio en pleno ordinario se pre
sentó por el equipo de gobierno 
al pleno la adjudicación de las 
obras del colegio público de Los 
Hueros por el procedimiento 
negociado y sin publicidad. La 
Ley admite este procedimiento: 

a) Cuando el contrato no lle
gare a adjudicarse en un proce
dimiento abierto o restringido 
por falta de licitadores, que no 
es éste el caso. 

b) Cuando una imperiosa 
urgencia, resultante de aconteci
mientos imprevisibles para el 
órgano de contratación y no 
imputables al mismo, demande 
una pronta ejecución que no 
pueda lograrse por el procedi
miento de urgencia. 

Es decir, que existen dos con
diciones no justificadas por el 
equipo de gobierno por las que 
no se puede utilizar este proce
dimiento, sino el concurso, la 
subasta e incluso el procedi-

De la misma forma han adju
dicado el préstamo de 319 
millones al Banco de Crédito 
Local, para la construcción del 
colegio de Los Hueros, cuando 
el procedimiento aplicable debe
ría ser el mismo que para la 
adjudicación de las obras. 

Una vez aprobado en pleno 
con el voto en contra del grupo 
socialista, emprenderemos las 
acciones legales oportunas, ya 
que creemos que están incu
rriendo en una resolución arbi
traria a todas luces. 

El equipo de gobierno firmará 
un convenio con el Canal de Isa
bel 11 para la redacción, ejecu
ción y financiación del proyecto 
de red de distribución de agua a 
las urbanizaciones Zulema, 
Peñas Albas y El Robledal, con 
un coste de unos 566 millones 
de pesetas, aproximadamente, a 
amortizar en 15 años. La urbani
zación Zulema tendrá que apor
tar 159.200.000, Peñas Albas 
104.000.000, y El Robledal 
303.200.000. El Partido Socia
lista se opone totalmente a este 
acuerdo y propone al equipo de 
gobierno aplazar la construcción 
del nuevo ayuntamiento que 
supone una gran inversión y en 
su lugar hacerse cargo de la dis
tribución del agua en las distin
tas urbanizaciones, como se 
hizo en la legislatura anterior en 
Villalbilla y Los Hueros. 

Sólo decir que en un plazo de 
15 años el Ayuntamiento estará 
endeudado en más de 1.000 
millones de pesetas, por la mala 
gestión de este equipo de 
gobierno. 

Teresa DOÑORO 
Agrupación Socialista 

de Villalbilla 

í\sahnr hr í\ragóu ~ranbes ;:flllenús <!Caseros 
3 PRIMEROS, 3 SEGUNDOS, POSTRE Y GAFE A ELEGIR 

'1.000 Ptas. 

• COMUNIONES • BODAS • BAUTIZOS Todos los Sábados ME Ú ESPECIAL • COMIDAS DE EMPRESA ... Con 3 PRIMEROS Y 3 SEGUNDOS (A ELEGIR). POSI RE. CAFE. 
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Si1ue sin sabene cuándo se abrirá 
el cenuo de salud de Meco 

En las últimas fechas, el PSOE, en el 
Corredor del Henares, está mantenien
do reuniones regulares sobre la proble
mática sanitaria ante la escasez de cen
tros de salud en los distintos pueblos 
enclavados en el área del Corredor del 
Henares y la problemática ya crónica de 
que se disponga en el Corredor de tan 
sólo un hospital, ya en situación de 
saturación. 

En la pasada reunión mantenida en la 
localidad de Villalbilla, el secretario 
general de la agrupación socialista de 
Meco, denunció ante los asistentes a la 
citada reunión la situación en la que se 
encuentra el centro de salud construido 
en Meco y que dará en este campo, asis
tencia y atención a los habitantes de los 
pueblos de Meco, Camarma de Esterue
las, Los Santos de la Humosa y Valdea
vero. 

Hay que denunciar públicamente que 
mientras el Gobierno del PP va jaleán
dose a los cuatro vientos con que Espa
ña va bien y su compañero del partido 
señor Gallardón anda paseándose ante 
las cámaras televisivas y otros medios 
de comunicación de lo bien (¿será para 
ellos?), de lo bien repito, que va la 
Comunidad de Madrid, están demos
trando a todas luces que sus actuales 
políticas van de mal a peor, al menos en 
el terreno de la sanidad pública, no que
riendo aprovechar por ejemplo los 
recursos hospitalarios antes militares en 
la Comunidad, mientras que continua
mente crece la saturación hospitalaria 
en general con falta de camas, pasillos 
llenos de éstas, aumento de las listas de 
espera aunque nos quieran hacer ver lo 
contrario, etc. Siendo lo último extrapo
lable a los centros de salud de atención 
primaria. 

Así, en 1991 se aprobó la creación del 
centro de salud en Meco al que ya nos 
hemos referido, en el que se supone que 
se dará cobertura sanitaria a los pueblos 
mencionados. Por parte del Ayunta
miento de Meco, y desde un principio 
fueron cedidos los terrenos necesarios 
para el centro al INSALUD, hoy en 
manos de la CAM por el traspaso de las 
transferencias sanitarias. 

Por parte de las distintas legislaturas 
municipales de Meco habidas desde el 
91 a la actualidad, la gestión municipal 
nos consta que ha sido permanente para 
la realización tanto de las obras como 
ahora su puesta en funcionamiento, 
unas veces por iniciativa propia y otras 
por la presión de los vecinos, ya hastia
dos de tanta demora y ' 'tomadura de 
pelo". Gestión que ha pasado y pasa 
desde las llamadas telefónicas, reunio
nes, entrevistas, etc, con los organismos 
pertinentes en cada momento. La res
puesta siempre es similar: buenas y 
bonitas palabras, promesas "lavadas", 
pero con el mismo objetivo a mi enten-
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der: darnos largas. Estas promesas 
desde mi entender son tan falsas que ni 
los mismos concejales del PP en el 
gobierno de Meco se creen, al ser pre
guntados, cómo al señor alcalde 
mequero en los plenos, y después de 
explicarnos las gestiones -que sí me 
consta que realizan- ya no saben qué 
decirnos, pues no sabían nada, como 
manifestaron en el pleno ordinario del 
mes de junio de 2001, y no tener ni idea 
de cuándo podrá este centro de salud 
abrir sus puertas, dando la impresión 
concluyente de que ahora no hay fon
dos económicos para adecuar y dotar de 
los medios necesarios dicho centro de 
salud. Centro ya obsoleto mucho antes 
de que abra a sus usuarios, pues baste 
como ejemplo simple observar el dato 
de que este centro de salud fue su pro
yecto aprobado para la población cen
sada en 1991 en los pueblos menciona
dos, población que, como todos sabe
mos, en algunos pueblos se ha doblado 
o triplicado y en los que se incluye lógi
camente Meco. 

Ante el silencio más que interesado 
de estas autoridades, que ya cada vez se 
les va llenando menos la boca de que 
"España va bien", el PP no sólo del 
Gobierno y como no podía ser menos, 
de la Comunidad Autónoma de Madrid, 
continúan con la parafernalia de "gran
des cuestiones", abandonando y dejan
do en el silencio y olvido problemas 
que para ellos no lo sean por su situa
ción social y económicamente pudiente 
para poder ir a centros asistenciales de 
índole privada, pero para los trabajado
res en general, incluidos aquellos que 
en su momento creyeron que lo mejor 
era darles su voto, son problemas 
importantes, como es el derecho a una 
atención sanitaria tan básica como la de 
los centros de salud en una Seguridad 
Social que tanto nos dicen que está dan
do superávit y que se nos promete, se 
construye el edificio y nos niegan su 
funcionamiento con esta actitud. 

Ante tales circunstancias, la Agrupa
ción del PSOE de Meco está mante
niendo contactos con el consistorio 
mequero y elaborando un plan de traba
jo, consistente entre otros de protesta, 
entrevista y actos, así como ponerse en 
contacto con los gobiernos municipales 
afectados, invitando a los mismos a que 
se sumen a estas protestas como afecta
dos que somos todas las partes, al mar
gen de siglas, y que lleven su voz a los 
vecinos de sus respectivos pueblos, 
para forzar la inmediata apertura de un 
centro de salud que, aunque ya obsole
to, no por ello es menos necesario. 

José ESCOBAR CALLEJAS 
Secretario General de la 

Agrupación PSOE de Meco 

Lamentable situación de 
los pacientes del Area-3 

La Sección Sindical de F.S.P.-U.G.T. , 
informa a los ciudadanos de Alcalá y de la 
comarca del Área-3 de Sanidad: 

Nos vemos obligados a denunciar pública
mente la situación tan lamentable con los 
pacientes del Área-3, pas3.!110S a narrar varios 
hechos ocurridos en este Area. 

El pasado día 1 de junio del año en curso 
estuvo un paciente tirado en el suelo esperan
do a que llegase la UVI Móvil más de tres 
cuartos de hora, por un accidente de trabajo. 
Lo que queremos también reseñar es que los 
trabajadores de este servicio no tienen culpa 
ni responsabilidad de estos hechos ya que 
ellos obedecen órdenes de ámbito superior. 

¿Por qué la UVI Móvil no llega cuando tie
ne que llegar? 

Aparte de que es necesaria otra UVI Móvil, 
si la que tenemos tiene que hacer lo que tenía 
que hacer la contrata de ambulancias priva
das, ya que a los compañeros de la UVI les 
manda hacer traslados secundarios a otros 
hospitales de la Comunidad Autónoma de 
Madrid, esto explica que cuando se necesita o 
es necesario este servicio nos tiramos espe
rando muchísimo tiempo poniendo en grave 
riesgo la integridad al usuario. 

Reunidos en reiteradas ocasiones con el 
gerente de Atención Especializada, D. Ángel 
Sanz Aiz, con relación a este problema de las 
ambulancias, nos comunicó que en el tema de 
la contrata de ambulancias él no tenía com
petencias directas para negociar dicha contra
ta si no que depende de la Dirección Provin
cial del Insalud, obviándonos en el tema de la 
otra UVI Móvil. También le hemos solicitado 
la copia del contrato de ambulancias para ver 
de cuantas se dispone. Presunt~ente son 12 
las ambulancias para todo el Area-3, obser
vando que sólo se hace uso de 8-9 ambulan
cias. ¿Dónde está el contrato, cuando tiene 
que Ser un documento público? ¿Por qué no 
se nos entrega dicho contrato? 

El día 1 de julio del presente año, un 
paciente de este hospital se tiró esperando 
con la enfermera desde las 9'30 de la maña
na hasta las 13'30 una ambulancia conven
cional para hacerse una prueba de cateteris
mo en otro hospital de Madrid. Estaba citado 
el paciente a las 1 O de la mañana. Esta situa
ción no es un hecho aislado, ocurre por des
gracia con normalidad, por culpa de la con
trata de ambulancias. 

Existen demoras de pacientes que deben 
ser trasladados a su domicilio de 6 a 7 horas 
de tardanza. ¿Hasta cuándo? ¿Cuándo se va a 
corregir este error? Esta Sección Sindical no 
cejará en el empeño hasta que se corrija esta 
situación tan irregular, denunciando puntual
mente todos los agravios que se puedan oca
sionar. Animamos a todos los usuarios de 
Sanidad, que cuando les ocurran hechos de 
este tipo o similares lo denuncien o bien que 
se pongan en contacto con la Sección Sindi
cal de F.S.P-UGT del Hospital, estamos en la 
segunda planta. 

Miguel A.C. 
Secretario de ,Organización 

Areas Sanidad 
J~MORENO 

Secretario General Areas Sanidad 
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En la fotografía de la izquierda, los vencedores 
con el represente de "El Olivar", F.M.C. y herma
nos de Javier Díaz Crespo. 
Sobre estas líneas, el alcalaíno de Hercesa-lpla
cea Javier Mejías, a punto de llegar a la meta de 
"El Olivar", en solitario. Al final fue "79-. 

las co111Usi11es diera• 111ar 111e los J1eces tardaran e1 decidir el nrediCll nial 

El murciano luis león venció en el 
11 G.P. .. El Olivat' · Memorial iavier Díaz Crespo 
El corredor murciano Luis Le6n, del equipo junior Colchón Comodón. subi6 al podio 
como vencedor del IV G.P ... El Olivar" (Memorial Javier Díaz Crespo). valedero para 
la Copa de España junior. con actitud arrogante. después de las polémicas surgidas 
en la llegada. y en el paso de montaña de El Espartal. 

La prueba contaba con un 
recorrido muy completo de 96 
kilómetros que los corredores 
realizaron a un promedio de 
4 7 kilómetros por hora. De 
salida nos encontramos con 
los repechos de Daganzo y 
Cobeña, a continuación largas 
rectas dirección Torrelaguna 
siendo el punto más caliente 
de la prueba el alto de El 
Espartal para continuar hacia 
Valdetorres. Cobeña, Daganzo 
y de nuevo Alcalá. 

Los equipos madrileños del 
Moguebza, U .C. San Sebastián 
de los Reyes y Hercesa-Iplacea 
de Alcalá de Henares, ofrecie
ron exhibición de poderlo 
(corrian en su terreno), pero la 
victoria fue para el actual líder 
del torneo. 

Luis León ejercicio de "rey" 
de la categoria juvenil del 
ciclismo español, pero en el 
bonito recorrido que preparó 
la organización, con salida y 
llegada en el complejo turisti
co "El Olivar". de Alcalá de 
Henares, cuyo privilegio reca
yó en el e.e. !placea de la 
localidad complutense, se vio 
inmerso como protagonista de 
las polémicas surgidas en el 
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desarrollo de la prueba. Unas 
confusiones, y posteriores 
aclaraciones, que los jueces 
tardaron en omitir en su vere
dicto final, fueron la causa 
principal, con los consiguien
tes disgustos para los perjudi
cados. 

Las primeras discusiones 
surgieron en el alto de monta
ña de El Espartal, al pasar en 
primera posición el corredor 
Martinez, del conjunto Armilla 
de Granada, por delante de 
León, pero el premio final fue 
otorgado al corredor murcia
no. Y la segunda de estas polé
micas fue en los 50 últimos 
metros del sprint final, como 
consecuencia del forcejeo 
mantenido con el madrileño 
Carlos Gordillo, que dio con 
sus huesos en el asfalto, a tan 
sólo tres metoos de la línea 
final. 

Centrándonos en el desarro
llo de la prueba, destacar la 
lucha constante desde el ban
derazo de salida. Los madrile
ños querian destacar -lógico, 
actuaban en casa- y por eso 
lanzaban a corredores por 
delante para mermar las fuer
zas del equipo del líder, León. 

En esa clara táctica de desgas
te, se llegó al paso de monta
ña, no muy duro, pero el ritmo 
marcado en la primera mitad 
de carrera hizo que a más de 
un participante se le atragan
tase. La duda del vencedor del 
paso de montaña se centró en 
polémica, pero sin duda el 
granadino Martinez fue el ven
cedor real, aunque a la postre 
se quedó en moral. 

La bajada de El Espartal fue 
vertiginosa, con los corredores 
del Hercesa-lplacea y Moguer
za, con ganas de liarla. No lo 
consiguieron, pero sí mantu
vieron la actitud constante del 
ataque, en los llanos de la 
campiña de Talamanca, Valde
torres y Fuente el Saz. Fue a 
partir de Algete, cuando la 
carretera se convertiría en un 
tobogán. Allí saltó David Mar
tín Velasco (hermano de malo
grado Antonio Martín), actual 
campeón nacional contra el 
reloj, haciendo sonar el clarín 
de aviso del peligro que supo
nía el rodar majestuoso de 
este corredor. Ello avivó al 
equipo Comodón de Luis León, 
para echar la escapada abajo, 
a tan sólo quince kilómetros 

de meta, materializándose 
posteriormente. 

No contentos con ello, los 
madrileños, y esta vez por 
mediación del equipo Hercesa
Iplacea, lanzaron por delante a 
Javier Mejías, al que se le unió 
el cordobés del equipo Martos, 
José Augusto. Estos dos hom
bres, a punto estuvieron de 
lograr su propósito, pero fue 
inútil, ante el empuje y veloci
dad que ya había adquirido el 
grueso del pelotón. Cazados 
los fugados a tres kilómetros 
de la llegada, los velocistas se 
lanzaron para medirse en el 
sprint, en la ancha avenida de 
acceso a meta. Tenían 300 
metros para ello, pero el ardor 
y entrega se vieron por los 
suelos en la persona de Gordi
llo. Su lucha con el ganador de 
la carrera, a buen seguro que 
hubiera visto el triunfo, de no 
surgir el accidente. Los trofeos 
para el buen corredor fuenla
breño Gordillo fueron rasgu
ños y quemaduras superficia
les, que pronto sanarán. 

Clasificación: 1 º, Luis León 
(Comodón); 2º, Fausto Lorenzo 
(Moguerza); 3º, José L. Carra
talá (Kiss); 4º. Domingo Ber
múdez (lntergesaco); 5°, 
Sebastián Ahedo (Estrella 
Levante); 6°, Antonio Parra 
(Comodón); 7º, Javier Mejías 
(Hercesa-Iplacea); 8°. Román 
Sánchez (Pindal); 9º. Carlos 
Abellán (Moguerza); 10°, Iván 
Gilmartin (Melero). 

Por equipos el vencedor fue 
el Colchón Comodón, de Mur
cia, y en la montaña José Mar
tínez (Armilla-Granada) 
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Daniel Mújlca 

111111 MíJICI, n1ced1r 
• 11111111111111 

los cadetes de 
Pihasa-lplacea 
enseria 

El equipo cadete de Pihasa
Iplacea disputó el pasado fin 
de semana el IV Trofeo Caja 
Rural de Soria que contó con 
una participación de 70 corre
dores de distintas comunida
des que hicieron un recorrido 
de 58 kilómetros donde se cla
sificaron 28 corredores. 

La prueba se desarrolló con 
varias escapadas, estando en 
la más larga Daniel Mújica 
que aprovechó su fuga para 
alzarse con el triunfo en las 
metas volantes. Al final fueron 
los corredores alcalaínos los 
que llevaron el peso de la 
prueba, sólo les faltó controlar 
el último demarraje del corre
dor vallisoletano ~go Orte
ga (Grúas Belver) y Alvaro Del
gado (Deporte y Vida), que se 
presentaron en la llegada con 
20 segundos de ventaja delan
te de los Pihasa-lplacea Ricar
do Martinez Varas, que fue 3º. 
y 5° Roberto Chapinal. Daniel 
Mujica quedó en 15° puesto y 
con el premio de las metas 
volantes. 

SE NECESITA 

SOLDADOR 
(HILO> 

Tifno.: 949 20 35 35 
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Cl•1111111 J1111r de vera11 de la CAM se celebnrá en Es11celm1 

20 medallas para el C.N. llcalah 111121 dlil•li•~ 1111111111 
20 medallas y los 5 nadadores junior del C.N. Alcalah clasifica- Carlos lunoz 
doe para el Campeonato de España Junior de Verano que se o • 

11 1
. 

celebrad en Benidorm de 19 al 22 de julio (Iván Granada, Este- V an1e o 1na ban Carrasco, Daniel Rozalén, Javier García y Jorge Campos). 

Los pasados 2 y 3 de julio en 
la piscina del Centro de Nata
ción M-86 de Madrid se cele
bró el campeonato absoluto y 
junior de verano Open de la 
Comunidad de Madrid. El 
Club Natación Alcalah con un 
equipo de 5 nadadores y 2 na
dadoras junior obtuvo 20 me
dallas autonómicas: 2 de oro, 
12 de plata y 6 de bronce y 
quedó clasificado en 6ª posi
ción de un total de 30 equipos 
de la Comunidad de Madrid. 
Aun sin conseguir ninguna 
mínima nacional más para el 
campeonato de España Junior 
que se celebra en Benidorm 
del 19 al 22 de julio, los cinco 
componentes masculinos del 
equipo junior están ya clasifi
cados para el nacional, lo que 
representa el 100 por 100 de 
los nadadores junior del 
CNAH. 

Es de resaltar además de las 
pruebas individuales, la mag
nífica participación en los rele
vos junior, quedando campeo
nes de Madrid en el 4x50 
libres, subcampeones de 
Madrid en el 4xl00 libres, 
ganó el C.N. Moscardó y por 
detrás del CNAH quedaron el 
Encinas Boadilla y el Real 
Canoe y terceros en el 4xl00 
estilos. 

Los resultados oficiales fue
ron los siguientes: 

Daniel Rozalén (84): 200 
espalda (2.24.59*), 2°, Medalla 
de plata; 400 estilos (5.06.41), 
2º, medalla de plata; 200 esti
los (2.21.18), 2º, medalla de 
plata. 

Javier García (84): 50 braza 
(0.32.89), 2º, medalla de plata; 
100 braza (1.11.72*), 2º, 
medalla de plata. 

Jorge Campos (84): 100 
libres (0.57.16*), 2°, medalla 
de plata; 50 libres (0.26.27), 
2º, medalla de plata; 100 bra
za (1.12.80*), 3°, medalla de 
bronce. 

Ivin Granada (83): 100 
mariposa (1.00.72*), 3º, meda
lla de bronce; 200 mariposa 
(2.20.13) , 2°, medalla de plata; 
50 mariposa (0.27.46*) , 1 º, 
medalla de oro. 

Eeteban carrasco (84): 400 
libres (4.29.51), 3°, medalla de 
bronce; 1.500 libres (17.37. 76), 
2°, medalla de plata. 

Udia Esteban (85): 50 braza 
(0.36.54*), 2ª, medalla de plata; 
200 braza (3.00.83), 3ª, medalla 

~~. ::~~ ~~b~=-(l.22·241 · seleccionados para 
Patricia Pompas (86): 50 

~~~~~:~·32·º3•1 · 2
ª· meda- el Campeonato 

•Mejor marca personal 

Relevo 4xl00 libres mas- de Europa culino: Jorge Campos (84). 
0.58.09; Daniel Rozalén (84), 
0.57.50; Iván Granada (83) , 
0.57.18; Javier García (84) , 
0.57.35. Realizaron un tiempo 
de 3.50.12* lo que les supuso 
la medalla de plata. 

Relevo 4x50 libres masculi
no: Daniel Rozalén, 0.27.40; 
Javier García, 0.26.44; Iván 
Granada, 0.26.06; Jorge Cam
pos, 0.25.51. Total 1.45.41 *, 
primer puesto y medalla de oro. 

Relevo 4xl00 estilos mas
cul.: Daniel Rozalén, 1.06.91; 
Javier García, 1.11.86; Iván 
Granada, 1.01.06; Jorge Cam
pos, 0.56.90. Consiguieron la 
medalla de bronce con una 
marca de 4.16.73*. 

Clasificación final por equi
pos: 1 º , Real Canoe Natación
Club; 2º, C.N. Moscardó; 3º, 
C.N. Encinas Boadilla; 4º , 
C.N. Mirasierra; 5°, C.N. 
Arganda; 6°, C.N. Alcalah; 7º, 
C.N. Móstoles; 8°, C.N. Cosla
da; 9°, C.N. Jiménez; 10°, C.N. 
Ondarreta-Alcorcón (h~ta 30 
equipos de la Comunidad de 
Madrid). 

La Federación Española de 
Deportes de Minusválidos Fí
sicos ha confirmado la selec
ción de los nadadores Carlos 
Muñoz y Daniel Molina, am
bos del Club Natación Alcalah, 
para el Campeonato de Euro
pa de Natación que se celebra
rá en Estocolmo (Suecia) del 
28 de julio al 8 de agosto. 

También se ha podido con
firmar la selección de Concep
ción Aponte, entrenadora del 
C.N. Alcalah, que acudirá a 
Estocolmo con la selección 
española de natación, dándo
se la circunstancia de que de 
los tres nadadores de la 
Comunidad de Madrid selec
cionados, dos lo son de Alcalá. 
Las Comunidades de Cataluña 
y Valencia también aportan 
tres nadadores cada una. Un 
total de 16 nadadores son los 
que forman la Selección Espa
ñola de Natación que acudirá 
a Estocolmo, tres alcalaínos 
entre ellos. 

Ca•pe11111 illallil de vera11 de la CIM 

1 medalla v dos nadadores del C.N. llcalah 
clasmcados para el campeonato de España 
1 medalla y dos nadadores infantiles del C.N. Alcalah cla
sificados para el Campeonato de España Infantil que se 
celebra en Tarrasa del 12 al 14 de julio (Álvaro Moreno y 
Alfonso Guijarro). 

El C.N. Alcalah también par
ticipó los días 23 y 24 de junio 
en Alcorcón en el Campeonato 
Infantil de verano de la Comu
nidad de madrid. Mala suerte 
tuvo el C.N. Alcalah en este 
Campeonato al ocupar en 
muchas pruebas la cuarta 
plaza, rozando la medalla de 
bronce. La excepción fue Este
fanía Yagüe (87) en los 200 
espalda que consiguió la pre
ciada medalla de bronce con la 
marca de 2.42.48 y fue 4 ª en 
los 100 espalda con 1.15.42. 
Álvaro Moreno (86) , clasifica-

do ya para el Campeonato de 
España Infantil en 100 libres y 
100 mariposa, quedó en 4 a 

posición en los 100 libres con 
1.05.63 y 4° en los 200 mari
posa. Cuarto también fue 
Alfonso Guijarro (86) en los 
200 estilos con 2.30.98, clasi
ficado ya para el campeonato 
de España Infantil en esa 
prueba. Raquel Uorente (88) 
consiguió la 4 ª plaza en sus 
dos pruebas los 100 y 200 
mariposa, con 1.21.66 y 
3 .03. 75 respectivamente. 

t• de Juno de 200t 



Gimnasia Rit111lca 

Tamara Sánchez, María Donaire, Cecilia Guisado y Nuria Almeida 

Celia, María, Jamara v laura consiguieron diez medallas 

El C.G.R. Distrito 111 se proclamó 
Campeón de España en Valladolid 

Cinco medallas de oro, una 
de plata y cuatro de bronce 
consiguió el C.G.R Distrito III 
en su paso por el Campeona
to de España por Equipos y 
Autonomías que tuvo lugar 
en Valladolid los días 6 , 7 y 8 
de julio. Celia Guisado, María 
Donaire, Tamara Sánchez y 
Laura Almeida fueron las 
gimnastas del Distrito III que 
representaron a la ciudad de 
Alcalá en tan importante cita. 
Las alevines, Celia y María, 
consiguieron el bronce en 
manos libres, un excelente 
cuarto puesto en pelota, pro
clamarse terceras por equi
pos y primeras por comuni
dades; Tamara se adjudicó la 
medalla de bronce en cuerda 
y la medalla de oro por comu
nidades, y Laura el oro en 
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pelota y mazas, la plata en 
aro, la primera posición por 
equipos y el bronce por 
comunidades. 

El C.G.R Distrito III no pudo 
terminar mejor su temporada 
deportiva, cinco medallas de 
oro, una de plata y cuatro de 
bronce en el Campeonato de 
España por Equipos y Autono
mías celebrado en Valladolid los 
dias 6, 7 y 8 de julio. María 
Donaire y Celia Guisado en 
categoria Alevin, Tamara Sán
chez en categoria Junior y Lau
ra Almeida en categoria Juvenil 
fueron la representación del 
Club Distrito III en el Campeo
nato de España por Equipos. 

Tamara Sánchez participó 
con los aparatos de cuerda y 
aro en la categoria Junior, con 
el ejercicio de cuerda se situó 
en el tercer escalón del podium, 
la dificultad de su ejercicio y la 
segundad de la gimnasta le 
hicieron alzarse con la medalla 
de bronce sin ningún tipo de 
problemas; con su ejercicio de 
aro no consiguió estar entre las 
tres prtmeras, pero sus dos 
puntuaciones fueron muy 
importantes para que la Comu
nidad de Madrtd se hiciera con 
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la medalla de oro por comuni
dades. 

La alevín Maria Donaire actuó 
con el ejercicio de pelota situán
dose en cuarta posición, su 
compañera, Celia Guisado, 
compitió en la modalidad de 
manos libres adjudicándose la 
medalla de bronce. La actua
ción de ambas gimnastas fue 
excelente. A pesar de que era la 
primera vez que participaban 
en una cita tan importante con
siguieron templar sus nervios y 
competir con inmensa madu
rez. La suma de sus dos ejer
cicios las situó en la tercera 
posición consiguiendo ser el 
tercer mejor equipo alevín de 
España. Los excelentes puestos 
de las dos jóvenes gimnastas 
fueron claves para que la 
Comunidad de Madrid se alzase 
con la medalla de oro. 

Laura Almeida actuó con los 
aparatos de aro, pelota y 
mazas. Los resultados obteni
dos a lo largo de los campeona
tos organizados por la Federa
ción Madrileña; la décima posi
ción conseguida en la Copa de 
España, en la que competía con 
gimnastas de Primera Catego
ría; y la medalla de bronce 
lograda en el Campeonato de 
España de Juventudes, la res
paldaban como una de las favo
ritas en los nacionales. Con los 
ejercicios de pelota y mazas se 
proclamó campeona de España 
y subcampeona en el aparato 
de mazas, la suma de sus tres 
puntuaciones junto a la de su 
compañera Ana Maria Burdu
lea, del Club San Fernando, 
proclamó campeón de España 
al equipo Juvenil del Distrito III. 
Por comunidades consiguieron 
la medalla de broce. 

El C.G.R Distrito III arrasó en 
el Campeonato de España, las 
1 O medallas conseguidas por el 
club alcalaíno demostraron una 
vez más el alto y gran nivel que 
poseen todas sus componentes. 
El Distrito III ya fue en su 
momento el club que más niñas 
consiguió clasificar para los 
Nacionales de toda la Comuni
dad de Madrid, en el Campeo
nato de España por Equipos 
logró ser el club con más meda
llas de toda España. 
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Organizado en el Audhoño Municipal camo ciene al curso 200012001 

e 1i111sio Oli11ia cele~rí 11 1n~ici11a1 festival ~e 1a11111s1añela 
El gimnasio Olimpia quiso 

poner un año más el punto y 
final a la temporada de danza 
con su ya clásico Festival de 
Danza Española. Un festival 
que se celebró el pasado 
domingo 24 de junio en el 
Auditorio Municipal de Alcalá 
de Henares ante la presencia 
de unos 300 espectadores 
que no perdieron detalles de 
las diferentes actuaciones de 
las alumnas. 

El Auditorio Municipal aco
gió el Festival de Danza orga
nizado por el gimnasio Olim
pia en el que dan cita las 
alumnas del gimnasio, el 
Ballet Danza Olimpia, forma
do por las alumnas más bri-

nantes del gimnasio y que ya 
han bailado por los escena
rios más notables de la 
Comunidad de Madrid, y las 
alumnas de Danza Española 
del C.P. Juan de Austria a las 
que también dirige la profeso
ra Carmen Sánchez Herrazo, 
y que actuaron el pasado 
miércoles 20 de junio dentro 
del programa de fiestas del 
Distrito VI, distrito presidido 
por Salvador Guardiá. 

Un festival de Danza que 
pone el punto y fmal al curso 
2000/2001 y en el que se 
muestra una gran parte-de lo 
aprendido durante todo el 
año. 

La primera parte del pro-

grama realizado estuvo com
puesta de las piezas musica
les "Imagen" , "Moscatel", 
"Zapateado de Sarasate", 
"Micifus y Robustiana", 'Tú 
me haces llorar", el pasodoble 
"Con las bombas ... " y Aire. 

Tras un merecido descanso, 
se dio paso a la segunda par
te del programa, en el que se 
interpretaron las piezas 
musicales "Vivaldi en Fla
menco", "Probe Miguel", "La 
bailaora", "Coplas de Excur
sión", diversos tangos fla
mencos y "Mis dos amores", 
para terminar por alegrias y 
con el baile de saludo final de 
las alumnas de este gimnasio 
complutense. 

14 de iulio de 2001 



OtllOI 

El segundo equipo complutense quiera anotar can 11rantt1s 
la temporada 2001-2002 

El filial de la R.S.D. Alcalá se 
prepara para la próxima campaña 
La R.S.D. AlcalA está en plena campaña de preparación de sus equipos y por ello el filial com
plutense, equipo que milita en la Regional Preferente, apuntala la plantilla que en la tempo
rada 2001-2002 deba defender sus colores. El presidente del B, Francisco llarin, y su t6cni
co, José Luis Morcuende 'Chava', esperan que el segando equipo complutense haga una bue
na campaña y se consolide en la categoría, y por qué no, intentar dar el salto de categoría. 

Tras una dura temporada en 
la que el filial complutense no 
consiguió la permanencia has
ta el final de la liga, cuando 
tan sólo faltaban tres partidos, 
el Alcalá B empíeza a tomar 
formas para la campaña 2001-
2002. "Al principio estuvimos 
con bastantes sobresaltos y el 
colofón fue a falta de tres jor
nadas, que ya teníamos la ca
tegoría salvada, que era el ob
jetivo primordial con el que se 
empezó la campaña", comentó 
el presidente del filial, Francis
co Marin, cuya entrada nueva
mente en la directiva a media
dos de la temporada pasada 
dio nuevos aires al equipo. 

Mantener la categoría es el 
objetivo primordial marcado 
por Marin y Chava para la 
nueva campaña. "Mantener la 
categoría y por supuesto estar 
entre la mitad y un poquito 
más arriba. Hemos creado 
unas primas especiales para 
motivar a los chicos, y depen
diendo del puesto de la clasifi
cación en el que estén tendrán 
más o menos remuneración, y 
puede ser un aliciente intere
sante para que los chicos se 
motiven". 

Un posible ascenso a Tercera 
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división, ahora que el primer 
equipo se ha metido en 2ªB, 
parece complicado. "Eso es lo 
que se quiere, pero este año di
ficil. No se descarta nada, 
quién dice que a final de tem
porada no nos hayamos meti
do entre los tres primeros y es
temos ahí, pero es dificil por
que la preferente es muy com
plicada y hay muchísimos 
equipos veteranos", aseguró 
Marin, quien apuntó: "Si el A 
se mantiene en segunda B. in
tentaremos por supuesto dar 
el salto. pero este año en prin
cipio es mantener la categoría 
y superar el puesto de este 
año". 

Al igual que la temporada 
pasada, jugadores jóvenes que 
no superan la media de edad 
de los 20 años, formarán el 
grueso del equipo. "Es un 
equipo muy parecido al de esta 
temporada, muy joven. Mante
nemos la base de lo que fue el 
equipo del año pasado, pero no 
dejan de incorporarse seis ju
veniles y un futbolista de esta 
misma edad que estamos a 
punto de firmar del Complu
tense. La idea es tratar de 
mantener la categoría y si pue
de ser con unas jornadas de 

antelación más que en este 
año, que la verdad es que he
mos pasado muchas penurias, 
pero al final lo hemos conse
guido, pero sufriendo". mani
festó el técnico complutense 
Chava. · 

La intención del técníco del 
primer equipo de tirar de la 
cantera puede hacer que la 
plantilla del filial sea un poco 
más amplia. "La idea es tener 
20 o 21 futbolistas, pero pu
diera ser que fuera un poco 
más amplia, dado que el pri
mer equipo, su entrenador en 
este caso, dice que va a tener 
una plantilla muy corta y eso 
va a hacer que los que estemos 
en la base, tengamos plantillas 
un poco más amplias, pero la 
idea es de no tener muchos 
futbolistas, porque luego el 
futbolista si no juega no está a 
gusto y termina por marchar
se". argumentó Chava. 

14 futbolistas de esta tempo
rada continuarán en el equipo. 
"La base son 14 futbolistas. 
han tenido que salir cuatro o 
cinco y es ley del fútbol. no po
demos tener a todos. Hemos 
tratado de compensar todas 
las lineas, viendo lo que nos 
llegaba y hemos tratado de ha-

cer un equipo muy competiti
vo, pero como bien dice el pre
sidente va a ser muy complica
do porque es un equipo joven
císimo. El año pasado recuer
do que teníamos una media de 
19 años y este año supera los 
20 por muy poco. y siguen 
siendo plantillas muy jóvenes 
para competir en una catego
ría como la de Preferente. En 
Preferente hay equipos que te 
vienen de la tercera división, 
otros que llevan varias tempo
radas en preferente y quieren 
volver a retomar esa categoría, 
y partimos con diez equipos 
minimo que quieren subir, lue
go estamos otros diez que no 
queremos bajar. y ahí está la 
idea, ojalá que nos metamos 
en el pelotón ese de cabeza, 
pero no sabemos lo que va 
ocurrir, esperemos que los 
chavales lo den todo y luego 
salgan las cosas bien, esto no 
es cuestión sólo de trabajo. 
sino también de un poco de 
fortuna". explicó Chava, quien 
tuvo una petición para la tem
porada 2001-2002. "Pediría a 
la gente que rodea al equipo, 
sobre todo al entorno, que tu
viera un poco de paciencia. El 
año pasado tuvimos la gran 
suerte de que la gente tuvo 
mucha paciencia con el equipo 
y al final las cosas se encauza
ron y acabaron bien. Este año 
pediría lo mismo y los chavales 
no dejan de ser jóvenes. Ojalá 
no hiciera falta tener paciencia 
y que empecemos bien, pero si 
no fuera así, que dejen a los 
jugadores jugar y si alguno tie
ne algo que decir .que lo diga 
en contra mía, que soy el en
trenador y soy el responsable, 
porque los demás del equipo 
ayudan, el presidente es un fe
nómeno en su tema, la gente 
que nos rodea todos están su
perpuestos en lo que están ha
ciendo y si alguno tiene la cul
pa debería ser el entrenador. 
Lo que no me gustaría es que 
se metieran con los chavales y 
los presionen de tal forma que 
no les dejen jugar como ellos 
saben, que creo que juegan 
bien, pero algunas veces las 
cosas no salen y hay que tener 
un poco de paciencia". 

El 20 de agosto es la fecha 
marcada por los técnicos del fi
lial para dar el pistoletazo de 
salida a la pretemporada. Un 
fecha que puede variar según 
el comienzo de la liga, que está 
previsto que sea el 23 o 30 de 
septiembre. Para la prepara
ción del equipo y tras la pre
sentación del mismo a finales 
de agosto, Chava quiere dispu
tar cuatro o cinco partidos 
amistosos para empezar a dar 
forma al filial complutense. 



El e11111 cam1111ense abñrá la 1retem11rada enfrentándose en casa 
a 1a 1r1m1ra 11a11111a del ldédco de Madrid 

la Deportiva da sus últimos 
retoques a la plantilla 
La R.S.D. Alca16. está a punto de cerrar la que será la plantilla que deba representar al equipo complutense en la categoría de bronce del fútbol español. Una categoría en la que la Deportiva deberá consolidarse para seguir consiguiendo nuevos éxitos para el deporte de la ciudad alcalaina. Uno de los fichajes más esperados y deseados por la aftci6n del Alca16. ya es un hecho. Yuste, tras su paso por la portería del Alcorcón, regresa al equipo complutense una temporada después de su salida. La nota más llamativa de la pretemporada la pondrá el Atlético de Madrid, que jugará el sábado 4 de agosto en el municipal del Val en el primer partido preparatorio del Alcalá. 

El Alcalá está ultimando en 
estas fechas las firmas de los 
contratos y las fichas de sus 
jugadores, jugadores entre los 
que se encuentran los ya sabi
dos Mario, Diego Valbuena, 
Fran, Joselu, Dado, Toñín, 
Montero, Esaú, Valdivia, y 
Nene, a los que también hay 
que unir a Yuste, que regresa a 
la Deportiva, y a su gran amigo 
Nico, lateral izquierdo prove
niente del Talavera, cuya amis
tad con Yuste ha tenido mucho 
que ver en su fichaje por el Al
calá. Nico, jugador experto de 
30 años de edad, salió de la Es
cuela de Mareo, pasando por 
todas las categorias inferiores 
del Sporting de Gijón. Poste
riormente fue cedido al Ferrol, 
siendo repescado por el Spor
ttng de Gijón. Albacete, Alcoya
no, Andorra y Talavera, com
pletan la lista de equipos en los 
que ha militado. "El último 
equipo en el que ha estado fue 
en el Talavera de Segunda B, 
jugó todos los partidos y ade
más fue capitán, y eso es algo 
que juega a su favor, porque si 
fue capitán es qué tiene algo 
dentro del grupo, y lo que no
sotros queremos es que ade
más de ser buenos futbolistas, 
es que sea gente que haga gru
po", explicó Ricardo Flores, di
rector deportivo de la RS.D. 
Alcalá. 

Otro de los fichajes estrella 
de la Deportiva, ha sido el del 
cancerbero Yuste, que dejó una 
grata impresión en su paso por 
el Alcalá. "Es una deuda que 
tenía Yuste con el Alcalá des
pués de esos playoffs que se ju
garon aquí contra el Siero. 
Yuste ha perdonado y ha re
nunciado a algo, por venirse 
aquí al Alcalá, cosa que se le 
debe valorar, ya no sólo por su 
calidad, sino por el esfuerzo 
que le ha ocasionado el venirse 
aquí a Alcalá, y tiene que tener 
el respaldo de todo el mundo", 
manifestó Flores. 

Al cierre de esta edición y con 
estos jugadores ya atados, el 
Alcalá estaría ultimando la 

PUERTA de Madrid 

En la XXXV edición del Trofeo Cervantes, 
que posiblemente se disputará el día 23 de agosto, 
se enfrentarán el Murcia, el Rayo y la R.S.D. Alcalá 

plantilla que defenderá sus co
lores en su vuelta a la segunda 
B. "Estamos pendientes de un 
mediocentro, de un delantero, 
y de dos centrocampistas tanto 
de la derecha como de la iz
quierda, y con eso cerraríamos 
prácticamente ya el capítulo de 
fichajes , porque confeccionarí
amos una plantilla de 18 fut
bolistas, más luego también se 
incorporarian jugadores de la 
segunda plantilla y de División 
de Honor", comentó Flores. 

El Alcalá militará 
en el Grupo m 
de la 2ª B 

La RS.D. Alcalá estará in
mersa en la campaña 2001-
2002 en el grupo III de la se
gunda división B, en el que es
tarán incluidos los cinco equi
pos de Madrid, cinco de Cana
rias, siete de Valencia y tres de 
Castilla La Mancha, eliminan
do así con respecto a la pasada 
temporada en este grupo cen
tral los equipos de Asturias, 
Galicia y Castilla y León. Esta 
modificación ya ha sido apro-

bada por la comisión de clubes 
de segunda B y está a falta del 
visto bueno por parte de la 
Real Federación Española de 
Fútbol. 

Para Flores, la confección de 
este grupo puede ser beneficio
sa. "Las ventajas son que los 
viajes son más cortos, posible
mente a nivel económico nos 
sea más rentable, porque la ca
rretera y la cercanía pueden in
vitar a la gente a venir. Toledo, 
Talavera y Conquense son par
tidos de una jornada, y los 
otros, sobre todo los de Valen
cia, pueden ser de una jornada 
también, y eso puede invitar a 
la gente a seguir al equipo. 
Ésas son las ventajas, y los in
convenientes, pero inconve
nientes que no rehuimos, que 
hay más calidad futbolística, 
que yo particularmente lo pre
fiero. Es un fútbol mucho más 
técnico del fútbol que nos po
driamos encontrar ahi arriba, y 
por eso hemos tenido que ha
cer un pequeños retoques en la 
plantilla al saber ya la confec
ción del grupo, apostando por 
un medio del campo de más 
calidad". 

segunda a 

El Atlético 
de Madrid abrirá 
la pretemporada 
del Alcalá 
La Deportiva arrancará la 

pretemporada el 25 de julio a 
las 19 horas, abriendo la lista 
de partidos de preparación en
frentándose a uno de los gran
des del fútbol español, el Atlé
tico de Madrid, que vendrá al 
Val de la mano del técnico Luis 
Aragonés. Un partido sin duda 
de: gran atractivo tanto paraju
gadores como aficionados, que 
tendrán que demostrar en el 
primer partido de la temporada 
que el Alcalá estará apoyado en 
todo momento. En este día el 
equipo realizará también la 
presentación oficial ante su 
público. 

El calendario de la pretempo
rada continuará el día 8 de 
agosto enfrentándose a domici
lio a Las Rozas y el día 12, 
también a domicilio, al Leganés 
B, ambos de tercera división. 
El 18 en el Val el rival será otro 
equipo de segunda A, el Lega
nés, equipo al que la Deportiva 
ya se enfrentó en la pasada 
pretemporada. 

El ya legendario Trofeo Cer
vantes está previsto inicial
mente que se dispute el día 23. 
Murcia y Rayo acompañarán al 
Alcalá en la XXXV edición de 
este trofeo. Dependiendo de si 
la liga da comienzo el día 26 de 
agosto, éste podria variar de fe
cha, al igual que el partido que 
el Alcalá también tiene previsto 
jugar el 26 ante un equipo de 
tercera. 

Hoy viernes 
se decide si la 
R.S.D. Alcalá se 
convierte en 
Sociedad Anónima 
El futuro de la RS.D. Alcalá 

pasa esta noche por el salón de 
actos de la Universidad Cisne
riana, lugar donde el club va a 
celebrar la junta ordinaria y 
extraordinaria correspondiente 
a la temporada 2000-2001 , 
una temporada en la que se ha 
conseguido el tan anhelado y 
buscado ascenso de categoría. 
Una junta en la que directivos 
y socios tendrán que decidir si 
quieren que la R.S.D. Alcalá se 
convierta en Sociedad Anóni
ma a partir de la próxima cam
paña. 

,. de Julio de 200, 



Los equipos de Alcalá y Móstoles fueron dos de los conjuntos participantes en el Primer Maratón de Fútbol 7 

Este Grupa de Tera11111111nlzí el Pñ•er l1ratía • Fútb1l J l .. r111CllCl11• 

Nueva goleada de GRUTEIR al alcohol 
GRUTEAR, Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora, volvió a vencer una vez mú al 
alcohol. En esta ocasión esta asociación con sede en la ciudad complutense, Meco y Torre
jón de Ardoz, organizó el Primer Maratón de Fútbol 7 Interasociacionea, maratón en el que 
se dieron cita los equipos de diferentes centros rehabilitadores de la Comunidad de Madrid. 
El resultado lo de menos, pero el triunfo 8nal fue para el equipo de GRUTEAR. 

Los Centros Antialcohó
licos Rehabilitadores de Mós
toles, San Fernando, Alco
bendas, Parla y Alcalá se 
unieron el pasado domingo 8 
de julio en los campos de fút
bol 7 de la Dehesa con un 
único fin, demostrar una vez 
más que al alcohol se le pue
de derrotar por goleada. Y así 
lo hicieron los componentes 
de los diferent es equipos 
participantes, quienes de
mostraron sobre el terreno 
de juego que el deporte, al 
contrario que el alcohol, es 
vida. 

Tras la primera fase , en la 
que el grupo A estuvo com
puesto por los equipos de 
Móstoles y Alcalá, con la baja 

t4 de lullo de IOOt 

de San Bias, que finalmente 
no pudo acudir al torneo, y el 
B por San Fernando, Alco
bendas y Parla, se llegaba a 
los partidos que dilucidarían 
la clasificación definitiva de 
este primer Maratón de Fút
bol 7 Interasociaciones orga
nizado por GRUIEAR. La fi
nal la disputarian los dos 
primeros clasificados de 
cada grupo, Parla y GRUTE
AR, ganando este último por 
un claro y contundente 3-1. 

El partido para el tercer y 
cuarto puesto lo disputarían 
los segundos clasificados de 
la ronda preliminar. Móstoles 
y San Fernando terminarían 
su enfrentamiento con 4-1 a 
favor de los segundos. La 
clasificación la cerraría en el 
quinto puesto el conjunto de 
Alcobendas. 

Además de la victoria final, 
el equipo de GRlITEAR acabó 
con la vitola de equipo máxi
mo goleador del torneo, ano
tando entre la final y la fase 
inicial un total de once tan
tos. 

PUaTAlleM•W 



5e 1111en Qle lleg1en a la Cildad IDÍS de 300 IDOIOñstas procedentes de toda España 

Concentración mototurística de 
Alcalá los días 14 v 15 de iulio 
Los días 14 y 15 de julio se celebra en la ciudad complutense la primera edición de la concentración mototuristica de Alcalá 'Ciudad Patrimonio de la Humanidad' que tendrá lugar en la ciudad deportiva del Juncal, donde estará instalado el recinto de la acampada. La concentración está organizada por el Moto Club Complutense y cuenta con la colaboración de las concejalias de Deportes y Festejos. El presidente del Moto Club Complutense, José Luis Merlo, así como los concejales de Turismo, Francisco Calles, y de Deportes y Festejos, José Luis García Pezuela, esperan que lleguen a la ciudad complutense más de 300 motoristas de toda E'spaña y que incluso la concentración supere las 400 personas entre motoristas y acompañantes. 

El concejal de Turismo, Fran
cisco Calles, explicó que el Moto 
Club Complutense se puso en 
contacto con las dos concejalías 
para organizar esta concentra
ción. Se trataba de contar con 
el apoyo de la concejalía de Tu
rismo a fin de que los motoris-

•SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 
c/ Tomás Merino, 5 

(junto Puerta del Vado) 
Tif.: 91 881 16 87 

e/ Gil de Andrade, 1 
(Esquina Juan de Austria) 

11f.: 91 888 92 08 · Alcalá de Henares 
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tas y acompañantes pudieran 
realizar una visita turística por 
Alcalá para conocer la ciudad 
incluida en la lista de patrimo
nio mundial de la UNESCO, y 
con Deportes para que cediera 
unas instalaciones deportivas 
donde poder celebrar la concen
tración. 

José Luis Merlo explicó que 
una de las últimas concentra
ciones motoristas se ha celebra
do en la ciudad de Toledo, que
dando todos los asistentes gra
tamente sorprendidos del éxito 
de la concentración. Merlo ma
nifestó su esperanza de que la 
cita de Alcalá tenga tanto éxito 
como la de Toledo. 

Calles anunció que la conce
jalía de Turismo dedicará una 
visita guiada a los participantes 
en la concentración que lüs lle
vará a la universidad y algunos 
otros edificios históricos: "Para 
nosotros ésta es otra forma más 
de promoción del turismo en Al
calá que nos. interesa mucho". 

José Luis Merlo dijo que en 
Turismo y Deportes y Festejos 

fue recibida la idea de la con
centración de motos con mucho 
interés: "Eso nos animó a po
nemos manos a la obra. Esta 
va a ser la primera concentra
ción, pero esperemos que no 
sea la última. Va a ser un fm de 
semana largo. puesto que no 
sólo van a venir moteros de Es
paña; esperamos una afluencia 
muy grande de personas. El es
pectáculo de las motos siempre 
es bonito de ver; es gente pací
fica, que le gusta el turismo, 
que la encanta viajar. Visitare
mos nuestra ciudad en grupo, 
pero también vamos a hacer 
una ruta turística por los alre
dedores". 

Merlo añadió que ha habido 
confirmación de presencia de 
motoristas procedentes de Galí
cia y de Andalucía entre otras 
muchas zonas. No sería extraño 
que también vinieran motoris
tas de otros países aprovechan
do que se encuentren en Espa
ña de vacaciones. 

El concejal de Deportes y Fes
tejos. José Luis García Pezuela, 

En la fotografía, José Luis 
Merlo, presidente del Moto 

Club Complutense; 
Francisco Calles, concejal 

de Turismo y José Luis García 
Pezuela, concejal de 
Deportes y Festejos. 

manifestó su satisfacción por la 
celebración de esta concentra
ción motorista: "Cuando se me 
planteó esta iniciativa me pare
ció muy interesante. Además es 
importante que colaboremos 
juntas las dos concejalías. La 
moto está muy ligada al depor
te, pero además eran necesa
rias unas instalaciones deporti
vas para celebrar la concentra
ción. Pensamos que la celebra
ción en Alcalá de esta actividad 
era muy importante por lo no
vedoso, pero también implica 
una experiencia muy importan
te para la ciudad a nivel turísti
co, ya que se sigue promocio
nando Alcalá con actividades 
como ésta. Pero además nos pa
rece muy bien apoyarlo desde 
un punto de vista deportivo". 

El programa 

Sábado 14 de julio: 
- 10'00 horas: Apertura de 

inscripciones 
- 14'30 horas: Aperitivo en el 

recinto de acampada 
- 18'30 horas: Ruta turística 
- 01'00 horas: Fiesta en recin-

to de acampada 
- 02'00 horas: Cierre de ins

cripciones 

Domingo 15 de julio: 
- 09'00 horas: Apertura de 

inscripciones 
- 10'00 horas: Desayuno en el 

recinto de acampada 
- 10'45 horas: Cierre de ins

cripciones 
- 11 '00 horas: Visita turística 

por Alcalá de Henares 
- 13'00 horas: Aperitivo y en

trega de premios en el recinto 
de acampada 

- 14'00 horas: Despedida y 
cierre de la concentración 

c{BONZAMA S.L. 

e/ Almazán, 14 -Alcalá de Henares 
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Pilar Fernández, concejala de Cultura en el 
ayuntamiento alcalaíno 

Guillermo Baeza, 
gerente de la Fundación Golegio del Rey 

16.000 personas asisUeron a los disUntos espacios en los que se 
desarrollaron las actMdades de Clásicos en Alcalá 

El Festival Clásicos en Alcalá consiguió unos 
ingresos en ta1uilla de 1.121.9581esetas 
La concejala de Cult~. Pilar Femindez, y Guillermo Baeza, gerente de la Fundación Co
legio del Rey, ofrecieron el lunes día 9 de julio una rueda de prensa en el Teatro Sal6n Cer
vantes para hacer una valoración final del Festival de Clásicos en Alcalá de Henares. La edil 
de Cultura señaló que la asistencia a los actos programados había sido de 16.161 especta
dores con un ingreso total de taquilla de 7.121.958 pesetas: "No podemos hacer mejor ba
lance, a pesar de la premura de su nacimiento. El Festival ha estado a la altura de lo que 
se esperaba, pero confío en que el año que viene todavía sea mucho mejor, y me gustaría 
que a partir del mes de septiembre la persona que fuese a hacerse cargo del Festival tu
viese muy claro cuáles son las reglas y los parámetros en los que tendrá que moverse". 

Con la finafuación del Festival 2.386 espectadores al segundo "Desde luego no se puede ha-
de Clásicos en Alcalá de Henares patio del Palacio Arzobispal. Con cer mejor balance", manifestó la 
la concejala de Cultura, Pilar Fer- el resto de obras en total, 16.161 concejala de Cultura, que conti
nández, realizó . una valoración personas. Pilar Fernández comen- nuó comentando que, a pesar de 
completa de la participación a lo tó que. a pesar de la premura del la colaboración económica de la 
largo del festival, celebrado del 15 nacimiento del festival, el balance Comunidad de Madrid, el traba
al 24 de junio. 1.956 personas no había podido ser más positivo: jo recayó exclusivamente en la 
acudieron al Teatro Salón Cervan- "Para ser el primer año, el impac- ciudad y en la Fundación Colegio 
tes. donde se representaron obras to mediático ha sido sensacional. del Rey: 'Tras la marcha de Ma
como 'Las amistades peligrosas' o Hemos logrado que por primera ria Ruiz, directora del Festival, 
'El mercader de Venecia'; 1.182 vez, salvo alguna excepción muy ha sido la Fundación Colegio del 
espectadores asistieron al Corral concreta, un espectáculo organi- Rey la que ha sacado a flote este 
de Comedias; 161 personas al Co- zado en la ciudad haya tenido una espectáculo. Actualmente nos 
legio de Basilios; 146 al Patio de repercusión tan importante a to- encontramos hablando con la 
Santo Tomás qe Villanueva y dos los niveles". Comunidad de Madrid para que 

nos comenten cuáles van a ser 
sus funciones el año que viene". 
La concejala de Cultura confir
mó que la relación de la Comu
nidad de Madrid con el ayunta
miento de Alcalá no es todo lo 
buena que desearían: "A nadie le 
sorprende la actitud de la Comu
nidad de Madrid con el ayunta
miento de Alcalá. Hemos tenido 
que forzar a la Comunidad desde 
diferentes ámbitos de la ciudad 
para que se comprometieran con 
Clásicos en Alcalá, nos dieron su 
visto bueno y aportaron esos 25 
millones que firmamos en el 
acuerdo y que todavía espera
mos recibir. No estamos espe
cialmente descontentos, ya que 
es la forma actual que tiene de 
comportarse la Comunidad". 

Pilar Fernández manifestó que 
la apertura del Corral de Come
dias había supuesto todo un 
triunfo: "Ha ocurrido lo que to
dos esperábamos que pasara. un 
auténtico éxito; los espectadores 
han visto lo que querían ver y 
creo que ésa es la linea que el 
Corral de Comedias debe seguir. 
De todas formas, depende de la 
Comunidad de Madrid y ae ella 
dependerá el modelo de gestión". 

La concejala de Cultura sólo 
deseó que el próximo año el Fes
tival fuera mucho mejor y a par
tir de septiembre la persona que 
se hiciese cargo del Festival tu
viese muy claro cuáles eran las 
reglas y los parámetros en los 
que debería moverse. Al parecer 
Manuel Pérez Aguilar ha pro
puesto de nuevo a Maria Ruiz la 
dirección del Festival. Ante esto 
Pilar Fernández comentó: "Manu 
Pérez Aguilar debe reflexionar y 
replantearse esa propuesta". 

RESIDENCIA GERIATRICA ULIS PllMERAS" 
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<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la F.stación de FFCC. de Azuqueca de Hewes 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, A1S, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. , 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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' Sor Trinidad Zuazola, 36 años en la residencia 
de mayores de la calle Colegios, vino a la boda 
de esta guapísima alcalaína a la que vio nacer 

Nos gustaba, al 
pasar por la hennosa 
calle Colegios, en ple
no centro de la ciu
dad, ver aquella mag
nífica casona con el 
mágico número 7 
sobre su imponente 
puerta y tantos balco
nes y ventanas tan lle
nos de vida durante 
tantísimos años... Es 
más, en alguna oca
sión llegamos a entrar 
en ella, invitados por 
un grupo de buenos -y 
fuertes y saludables
señores con los que 
charlábamos a modo, 
tomando café en la 
popular "Cueva de 
Antolín" de los años 
80... Y, claro, los 
"ochenta" eran nues
tros. Y de ellos, y de 
las diez o doce monji
tas que los cuidaban 
con tanto primor como 
generosidad, que para 
esos menesteres sue
len ser únicas... Allí, 
entre las veteranas, 
estaba Sor Trinidad (a 
quien media Alcalá 
llamaba cariñosamen
te sor Trini, claro) 
venida de la medieval 
Navarra en el 1953 
permaneciendo entre 
nosotros hasta el 89 
más o menos; de aquí 
marchó a Madrid 
-donde sigue con sus 
ancianitos- al Centro 

Sor Trinidad, junto a Juan Carlos Gómez y MI! Ángeles Alcalde, 
vivió un día feliz en Alcalá 

de Santa Justa, en la 
calle Conde de Peñal
ver. Es doña Angelita, 
madre de esta novia 
tan rubia, María Ángeles 
Alcalde, quien nos ha con
tado estas cosas sobre sor 
Trinidad puesto que la 
conoció desde su llega
da ... alguna vez ha vuelto 
la monja a Alcalá, tras su 
-suponemos- triste mar
cha; de visita a otros con
ventos y, por supuesto, a 
la casa de esta familia, 
compartiendo momentos 
amargos con ellos como la 
muerte de la abuela doña 
Rosalía García cocinera 
mayor de la recordada 
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Residencia, 31 años en 
ella; o, como ahora, un día 
luminoso de la niña a la 
que vio nacer, jugar y segu
ro que tomar muchas lec
ciones de aquellas maes
tras de la calle Colegios ... 

Fueron muchísimas per
sonas, dicen, las que reco
nocieron se acercaron a 
saludar a sor Trinidad 
durante la boda, que se 
celebró en la bella iglesia 
de las Bernardas, que tam
bién se ha quedado un 
poco más sola ... Dijo que le 

gustaba su nuevo destino 
en la capital, pero que año
raba muchísimo sus años, 
media vida, en Alcalá. Y les 
deseó muchísima felicidad 
a los nuevos esposos, a la 
vez que recordaría cuántas 
veces tuvo en sus brazos a 
la pequeña María Ángeles y 
a otros muchos ángeles ... 

Cuando caminemos por 
esa calle Colegios a lo 
mejor nos parece hasta 
más entrañable. 

LUMIGARMO 

las días 13 v 14 de iulia 

Fiesta de Polonia 
en Alcalá 

Los días 13 y 14 de julio 
se celebrará en Alcalá una 
fiesta de hermandad entre 
Polonia y España en la pla
za de Cervantes cuyo pro
grama consta básicamente 
de los siguientes eventos: 

VIERNES, 13 

Durante la mañana 
habrá reuniones de la dele
gación polaca, formada por 
autoridades municipales y 
regionales de Lublin, rec
tores y empresarios, con el 
Ayuntamiento de Alcalá, la 

· Universidad, AEDHE y 
Cámara de Comercio. 

Por la tarde, a las 21 
horas, en la Plaza de Cer
vantes, se inaugurarán las 
casetas que conforman un 
pequeño mercado, en la 
que se podrán degustar 
productos polacos, peque
ñas muestras de artesanía 
y se facilitará información 
turística sobre Polonia. 
También tendrá lugar un 
concurso de gastronomía y 
otro sobre conocimiento de 
Polonia. 

A partir de las 21 '30 
horas se iniciará un espec
táculo musical en las rui
nas de Santa María donde 
actuarán: El grupo Lublin, 
formado por 36 jóvenes que 
interpretarán danzas fol
clóricas; el grupo de Teatro 
Projekt, que es un pasaca
lles muy vistoso y la 
orquesta San Nicolás, que 
tiene gran prestigio en 
Polonia. 

SÁBADO, 14 

Por la mañana, a las 12 
horas, se firmará en el 
salón de plenos del Ayunta
miento el convenio de her
manamiento, en presencia 
de los representantes de los 
gobiernos polaco y español. 

Antes y después de la fir
ma, el grupo Lublin estará 
actuando en la plaza de 
Cervantes. 

Por la tarde, además del 
mercado, a las 21 horas 
comenzará la fiesta en el 
escenario de Santa María 
donde actuarán: La 
Rogowski Blues Band, una 
banda que mezcla sonidos 
de jazz y blues; la Orquesta 
San Nicolás y el grupo de 
rock Hermanos Cugowski. 
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Acto de apertura de plica. A la derecha, Pedro Morato, José Antonio Esquivias y José Luis Hernanz, de PACME 

La única plica presentada al concurso fue la de PACME 
va que no se presentó Martín González 

Los nuevos empresarios quieren traer 
grandes espectáculos a las ferias 
Se consumó la sorpresa el viernes 6 de julio. Bajo la presidencia del concejal de Festejos, y ante la presencia 
del secretario del ayuntamiento se procedió a celebrar el acto de apertura de plicas para el concurso de adju
dicación del servicio de contratación de espectáculos para las ferias. Y en efecto, tal y como anticipó PUER
TA DE MADRID, el empresario Martín González no se presentó al concurso. Fue por tanto la gran sorpre
sa puesto que éste llevaba ya la friolera de más de 30 años organizando los espectáculos de las ferias com
plutenses. Martín González no estaba de acuerdo con la cantidad ofrecida por el ayuntamiento, un máximo 
de 43 millones de pesetas, y decidió no participar en el concurso. En los últimos instantes y como medida de 
carácter estratégico, se presentó una plica que correspondía a la empresa PACME, de Guadalajara. Sus trá
mites eran correctos, por lo que técnicamente el pliego era admisible. Sólo faltaba el visto bueno de la con
cejalía de Festejos que finalmente lo dio el lunes 9 de julio, por lo que la empresa se puso a trabajar inme
diatamente para realizar el programa de espectáculos para estas fiestas con muy poco tiempo. 

mos cómo un ayuntamiento como 
el de Alcalá espera tanto tiempo 
para sacar el concurso. Nos queda 

un mes para las ferias y tenemos 
que trabajar contra reloj. A Alcalá 
no se puede traer cualquier espectá-

culo sino que hay que traer catego
ría y claro, la gente de categoría 
cierra fechas con mucha antelación. 
De todos modos vamos a cumplir y 
traer un gran programa". 

Además de las actuaciones en la 
plaza de Cervantes y en el palacio 
arzobispal, PACME traerá un mer
cado medieval procedente de Valla
dolid: "Es de lo mejor que hay en 
España. Va a tener justas, exhibi
ciones de todo tipo. Es un mercado 
excepcional". La empresa también 
se encarga de la contratación y 
organización del desfile de carrozas 
en el cual habrá charangas y pasa
calles así como diversos números 
artísticos, entre los que destacará 
'La molécula díscola', un pasaca
lles ya conocido en los desfiles de 
carrozas complutenses que el 
público reconocerá por estar for
mado por muñecos vestidos de 
policías locales. 

José Luis Hemán, representante 
de PACME espectáculos, explicó 
que es una alegría para ellos orga
nizar las ferias complutenses: 
"Nosotros queremos demostrar a 
los alcalaínos que se puede traer 
otro tipo de espectáculos a las 
ferias. Queremos traer grandes 
espectáculos . y estamos dispuestos 
a echar el resto porque Alcalá es 
una gran ciudad que lo merece". 

También se espera aue tñunlen Revólver, cenas conos, Rosendo v Tamara 

Hemán afirmó que un criterio 
que sigue la empresa es elevar la 
calidad de los espectáculos gratui
tos de la plaza de Cervantes: "Pare
ce que el criterio era echar el resto 
en los espectáculos del palacio 
arzobispal y reducir la calidad en la 
plaza de Cervantes. Nosotros pen
samos elevar la categoría de los 
espectáculos gratuitos para el 
público". 

El problema de la falta de tiempo 
puede superarse por parte de PAC
ME: "El tiempo es muy justo, pero 
somos una empresa que lleva 
mucho tiempo trabajando en el 
mundo del espectáculo y todo lo 
que proponemos lo cumplimos. 
Nuestra tarea ahora es escuchar los 
criterios del concejal de Festejos y 
adecuarlos al programa que presen
temos". 

Pedro Morato y José Antonio 
Esquivias reconocieron que en 
efecto es poco tiempo: "No sabe-
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Rocío Dúrcal será una de las atracciones de las lerias 
El nuevo espectáculo de Rocío Dúrcal será una de las grandes atracciones de las ferias según la pro
puesta realizada al concejal de Festejos, José Luis García Pezuela, por la empresa de espectáculos PAC
ME. La cantante, casada con el también artista Antonio Morales (Junior) acaba de presentar su disco 
'Entre tangos y mariachis' y de iniciar su gira por España. Rocío Dúrcal hacía 13 años que no realiza
ba galas veraniegas en nuestro país por lo que la presencia de la cantante en Alcalá es todo un aconte
cimiento. Pero tanto la empresa como el concejal tienen depositadas muchas esperanzas en otros espec
táculos previstos y en estos momentos se encuentran acomodando en el calendario de las ferias. 

José Luis García Pezuela explicó 
que siguen los contactos para traer 
a Alcalá la ópera Nabucco, de Ver
di, por parte de una compañía esla
va. Las dificultades para traerla 
estriban en que se consigan otras 
contrataciones en España para la 
compañía, lo que abaratará el con
trato para Alcalá. Si finalmente no 
estuviera la ópera Nabucco, que 
trae un plantilla de 150 personas, 
vendría el ballet de la ópera de 
Kiev con un espectáculo que está 
gustando en Madrid. 

También está cerrada la presen
cia de Antonio Canales con su 
ballet, por lo que habrá danza espa
ñola. Lo que no habrá este año será 
zarzuela. 
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• su presupuesto es de 30 millones de pesetas o 

cunura va tiene terminado su programa de ferias 
La concejalía de Cultura, que preside Pilar Fernández Herrador, y la Fundación Colegio del Rey ya han dejado 
cerrado su programa de ferias, que ha sido entregado a la concejalía de Festejos para su inclusión en el progra
ma oficial que realiza el ayuntamiento. El presupuesto que fmalmente destina el departamento de Cultura para 
los festejos es de 30 millones de pesetas y el objetivo, según Pilar Fernández, es celebrar un programa muy par
ticipativo para la gente. La estrella del programa de ferias de la concejalía de Cultura será en el Huerto de los 
Leones, junto a la Magistral Catedral. Allí se podrá contemplar un programa de actos diario desde el 24 al 30 de 
agosto a partir de la medianoche. El precio de las entradas será de 1.000 pesetas. 

Un artista que sí estará en Alcalá 
durante las ferias será José Mercé. 
Además se cuenta también con un 
grupo de gran éxito este verano, 
Coyote Dax, que vuelve a Alcalá 
después de su paso por la fiesta 
final del Gran Hermano. Los Celtas 
Cortos regresan a la ciudad com
plutense donde siempre han tenido 
buena acogida. Las dudas están en 
llevarlos a la plaza de Cervantes 
como actuación gratuita o al arzo
bispal. Son muchas las combina
ciones que se están realizando. 

La idea para los festivales de pop 
y de rock no es hacer un solo con
cierto sino todo un festival de cada 
género. Para ello se cuenta con el 
rockero madrileño Rosendo, con el 
grupo Mago de Oz y con M-Clan y 
Revólver. 

El día 24 de agosto le correspon
de abrir las noches golfas a la Var
gas Blues Band que ofrecerá su 
música de blues con ritmos hispa
nos. El día 25 se podrá disfrutar de 
un humorista de categoría interna
cional que ya ha actuado en Alcalá 
de la mano de la Fundación Cole
gio del Rey. Se trata de Leo Bassi. 
Otro de los platos fuertes será el día 
26 con Malevaje, la formación que 
desde hace varios años viene popu
larizando el tango argentino, que 
viene con un grupo de baile. 

El 27 de agosto actuará 'Poca 
Coña', que ofrecerá al público un 
espectáculo de humor gestual. El 
día 28 habrá música con ritmos 
andalusíes con Radio Tarifa. El día 
29 de agosto habrá más humor con 
el grupo teatral 'Gilipoyas sin fron
teras' y el día 30 se cerrarán las 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 158 

de fecha 5 de julio de 2001 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

Número de Expediente: 2.548 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO LA CONSERVACIÓN 
Y MANTENIMIENTO DE LOS EDIFICIOS DE LA CONCE
JALÍA DE EDUCACIÓN E INFANCIA DEL EXCMO. AYUN
TAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES. 

Precio de licitación máximo: 35.000.000.- ptas. 
(210.354,24.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 31 de julio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 1 de agosto de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 1 O de julio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 
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de Alcalá de Henares 

"Malevaje" actuará en las noches golfas de ferias 

noches golfas con el cabaret de ros, de 13 a 14'30 horas y de 19 a 
'Las Chanclets'. 22 horas. Se cuenta con la banda de 

Otra de las apuestas de la Funda- Dixieland, el jazz del Chicago de 
ción Colegio del Rey es el progra- los años veinte, Missing Stvmpers. 
ma denominado 'Alcalá Free' que Y se verá por las tardes el pasaca
se desarrollará los días 25, 26 y 27 lles cervantino de Chácena Teatro. 
de agosto en la plaza de los Santos Las noches del patio de la univer
Niños. Se trata de espectác¿ulos de sidad serán también fundamentales 
teatro y circo de calle con un elen- en el programa elaborado por el 
co internacional formado por exce- área municipal de Cultura. Todas 
lentes artistas como Shirley, Lean- las actuaciones serán a partir de las 
dre, Men in coats y Bomba Brot- doce de la noche y la entrada es de 
hers. Los espectáculos comenzarán 500 pesetas por persona. 
a las siete de la tarde y acabarán El día 25 abrirá el ciclo la Com
después de las diez de la noche. La pañía Lírica Extremeña con su 
idea es llenar la plaza de los Santos antología de la zarzuela madrileña. 
Niños aprovechando que son El día 26, recital de canciones de 
espectáculos de calle que se ofre- Marián Conde. El día 27, un recital 
cen al público de forma gratuita. de nuevas músicas por el cuarteto 

No faltará también el teatro corto !casto. El día 28 se realizará el 
clásico los días 25, 26, 27, 28, 29 y espectáculo del teatro de la come-
30 a las 19'30, 20'30 y 21 '30 horas dia musical de Ekaterimburgo 
en el patio del hospital de Anteza- (Rusia). El día 29 está programado 
na. Se trata de la obra de Chácena el concierto de la orquesta de cáma
Teatro 'Cervantes en vivo', en la ra Villa de Madrid y el día 30 actua
cual se representará el entremés rá el ballet español de María Rosa. 
cervantino 'La guarda cuidadosa' . Por último, el área de Cultura 
La obra tuvo gran éxito en el festi- también ha programado el IV festi
val de teatro clásico. val internacional de plectro en la 

cuna de Cervantes. El día 26 será, el 
Espectáculos de calle concierto de la orquesta Ciudad de 

Segorbe (Castellón). El día 27 ofre
cerá su concierto el cuarteto Assai 
de Alcalá. El día 28 le corresponde
rá tocar a la agrupación de instru
mentos populares del conservatorio 
de Krasnoiarks, y el trío de guitarra 
de los Urales (Rusia). El ciclo lo 
cierra la orquesta Tablatura de 
Alcalá. 

"Este año hemos querido hacer 
una apuesta fundamental por los 
espectáculos de calle; queremos 
que la calle viva las fiestas a tope", 
dijo Pilar Fernández y afirmó que 
todos los días de ferias habrá espec
táculos por la plaza de los Santos 
Niños, calle Mayor y calle Libre-
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ESPECTACULOS - EXPOSICIOllES ------· 

l t:IBIJ • ii 1 ¡f :llt:IQil ¡I :1:! ;! ;! lil\1 
Lunes, 16 - 22'30 horas 

Plaza 1 º de Mayo 
Distrito ll 

MÚSICA: 

FOLKLORE CASTELLANO 

Grupo Tresnal 
~~~~-@ ~~~~-

Martes, 17 - 22'30 horas 
Auditorio Manuel Azaña 

Distritos m y IV 

MÚSICA CUBANA 

BOLEROS - SON 

An1e1ve1 
cuaneto Sentimiento 
~~~~- @) ~~~~-

Miércoles, 18 - 22'30 h. 
Parque de Santander 

Distrito V 

MÚSICA Y HUMOR 

Jasé lª lillva v el 
taller de reinsenables 
~~~~-@~~~~-

Jueves, 19 - 22'30 h. 
Plaza Reina Mª Cristina 

Barrio de Espartales 

MÚSICA Y HUMOR 

Jasé lª llfava v el 
taller de reinsenables 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 15 de Julio 

.. El Camino 
de la lengua 
Castellana" 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 
ENTRADA LIBRE 

~~~~- @) ~~~~-

SAU G U M l El 
A.C. Hijos y Amigos de Alcalá 

(Calle Santiago, 19) 

Hasta el 20 de Julio 

EQlslciÍI Cllmelllfllln 
lllllCllllarll 

M ll llldaclj1•11 
l'lrrllllil 11111111111 

.., 11 Clrlllal Clslens 
11511-20111 
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Sábado, 14 - 22'30 horas 

Patio de Santo Tomás 
de Villanueva 

(Universidad Cisneriana) 
ENTRADA única: 500 pts. 

ALCALÁ EN DANZA 

BalletEs11añ1lde 
COMEN CUBlllO 

presenta: 

.. Homenaiea 
Joaquín Turina" 

Bailarines: 
Carmen Cubillo, Patricia Álvarez, 
Eva Antón, Pilar Beltrán, Paloma 

de Pedro, Concepción Ojeda, 
María Dolores Romero, Jaime 

Puente, Javier García. 
Maestra de Ballet: Elena Marco 

Dirección, coreografía 
y maestra de danza española: 

Carmen Cubillo. 

~~~~-@ ~~~~-

Domingo, 15 - 22'00 horas 
Ruinas de Santa Maria 

(plaza de Cervantes) 

MÚSICA EN LA CALLE 

Programa de conciertos 

"Operalia" está compuesto por 
cinco cantantes que, acompa
ñados de una orquesta de 
cámara, nos deleitarán con los 
fragmentos más bellos y cono
cidos de la ópera de todos los 
tiempos, así como los interme
dios instrumentales más famo
sos: "El barbero de Sevilla", 
"Traviata", "Carmen", etc ... 

~~~~-@ ~~~~-

Viernes, 20 - 22'00 horas 
Plaza de Palacio 

MÚSICA 

EN LA CALLE 

Programa de conciertos 

Boleros 
De la mano de cuatro músicos 
y dos cantantes, nos adentra
remos en los más variados 
boleros tanto cubanos como 
mejicanos y españoles: "Ojos 
Verdes", "Contigo en la distan
cia", "Camino Verde", "Dos 
Cruces", etc ... 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

,,, 4 ;l:1:C1iijlJ. ¡¡ J ;1:11 
Sábado, 21 - 22'30 horas 

Patio de Santo Tomás 
de Villanueva 

(Universidad Cisnerlana) 
ENTRADA única: 500 pts. 

ALCALÁ EN DANZA 

Cía de Balle FllD18RCI 
Ana VIiia 
presenta: 

.. Emme"" 
Cuadro flamenco Akalisun 

Bailaoras: 
Ana Villa, Carmen Carrasco y 

Alejandra Ayuso. 
Percusión: Pablo. 

Guitarrista: 
Jerónimo Povedano 

Voz: Roberto Lorente 
Dirección artística: Ana Villa 
~~~~- @) ~~~~-

Jueves, 19 - 22'30 horas 
Ruinas de Sta. Maria 
(Plaza de Cervantes) 

ENTRADA LIBRE 

JUEVES DE CINE 

Cine de Verano 

..El cielo abieno" 
Dirección: Miguel Albaladejo 

lntérpretes:Sergi López, Mariola 
Fuentes, María José Alfonso, 
Geli Albaladejo, Emilio Gutiérrez 
Caba. 

No recomendada a menores 
de 13 años 

l1i i ;l:tJ:Ui i (IJ l i1:11] f't 
Jueves, 19 - 20'00 h. 
Asociación Cultural 

Hijos y Amigos de Alcalá 

PRESENTACIÓN VIDEO 

Muestra presentación 
del nuevo vídeo 

de promoción turística 
de Alcalá 

~~~~-@ ~~~~-

Miércoles, 25 - 20'00 h. 
Asociación Cultural 

Hijos y Amigos de Alcalá 

EXPOSICIÓN 

Día de Santiago 

Reinauguración de la exposición 
conmemorativa del V Centenario 
de la Fundación de la Parroquia 
de Santiago por el Cardenal Cis
neros (1501-2001 ) y colocación 
de la placa conmemorativa . 
Lugar: Parroquia de Santiago (e/ 
Torrelaguna, sin). 

Síilll!la 14 •e i1H1 e111 
l1ileni-.•Cisneñ111 
El ballet de Cannen 
Cubillo homenaiea 
a Joaquín Tuñna 

El cometido de la compañía 
de Carmen Cubillo es ofrecer 
a un público de distintas eda
des y lugares, los más puros 
estilos, que crearon escuela y 
que lograron hacerse un lugar 
propio y reconocido en el 
mundo entero. 

El ballet español de Carmen 
Cubillo mantiene vivo el 
repertorio tradicional que fue 
la principal herramienta utili
zada por los grandes crea
dores del ballet español; para 
plasmar situaciones dramáti
cas, interpretativas marcando 
así la tipicidad de nuestro len
guaje gestual, parte íntegra de 
la cultura de lo que somos. 
Con este concepto el ballet 
español de Carmen Cubillo 
tiene escenificado ocho crea
ciones y ocho programas que 
fueron representados a lo lar
go de la trayectoria de la com
pañía en teatros nacionales. 

Carmen Cubillo ha sido 
siempre un nombre sobresa
liente de la crítica nacional e 
internacional. Donde se pre
senta destaca como una enor
me bailarina e intérprete. 
Treinta años de carrera labra
da con grandes directores 
como Antonio Ruiz, Antonio 
Gades, Marienma, el Ballet 
Nacional, María Rosa, hacen 
de ella una profesional en el 
ámbito de la danza española. 

JUUO Relllecrm 
Día 5 ....•.... 86.172 8-2 
Día 6 ••••••••• 73.314 4 IMDO 

Día 8 ••••••••• 66.976 6 IMUl 

Día 9 ......... 96.520 9-0 
Día 10 ......... 01.953 0-3 
Día 11 ....•.... 37.566 3-6 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal, 1 - Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES----
Programación del 13 al 19 de julio de 2001 

ALCAIA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Planes de boda". 
(Tolerada) . Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Ingenuas y peligro
sas". (13 años). Todos los días: 
6'10, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb .. sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Shrek". ffolerada). 
Todos los días: 6'00, 8'10 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Evolution". (7 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Esta chica me 
pone". (13 años). Todos los 
días: 5'45, 8'10 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 6: "Tomb Ralder". (13 
años) . Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

-----@) ----

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 9188317 16 

Sala 1: "Tomb Ralder". To
dos los días: 17'15, 20'00 y 
22'30. 

Sala 2: "Pearl Harbor". 
Todos los días: 18'00 y 21'30. 

Sala 3: "El diario de Brld
get Jones". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 4: "SH REK". Todos los 
días: 17'30 y 20'15. "School 
KWer": 22'15. 

Sala 5: "SH REK". Todos los 
días: 17'30, 20'15 y 22'30. 

-----® -----
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de loe Sant1111 Nlil1111 nº 5 
TeWono de informaci6n: 

88027 51 

Sala 1: "Evolutlon". Lunes, 
Martes y Jueves: 19'00 y 21 '00. 
Resto de los días: 18'00, 20'00 
y 22'15. 

Sala 2: "Rugrats en París". 
Lunes, Martes y Jueves: 19'00. 
Resto de los días: 18'00 y 
20'00. "Blow". Lunes. Martes y 
Jueves: 21'00. Resto de los 
días: 22'15. 

Sala 3: "Siempre a tu lado". 
Lunes, Martes y Jueves: 
19'00. Resto de los días: 
18'00. "Sin vergüenza". 
Lunes, Martes y Jueves: 
21 '00. Resto de los días: 
20'00 y 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Cenbo Comercill Parque Conector 
TelMono información: 

91656 8110 

"School KWer". (13 años). 
Todos los días: 20'05 y 22'05. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'35. 

"Rugrats en París". ffolera
da) . Todos los días: 18'00. Vier
nes, Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. 

"Shrek". ffolerada). Todos 
los días: 18'20, 20'20 y 22'20. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'20. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Tomb Raider". ffolerada) . 
Todos los días: 18'05, 20'15 y 
22'30. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'45. 

"Pearl Harbor". (7 años). De 
Lunes a Jueves: 18'20 y 22'00. 
Viernes, Sábados y Festivos: 
19'30 y 23'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. 

"El diario de Brldget Jo
nes". (13 años) . Todos los días: 
20'10 y 22'10. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'30. 

"El regreso de la momia". 
(Tolerada). Todos los días: 
22'05. Viernes y Sábados. pase 
de madrugada: 00'45. 

"Esta chica me pone". (13 
años). Todos los días: 18'10 y 
20'10. Sábados y Festivos: 
también a las 16'10. 

"Planes de boda" . ffolera
da) . Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 0 1'00. 

"El emperador y sus locu
ras". (Tolerada). Todos los 
días: 18'05. Sábados y Festi
vos: también a las 16'05. 

"Evolutlon". (7 años) . Todos 
los días: 18'05, 20'15 y 22'20. 
Viernes, Sáb. y Festivos: tam
bién a las 16'05. Viernes y Sá
bados, pase de madrugada: 
00'30. 

Preci1111: laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Desc:uentClll: Sólo de lunes 1 nemes DO 

festiv1111 ni vísperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

HORARIO DE llSIS llERlllO 20011 
El US PIRROQUllS E IGlESllS DE llCll.A DE HENARES 

Parroquianglesia Laborables l15áb. y Vísperas Dom. y festivos 

Capilla S. lldefonso Cerrada desde el 20 de julio al 1 de septiembre (Arq. P. Gumiel, 2) 
Comunidad Polaca (rl Galo, 2) • * •• * • * • •• 12'30 
Erm~a. Nª Sª del Val • •• * * * * * * * 13 (en agosto no hay) 

Ermita Sta. Lucía El 13 de cada mes 8'30 tarde 
* * * * * (Tercia, s/n2) aas 10 (Comunidad Polaca) 

Hospital P. Asturias 8m. y6t. 8m. y6t. 12 m. 
Hospitalillo (Mayor, 46) 8'15 m. y 8 t. 8'15 m; 8 y 9 t. 8'30; 12 y 8'30 t. 

MM. Agustinas (Gallo, 2) L T30m; MM JV Bm. 8m 10m. 
MM. Carmelitas Orna:m, 7 8'15 m. y 8,30 t. 8'15,m. y 8'30 t. 8'30; 12 y 8'30 t. 
MM. Carmelitas (Pz. Dxtrms, 6) 9m. 9m. 9m. 
MM. Clarisas (Beatas, 5) 8m. 8m. 8m. 
MM. Clarisas (Santiaoo, 43l Cerrado por obras 

MM. Clarisas !Trinida~ 7l 8'30m. 8'30m. 11 m. 
MM. Dominicas ~ 1~ 8m. 8m. 11 m. 

MM. Mercedarias 7'30 m. 7'30 m. 10'45 
(Ctra. Meco, sln2) (agosto no hay) 

MM. Conqepcionistas 7t. 7t. 12; 7 t. (Sta. Ursula, 3) 
Nª Sª de Loreto Mt-Vn: 10m. 8 t. 12 m. (Barberán y Collar, sinº) 

Nª Sª del Val Jv. y Vn.: 8 t. 8 t. 12m. (Lope de Figueroa, 12) 
PP. Filipenses 9 m. y 7'30 t. 9t. 11 '30; 9 y 10 t. (Pza. P. Lecanda, 4) 
San Bartolomé 8t. 8 t. 9'30; 12 y 8 t. (Paseo de los Curas, 22) 

San DieQo !L oo Tooes, 3l 8t. 8 t. 10y13 
San Francisco de Asís 8t. 8t. 10; 13y8t. (Av. RR. Católicos, 26) 
San Isidro (Dra. Akalá, fJnl Mt, Me, Jv: 8 t. 8t. 10; 12'30 y 8 t. 
S. José (R. Guadarrama, s/nl 7'30 t. 7'30 t. 9'30; 13 y 7'30 t. 
S. Juan de Avila (R.~ s/nl 7'30 t. 7'30 t. 11 '30; 13 y 7'30 t. 
S. Marcos (Gran Canal, 7l 7t. 7t. 11 y 12'30 
Santa María la Mayor 10 (agosto no) 7'30 t. 9'30; 12'30 y 7'30 t. (Bernardas) y 7'30 

Santiago Ap. (Tooela~ 2) 10 y 8'30 t. 10 y 8'30 t. 10; 12 y 8'30 t. 
Santo Angel (luis M. D. slni 8t. 8 t. 10; 11'30y13 t. 

Virgen de Belén 
(Ermita Santos Niños) Mt. y Vn.: 8 t. 8 t. 12y13 

a..[e]Pw' 111t1•• 
Jueves, 5 de julio: 2 - 22 - 33 - 34 - 36 - 49 

C-37 R-6 
Sábado, 7 de julio: 12 - 18 - 21 - 26 - 27 - 42 

C-6 R-6 

Domingo, 8 de julio: 10 - 17 - 20 - 27 - 44 - 45 
C-48 R-8 

Bono(•] Loto 
Lunes, 9 de julio: 11 - 15 - 21 - 37 - 40 - 49 

C-14 R-7 
Martes, 10 de julio: 1 - 9 - 26 - 29 - 41 - 42 

C-35 R-7 
Miércoles, 11 de julio: 6 - 36 - 39 - 42 - 4 7 - 49 

C- 14 R- 1 

14 de julio de 2001 



RENAULT IY'ég--ie 

. ' 

primera 
En financiaciones a 60 meses. 

Concesionario RENAIJll' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, c/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 

ALCALÁ DE HENARES 


